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la presidenta del comité no ve muv conveniente la operación: 

"Aquí hav que pelearse mdos los días para Pillar mesa v sillan 

los nlñ s volvieron a clase· por la tarde La víctima aú se ha repuesto del susto 
los padres imerrumuieron sus un rumano agredió sin motivo a un 
movilizaciones por el momento hombre de 11 años v toe detenido 
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Rubalcaba, en la cumbre de 
los socialistas del Henares: 
"Os Pido aue echéis del 
PSOE a los indecentes" 

su presidente en España es 
alcalaíno de nacimiento 

"Médicos sin Fronteras" 
recibió el 

Premio Nobel de la Paz 
.. Este año han mueno 

tres personas 
sin qu hubiera ambulancia" 
lída nantas propone 

movilizaciones 
para conseguir la 
segunda UVI móvil 
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Urbanizadora Colmenar, promueve un nuevo y 
singular proyecto inmobiliario en Alcalá de Henares. 

Concebido para ser un area de negocio de gran 
proyección de futuro, El Parque Empresarial~ 
dispone de una superficie de suelo comercial de 
casi 7000 m2, divididos en tres areas independientes. 

Todos los locales, a partir de 11 O m2, cuentan con la 
preinstalación de todos los servicios y suministros para 
su futuro funcionamiento: Luz, agua, gas, antena TV y 
parabólica, desagües, ventilaciones, teléfono, etc ... 

Además, pondremos a su disposición todos los 
servicios y gestiones necesarias para una reforma 
del local a su medida. 

Antes de tomar una decisión venga a vernos, porque 
tenemos la seguridad de que volverá. 

UE 
E S .A R 1 AL 

VISIÓN D E FUTURO 
C/ Antequera, 1 

Tel. 91 882 62 03 • 91 884 20 80 
28804 Alcalá de Henares (Madrid) 

www.colmenar.com 



Curso uniVersitario 
Cuando empieza oficialmen

te un curso universitario nue
vo y casi todo el mundo se las 
promete muy felices es 
momento de pensar una vez 
más el papel de la universidad 
en Alcalá. Este año, precisa
mente en 1999, se han cum
plido cinco siglos desde que 
Alcalá adquirió su cualidad 
universitaria. Eso en sí mis
mo. aunque sea lo que más 
gusta a muchos alcalainos, es 
poca cosa porque el bienestar 
en una ciudad se mide por el 
modo de vivir de la sociedad 
en ella, no por historias. Sin 
embargo, la historia es la que 
es y la Alcalá de 1999 sería 
otra si la universidad no 
hubiera influido decisivamen
te en ella hace medio milenio. 
En consecuencia, el quinto 
centenario de la universüarie
dad complutense es histórica
mente mucho más importante 
para la ciudad complutense 
que para la Universidad de 
Alcalá, que en este año ha 
cumplido 22 de vida como tal. 

Sin embargo, la ciudad se ha 
despreocupado olímpicamente 
de su quinto centenario uni
versitario y lo que ha hecho la 
universidad ha tenido poca o 
nula repercusión social, como 
corresponde a lo que se hace 
para autoconsumo, a golpe de 
talonario, para amigos y des
preocupándose de la sociedad. 
Por supuesto, aquí cabe la 
reflexión realista de que una 
gran parte de los fastos que 
organizan ciertas entidades 
con dinero de los contribuyen
tes tienen ante todo un propó
sito que podriamos denominar 
redistributivo... Redistributivo 
entre amigos y simpatizantes, 
desde luego. 

Mientras tanto, cuando falta 
poco más de un año para que 
amanezca el siglo XXI. la uni
versidad alcalaina comienza 
su penúltimo curso del siglo 
XX sin que ni el más perspicaz 
de los augures sea capaz de 
adivinar cuándo estarán res
taurados al fin edificios uni
versitarios que deberían llevar 
restaurados ya casi diez años. 

PUERTA de Madrid 

clas catalanas son un aviso para el PP? 
Las elecciones catalanas 

han traído poco más o menos 
lo esperado, incluso eso que 
algunos habíamos previsto y 
las encuestas nos negaban: 
que Maragall era capaz de 
ganar a Pujo!. Ha ocurrido así 
en cuanto a los votos, pero no 
en cuanto a los escaños, que 
es lo que vale. Es interesante 
comprobar, a este respecto, 
que casi todas . las personas 
que hace medio año asegura
ban a cuantos quisieran oírlas 
que tenia que gobernar la lista 
más votada digan ahora que 
no, que hay que respetar la 
norma. Y es cierto: hay que 
respetar las reglas del juego y. 
si esas reglas no gustan o 
parecen inapropiadas para el 
desarrollo democrático -tienen 
que parecerlo en el caso de la 
ley electoral española porque 
lo son-. cambiarlas cuanto 
antes para mejorarlas. Dicho 
sea de paso, uno de los que 
menos debería quejarse es 
Maragall, que es de los profe
sionales de este juego y parece 
muy bien compensado en él. 

Como las elecciones catala
nas son cosa de los electores 
catalanes, dejemos que sean 
ellos quienes se preocupen de 
cómo forman su gobierno 
nacionalista y su oposición no 
menos nacionalista y dedique
mos un momento de atención 
a la preocupación de muchos 
militantes del Partido Popular 
que creen poco menos que se 
van a descalabrar en las gene
rales de la primavera próxima 
porque el PSOE ha subido 
mucho en Cataluña y el PP se 
ha descalabrado. Se exceden 
en su preocupación. 
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Si hay que creer a las 
encuestas hay que recordar 
que el PP lleva en el conjunto 
de España cuatro o cinco pun
tos de ventaja al PSOE. Y es de 
suponer que esas encuestas 
también cubrírán habitual
mente Cataluña, con lo que la 
catástrofe catalana del PP ya 
estaba prevista, así como es 
conocida la potencia electoral 
catalana del PSOE. Cuando 
los técnicos del CIS ofrecen 
sus datos ya cuentan con el 
asco que a los votantes poten
ciales del Partido Popular en 
Cataluña les ha dado el com
portamiento de MMadrid". 

Hace cuatro años la opción 
catalana y española puesta en 
marcha por el PP con el empu
je intelectual y político de 
Vida! Quadras hizo creer a 
muchos catalanes que por fin 
tenian la posibilidad de votar a 
un partido moderno no 
nacionalista. pero el temor de 
Aznar a quedarse sin la presi
dencia del gobierno poco des
pués lo llevó a sacrificar la 
opción catalana del PP en el 
ara nacionalista de Pujo! para 
que éste decidiera echarle una 
mano en Madrid. Aznar-Hero
des sirvió a Pujol-Salomé en 
bandeja la cabeza de Vidal-el 
Bautista y eso constituyó una 
catástrofe social para el Parti
do Popular en Cataluña, aun
que sirviera a Aznar para con
tinuar en política. Pero ese 
efecto electoral ya está inte
grado hace mucho tiempo en 
las encuestas, se verificó en 
las municipales y ha vuelto a 
verificarse en las autonómi
cas. Quizá el PP no merezca 
ganar en el 2000, pero ganará. 
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El ayuntamiento compluten
se ha aprobado contratar una 
serie de personas para apoyo 
técnico a las labores de gobier
no. Según los más suspicaces, 
PSOE e IU tratarian de desa
rrollar y consolidar de esa 
manera su poder en el ayunta
miento, incluso en el caso de 
que por alguna causa perdie
ran el gobierno. En efecto, si la 
coalición PSOE-IU coloca sufi
cientes de los suyos en pues
tos estratégicos tendrá mayo
res garantías de llevar a cabo 
una acción de gobierno acorde 
con su ideología y -si los deja 
en la plantilla de personal 
como fijos- de prolongar en el 
tiempo el espiritu de tal acción 
de gobierno. 

Habrá quienes se rasguen 
las vestiduras porque PSOE e 
IU Mmetan a los suyos" para 
servirse de ellos y PSOE e IU 
nos asegurarán que no se ten
drá en cuenta para nada el 
aspecto partidario para con
tratar a este personal, sino 
que se atenderá sólo a la pro
fesionalidad. Cada cual podrá 
quedarse con su criterio y. por 
supuesto, también podrá 
decirse que, si los técnicos 
socialistas -los que recibió y 
alguno nuevo que se buscó
sirvieron para el gobierno del 
Partido Popular, ¿por qué no 
habrían de servir -los que hay 
y algunos que se busque- para 
la coalición PSOE-IU? 

Suspicacias respecto a parti
dismos aparte, hay que tener 
en cuenta los cálculos de la 
dirección sindical del ayunta
miento complutense. Según 
esos cálculos. la contratación 
aprobada por el gobierno 
municipal costará a los contri
buyentes 200 millones de 
pesetas anuales. Con ideología 
o sin ella, 200 millones más de 
gasto de una tacada son 
muchos millones para un 
ayuntamiento que anda eco
nómicamente enfermo. Ahora 
falta por ver si ese gasto lleva 
aparejado un extra de eficacia 
que permita considerarlo una 
inversión en vez de un castigo 
extra al contribuyente. 

23 de octubre de t999 



Según Suárez Machota, los 300 millones que cuesta el ediOcio 
no los paga la universidad, sino la CAM HIV. lllrllS 22111 ICblllre, 

1llS12de11 mila, 

El avuntamiento de Alcalá pide al de Madrid que no ... Tlllrl .. ~-
venda a la universidad el antiguo asilo de ancianos : ~:~: 1~:ndas 
El ayuntamiento de Alcalá se ha dirigido por medio de un fax al ayuntamiento de Madrid, que ue 296 1· ·nam 
han recibido el alcalde, José Maria Alvarez del Manzano, y los portavoces del PSOE e IU en la en so IC es 
Casa de la Villa, para que en la sesión plenaria del jueves 21 de octubre no se adjudique de for
ma definitiva la venta a la Universidad de Alcalá del antiguo asilo de ancianos del ayuntamiento 
de Madrid, en la al.calaína.. calle Colegios. El gobierno municipal complutense pidió al ayunta
miento madrileño que la adjudicación quedara sobre la mesa, es decir, pendiente de una nueva 
negociación. Según el primer teniente de alcalde alcalaíno, Luis Suárez Machota, "El ayunta
miento de Madrid ha adjudicado el edificio a la universidad por el precio impagado de 300 millo
nes de pesetas. Está impagado por la universidad porque lo va a pagar la consejería de Obras 
Públicas, Urbanismo y Transportes, que dirige Luis Eduardo Cortés". 

La Empresa Municipal de la 
Vivienda de Alcalá celebrará hoy 
viernes, 22 de octubre, el sorteo 
público para la adjudicación de 
102 viviendas de protección ofi
cial de régimen especial en com
pra-venta, que se van a cons
truir en la parcela 16. Estas 
viviendas sólo pagan un 4% de 
IVA. Los precios van de 
8.330.000 pesetas la más bara
ta -de 70 metros cuadrados y 3 
dormitorios- hasta 10.144.000 
pesetas la más cara -de 86'5 
metros cuadrados y 4 dormito
rios-. En el precio está incluida 
la plaza de garaje. El sorteo, en 
el que participan 296 solicitan
tes, tendrá lugar en el Teatro 
Salón Cervantes, a partir de las 
12 de la mañana. 

Éste es el edificio de la discordia. IU ya lo reclamó hace tiempo. 

Según Suárez Machota "lo que 
ha hecho Luis Eduardo Cortés 
es una traición a Alcalá de 
Henares porque en septiembre 
de 1998, el anterior ayunta
miento le encomendó por unani
midad gestionar la adquisición 
de ese edificio para construir 
unas nuevas dependencias 
municipales que nos son muy 
necesarios. Lo que le pedimos 
en ese momento es que hiciera 
lo mismo que ahora ha hecho 
con la universidad, que pagara 
esos 300 millones para que 
nosotros pudiéramos hacer la 
rehabilitación". 

El primer teniente de alcalde 
de Alcalá afirmó que "el señor 
Cortes, que no tiene ningún 
inconveniente en ponernos 
6.500 viviendas en las lindes de 
nuestro término municipal, y 
vendernos a nosotros parques 
centrales de medioambiente en 
el Soto del Henares, al lado de 
.esas 6 .500 viviendas para 
Torrejón, viene ahora a pagar
nqs ésa necesidad de negociar 
·con nosotros con esta moneda". 

Suárez Machota explicó que el 
· consejero de Obras Públicas, 

Urbanismo y Transportes ha lle
gado a un acuerdo de permuta 
de patrimonio del que tiene 
necesidad el ayuntamiento de 
Madrid, mediante el cual se lo 
entrega la CAM que con eso 
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paga los 300 millones a la uni
versidad para · que consiga el 
edificio. Hay una serie de fuer
zas que están interesadísimas 
en que el ayuntamiento de Alca
lá no tenga patrimonio donde 
desarrollar sus actividades". 

La universidad de Alcalá pre
tende hacer en el antiguo asilo 
de ancianos de la calle Colegios 
un centro de estudios de las tres 
culturas, es decir, cristiana, 
musulmana y judía. El ayunta
miento, por el contrario, necesi
ta espacio céntrico para ampliar 
sus dependencias. El gobierno 
que presidió hasta el 3 de julio 
el alcalde, Bartolomé González, 
se interesó por el edificio de la 
calle Colegios y cuando las 
negociaciones con el ayunta
miento de Madrid y con la CAM 
se habían iniciado, se interpuso 
la universidad de Alcalá. 

También se refirió Suárez 
Machota a Arsenio Lope Huerta 
como presidente de la Sociedad 
de Condueños: "El domingo no 
tuvo ningún inconveniente en 
manifestar a los condueños que 
el ayuntamiento había renun
ciado al antiguo colegio Santo 
Tomás, un edificio situado en la 
plaza de Cervantes, y que se lo 
cedía a la universidad de Alcalá. 
Yo tengo la autorización del 
gobierno y de la alcaldía para 
desmentirlo formalmente. Se 

puede justificar que se ceda a la 
universidad porque va a ser 
mejor que para el ayuntamien
to, porque va a haber un pro
yecto, por lo que sea. Yo me ale
graría que ese centro de estu
dios financieros saliera adelante 
en beneficio de toda la ciudad, 
pero lo que no se puede decir a 
una asamblea de condueños 
que el ayuntamiento ha renun
ciado a que se le ceda ese edifi
cio en arrendamiento". Suárez 
afirmó "que nosotros hubiéra
mos estado encantados que por 
el mismo precio que se la va a 
ceder a la universidad ese edifi
cio, nos lo cedieran a nosotros". 

·-·· .. 
Querido Antonio: 

Estamos seguras 
que donde ahora 
estás vas a recibir 
nuestro mensaje de 
amistad y de cariño. 
Tras una larga vida 
(aunque a los que te 
queremos nos pa
rezca corta) de ca
minar siempre al 
lado de Pl1ar y de 
tus hijos como ma
rido, padre y profe
sional modelo, vi
niste en las últimas 
décadas a caminar 
con nosotraa dán~ 
donos tu simpatía, 
tu humor y tu caba
llerosidad. 

Hemos recolTido 
muchos lugares 

Una vez más, la ONCE colabo
rará con la EMV prestando sus 
bombos para extraer el número 
que decidirá qué familias resul
tan agraciadas con la adquisi
ción de las viviendas. 

juntos aunque queremos reCardar de 1lll8 manera espe
cial nuestra estanda en d BalneNio Tltus de hace poco 
más de un aiio (del que da testtmonlo nuestra foto). y 
aquel mftlCo viaje a Ja AilClldfna que tú dlsfrutastes de 
una manera especta1 por tu aftnidad con aquel territorio 
y tu buen estilo para cantar tangos. 

Nosotras no te vamos a olYidar y espa:amos que desde 
donde tú está, cuando mandes bendiciones a tu POI y a 
tus hijos. eovfes también un poquito de energia poslttva 
a tus amtgas de A.M.D.J.C. 

PUERTA de Madrid 



El c1rs1 la sido cona1ciad11or el F11do Social Eura1e1 
1 la conseiería de Ec11111ía v E1111e1 de la Cll 

la Asociación de Antiguos Alumnos 
. de la UA enseña 

"técnicas de educación ambiental" 
"Técnicas de Educación Ambiental" es el título del curso que, 
organizado por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Uni
versidad de Alcalá y cofinanciado por el Fondo Social Europeo 
y la Consejería de Economía y Empleo de la CAM, se está impar
tiendo en la facultad de Derecho del 18 al 26 de octubre. 

En los últimos años, la preo
cupación creciente por la con
servación del entorno ha hecho 
imperiosa la necesidad de 
estructurar una educación del 
medio ambiente que forme, 
informe y aporte soluciones a 
esta problemática. En este sen
tido, la educación ambiental vie
ne a constituir el. proceso didác
tico que se ocupa de la relación 
del hombre con su medio natu
ral y artificial, así como de las 
consecuencias de esta relación. 

patente la fuerte demanda de 
profesionales y técnicos especia
lizados en esta materia, cuyo 
cometido seria la extensión de la 
formación y sensibilización 
medioambiental al resto de la 
sociedad. 

José Manuel Chico, director 
del curso, se congratuló de la 
gran acogida dispensada a esta 
iniciativa y de que la variada for
mación disciplinar de los alum-

nos asistentes, desde titulados 
en Ciencias hasta profesionales 
de la enseñanza, haya propicia
do la aportación de puntos de 
vista sobre las soluciones a 
adoptar, además de elevados 
niveles de participación y deba-

te. Chico mostró asurnsmo su 
satisfacción por haber contado 
para la impartición de este cur
so con la empresa 'Animación y 
Promoción del Medio S.A.' , 
colectivo de formación de reco
nocido prestigio en este campo. 

Desde la Asociación de Anti
guos Alumnos de la UA se con
sideró de gran interés la impar
tición de un curso en el que se 
describiesen las herramientas y 
recursos de que dispone la edu
cación ambiental para difundir 
modelos de desarrollo que no 
repercutan negativamente en el 
medio y para fomentar estilos de 
vida compatibles con el mante
nimiento de la calidad del mis
mo. 

oemro del cicle de act1s culblnles que 1111a1iza la eltidad sus cuatro meses de estancia en 
los Balcanes, como fuerza paci
ficadora y de ayuda humanita
ria, significando la simpatía que 
los representantes de la Brigada 
Paracaidista habían sabido pro
mover entre los bandos enfren
tados durante la guerra civil. 
Firmeza en las decisiones, trato 
amable y distendido en cuantas 
ocasiones lo permitieron, junto 
con un empeño en demostrar su 
absoluta imparcialidad, fueron 
las claves del éxito y grato 
recuerdo que entre los habitan
tes de Bosnia Herzegovina deja
ron los paracaidistas de Alcalá. 

11 general de la BRIPIC otreció una conterencia 
en el Círculo de Contribuventes 

Una vez sentados los funda
mentos sobre la evolución histó
rica y las perspectivas de futuro 
de la educación ambiental, el 
curso ha abordado, entre otras, 
cuestiones tan de actualidad 
como la trascendencia adquiri-

El general José Sierra Tabuenca, jefe de la Brigada Paracaidista 
de Alcalá, ofreció una conferencia en el Círculo de Contribu
yentes, el pasado 18 de octubre. La conferencia, titulada "120 
días en Bosnia", se enmarca en el ciclo de actos culturales que 
el Círculo viene celebrando desde el pasado mes de enero. 

, da por esta disciplina sobre los 
, ámbitos social, laboral, pedagó

gico e institucional, la recogida 
. de información y el reconoci

miento de indicadores ambien-
. · tales, la educación para un 

comercio justo y solidario o el 
diseño de campañas de educa
ción ambiental. El curso tam
bién ha incluido un módulo 

· sobre salidas profesionales en el 
área de la educación ambiental. 

.A este respecto ha quedado 

Presentó el acto el presidente del 
Círculo, Eugenio Femández Mate
os, agradeciendo la presencia de los 
asistentes y al general haber accedi
do a la petición del Círculo y haber
se ofrecido como conferenciante. 

El general Sierra tomó la pala
bra a su vez para. agradecer al 
presidente del Círculo su invita
ción y la intervención dedicada 
a la Brigada Paracaidista y a su 
persona. El general continuó 
diciendo que se sentía muy 
satisfecho por poder dedicar a 
los asistentes no una conferen
cia, sino una charla amena que 
pusiera de manifiesto la merito
ria labor que el grupo expedicio-

SABADO, 23 DE OCTUBRE, 

1'30 de la madrugada 

la nacha se viste 
de nasta. can la 
actuacién de 
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nario de la Brigada Paracaidista 
realizó en Bosnia Herzegovina 
durante este año. El general 
Sierra hizo una sucinta relación 
de los hechos históricos que a lo 
largo del tiempo han determina
do la compleja situación plan
teada ·por las diferentes etnias, 
religtónes y reparto político del 
pais, derivado este último de los 
acontecimientos sucedidos du
rante la 11 Guerra Mundial y 
finalización de la contienda. 

El máximo responsable de la 
BRIPAC siguió con una detalla
da descripción de las diferentes 
misiones que los soldados espa
ñoles habían realizado durante 

Después de un coloquio en el 
que se precisaron detalles a las 
preguntas formuladas por los 
asistentes, el presidente del Cír
culo tomó la palabra para dar 
por concluido el acto, no sin 
antes agradecer la intervención 
del general y dar público conoci
miento de que la bandera 
nacional que en ocasiones seña
ladas se luce en el mástil de la 
terraza del edificio que es sede 
del Círculo de Contribuyentes 
fue regalada por la Brigada 
Paracaidista de Alcalá a esta 
entidad. 

AITISllll·IUTISllll·AUTISlllll 
IUICllOS llEVIS Y ISlllS 

• SEMINUEVOS (Menos de un año) 
• IMPORTACIÓN (Todos los modelos) 
•USADOS (Precios económicos) 
* TODO TERRENOS (Varios modelos) 
Financiación a su medida (Hasta 60 meses) 

EIPOSICUíN Y VEllTA EN: 
C/. Ceuta, 1 · ALCAIÁ DE HENARES· TIF.: 91 882 15 91 

(PATIO DE SALA DE FIESTAS NIDO) 
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Desde el día 3 de Julio de 
1999 en el que se cristaliza el 
acuerdo de gobierno entre 
PSOE e IU eligiendo al candi
dato socialista como Alcalde 
de Alcalá de Henares, la dere
cha fáctica de esta ciudad 
toma la iniciativa de torpede
ar sistemáticamente dicho 
acuerdo. Un acuerdo de 
gobierno que era incipiente en 
aquel momento, por el poco 
tiempo que tenía de andadura 
a sus espaldas, que era un 
acuerdo de gobierno inexper
to en aquel momento por la 
misma razón y además por la 
poca experiencia en estas 
lides de los artifices del mis
mo, que era un acuerdo de 
gobierno débil por la falta de 
credibilidad que se respiraba 
en el ambiente de aquel 
momento, pero que para 
suplir todas estas deficiencias 
y otras más, todos estábamos 
dispuestos a ponerle toda la 
ilusión, toda la fuerza política 
disponible y todas las ganas 
personales y colectivas para 
que este acuerdo de gobierno 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, entre IU y PSOE, 
no sólo no fracasara, sino que 
tuviera larga vida y los éxitos, 
la coherencia y la fuerza nece
saria para terminar la legisla
tura y conseguir el aprobado 
de los ciudadanos y ciudada
nas de Alcalá. 

La hipocresía Y. el cinismo 
como armas poi íticas · 

movimientos liberadores de la 
clase obrera y no son capaces 
de asumir que el PP es la des
cendencia directa de la dere
cha pura y dura, por mucho 
de centro que se autocalifi
quen, además de los herede
ros del pasado fascista más 
reciente de la historia de 
España y sin olvidar que, 
aunque la mona se vista de 
seda, fascista se queda. 

Desde este momento la 
estrategia de la derecha más 

rancia y genuina de esta ciu
dad está clara. Usar cual
quier método, y recalco lo de 
cualquier, para desacreditar 
el colectivo más débil en 
número de los componentes 
del equipo de gobierno, llá
mese Izquierda Unida, y así 
en un próximo futuro romper 
el acuerdo de gobierno entre 
IU y PSOE y volver a gobernar 
en la ciudad. 

No importa que los argu
mentos tengan poco de.políti
cos y mucho de banalidades, 
memeces y tonterías que en 
nada ayudan al ciudadano de 
Alcalá, y desde luego no tie
nen nada que ver con una 
oposición seria y responsa
ble. Cualquier cosa vale, por 
aquello de calumnia que algo 
queda. 

Y el Partido Popular, ¿qué 
pinta en todo esto? Estoy 
convencido de que, salvo 
honrosas excepciones, los 
concejales del PP son meras 
marionetas de guiñol que la 
derecha garrapiñada de Alca
lá tiene montado en nuestra 
ciudad. De lo contrario, hay 
actitudes que no se compren
den. 

Por ejemplo no se entiende 

No sé si es la lluvia fina, "orvallo" 
diría un ferrolano, o la niebla que 
lo impregna todo, lo que impide la 
protética visibilidad de mi catalejo. 

Hago esfuerzos por agudizar la 
visión, pero en vano. Desde mi 
atalaya del tiempo y de la avenida 
del Generalísimo, no acierto a ver 
nada. Tan sólo vislumbro una 
variada muestra de vistosos uni
formes azul, verde, caqui y una 
gabardina autárquica que enfunda 
al único asistente que se protege 
seriamente de los elementos. 

que en privado o en reunio
nes no públicas mantengan 
posturas totalmente diferen
tes y mucho más coherentes 
de las que casi al mismo 
tiempo declaran en la prensa. 

No se entiende que criti
quen al Concejal Delegado de 
Ciudad Saludable el que pon
ga tres funcionarios a dispo
sición de Personal, que no 
van a perder su puesto de 
trabajo y que podrán elegir 
destino dentro de las posibili
dades del Ayuntamiento, 
cuando Marta Viñuelas en su 
época de Concejala de Perso
nal prescindió de dos funcio
narias y, además de prescin
dir de ellas, no les permitió 
elegir destino, obligándolas a 
trabajar en un departamento 
que no querían. 

No se entiende que me cali
fiquen peyorativamente de 
estalinista, que ya me gusta
ría saber qué saben estos 
concejales de estalinismo, y 
dicho sea de paso, al asumir 
mi condición de comunista 
asumo todos los calificativos 
históricos que conlleva, como 
marxista, leninista, revolu
cionario, castrista, etc. y 
demás calificaciones de los 

Y tampoco se entiende que 
dediquen el sueldo que les 
pagan los contribuyentes 
alcalaínos a elucubrar sobre 
si la persona que me acompa
ña en la concejalía es un cola
borador o un asesor, que si 
tengo uno o varios, que si son 
del Partido Comunista o no 
tienen adscripción política, o 
cualquier otra de las estupi
deces que vienen diciendo 
últimamente y no les caiga la 
cara de vergüenza saber que 
los ciudadanos de Alcalá de 
Henares desde hace más de 
un año, no podemos disponer 
de una UVl móvil sin coste 
alguno para el contribuyente, 
por la incompetencia mani
fiesta del anterior equipo de 
gobierno del Partido Popular 
en el que estaban mis detrac
tores más significados. 

Esto sí los debería preocu
par y no las sandeces que 
vierten en la prensa y en los 
plenos del Ayuntamiento. 

Salvador GUARDIÁ VIDAL 
Concejal de Ciudad Saludable 

momentáneamente, aunque al 
poco, sin agudizar el oído, ni 
necesitar de la anticuada óptica 
de mi catalejo, veo y oigo el tran
sitar de las orugas por el brillan
te asfalto. 

¿Me encuentro joven o han 
arrancado las hojas del calenda
rio a puñados? 

La lluvia arrecia y pierdo por 
completo la visibilidad. Decido 
bajar de mi atalaya y comienzo a 
caminar, por la avenida del Gene
ralísimo, digo por la Castellana, 
perdón. El grupo huyendo de la lluvia 

parece haber hallado cobijo en 
una tienda de campaña, como la 
de Miramamolín, pero plagada de 
heráldica y gallardetes. 

No se divisa bien a pesar del 
catalejo, ya que la niebla se intén
sifica y juega malas pasadas, pro
duciendo brillos y luces geométri

EL CATALEJO DE ALEJO 

He guardado a buen recaudo el 
catalejo, ya que podría confundir
se con algo muy sofisticado y 
causarme problemas. La gente 
aguanta, como siempre. En estos 
momentos tan sólo la lluvia. CRÓNICAS APÓCRIFAS ACTUALES Yo me deslizo por una de las 
bocacalles en busca de un café 
donde perderme. He oído a lo 

lejos algún número de "Las Corsarias", 
he visto un par de curas con sotana. 

cas que confunden las medallas, 
galones y entorchados con las formas 
cromáticas de un caleidoscopio. 

Rodeado de siluetas de altísima esta
tura, nada frecuente, por estos lares, 
con charoles, gorras emplumadas y 
demás parafernalia de tiempos próximo
pasados, difuminados sus rostros por la 
niebla de Cronos, pasan por la óptica 
ahistórica de mi catalejo, produciendo 

2! de octubre de ,999 

imágenes de archivo, imposibles de 
transmitir por el locutor televisivo de 
desfiles y celebraciones patrióticas de 
antaño. 

¿Es una pesadilla o el túnel del tiempo 
funciona de verdad? 

Miro el calendario y observo, respiran
do profundamente, que el mes que reza 
no es el de julio. Ello me tranquiliza 

"Mutatis mutandis", nada ha cambia
do, sólo que antes éramos más jóvenes y 
aún quedaba la esperanza. Hoy está 
gastada. Hasta el consumismo la ha 
alcanzado. 

José LÓPEZ ESTRADA 

PUERTA de Madrid 
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Detalle de la ampliación del cementerio. Puertas de acceso a la ampliación. 

Ha sido seleccionada en la V bienal de arquitectura española 

la ampliación del cementerio de Camarma, 
reconocida como modelo arquitectónico 
La ampliación del cementerio parroquial de Camanna, un proyecto cofinanciado por el ayuntamiento 
camanneño y la comunidad de Madrid, ha recibido el reconocimiento del mundo de la arquitectura al 
haber sido seleccionada para la exposición de las obras elegidas en la V bienal de arquitectura española 
entre proyectos realizados en toda España. La ampliación del cementerio camanneño, realizada por el 
arquitecto Carlos Puente, ha sido seleccionada con otras 21 obras realizadas en toda España por el comi-

. té de selección de la V bienal de arquitectura española entre las 295 obras que se presentaron. La expo
sición de la bienal se celebra en Alcalá, concretamente en la iglesia del antiguo colegio de Caracciolos, de 
la universidad de Alcalá. Fue inaugurada el día 14 de octubre y se prolongará hasta el 14 de noviembre. 

El alcalde de Camarma de 
Esteruelas, el socialista Luis 
Gregorio Díaz Vilches, dijo 
sentirse por ello muy orgulloso 
y feliz porque al fin y al cabo 
es un reconocimiento nacional 
a una obra realizada en su 
municipio y financiada en par
te por el ayuntamiento camar
meño. La ampliación del 
cementerio de Camarma, 

según explicó el propio Luis 
Gregario Díaz Vilches, se ter
minó hace un año aproxima
damente: "Fue un proyecto 
que financiamos la comunidad 
de Madrid y el propio ayunta
miento. El cementerio en sí 
está terminado aunque toda
vía queda que hagamos la 
urbanización del entorno". 

La financiación de la CAM 

llegó al 60 por ciento del total 
del proyecto, unos 36 millones 
de pesetas. El ayuntamiento 
de Camarma adquirió los 
terrenos mediante un acuerdo 
de expropiación con los pro
pietarios de ese suelo contiguo 
al antiguo cementerio para la 
ampliación de éste. El alcalde 
de Camarma manifestó que "el 
arquitecto Carlos Puente tiene 
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una enorme sensibilidad y nos 
proyectó una ampliación con 
muchos detalles, muy simple 
pero muy vinculada al suelo 
sobre el que se ha hecho". 

El ayuntamiento de Camar
ma decidió actuar para conse
guir la ampliación del cemen
terio parroquial de la localidad 
puesto que según Luis Grega
rio Díaz "la Iglesia vendió 
todas las unidades de enterra
miento que había en el víejo y 
se necesitaba disponer de más 
unidades para atender las 
necesidades teniendo en cuen
ta el desarrollo de Camarma. 
El proyecto contempla la cons
trucción de nichos además de 
sepulturas. Esto nos garantiza 
atender el servício para los 
próximos 25 años". 

El alcalde reconoció que "el 
hecho de que la ampliación de 
nuestro cementerio haya sido 
reconocida como modelo 
arquitectónico ha sido una 
sorpresa que nos ha agradado. 
La ampliación ha sido muy 
elemental, pero muy mimada 
y querida por el arquitecto. 
Estamos hablando de un 
espacio que se cierra con una 
valla y por tanto muy elemen
tal en su concepción. Carlos 
Puente ha demostrado una 
gran sensibilidad en los deta
lles, los cuales están perfecta
mente adaptados al medio en 
que está situado el cemente
rio". 

PUERTA de Madrid 



los componamientos humanos 

La calvicie es genética, pero también 
af e eta al sistema nervioso central 
Investigadores norteamericanos han logrado activar el crecimiento de pelo en rato
nes mediante la manipulación genética. Los laboratorios ensayan con el "Dutasteri
de". un principio activo más potente que Propecía. La ingeniería genética podría 
constituir la solución "definitiva" para la calvicie "si se tuviera en cuenta el aspecto 
psicológico de la persona, es decir, nuestro sistema nervioso central". 

La carrera en la investiga
ción para acabar con la cal
vicie está más abierta que 
nunca. Desde que a princi
pios de año apareciera el 
"Propecía" en el mercado, la 
industria farmacéutica se 
ha lanzado a la búsqueda de 
medicamentos que superen 
la eficacia de este producto, 
así como a desarrollar posi
bles terapias genéticas. Los 
últimos ensayos parecen 
revelar que éstas constitu
yen la alternativa más sólida 
para poner en marcha el 
crecimiento del cabello, tan
to en hombres como en 
mujeres, para las que en la 
actualidad no existen fár
macos apropiados. Posible
mente por lo complejo de su 
sistema hormonal de mens
truación y lo que éste puede 
influir en la procreación. 

Se sabe que la alopecia 
(término científico con el 
que se designa la calvicie) 
puede originarse como con
secuencia de la mala ali
mentación (cuando a unos 
les sobra y a otros les falta , 
se trastocan los códigos 
psicosomáticos en la perso
na), de las dietas, hipocaló
ricas de adelgazamiento, del 
estrés (cuando éste influye 
más en algunas personas 
por su forma de ser psicoló
gica), o fruto de una enfer
medad (que entronca con el 
padecimiento o deterioro del 
aspecto psicológico del ser 
humano). pero en más del 
90% de los casos, "se here
da y tiene que ver con la 
configuración del sistema 
nervioso central de cada 
persona". Es lo que se de
nomina alopecia "androge
nética", una patología pa<;Ie
cida por más de la mitad de 
los varones mayores de 50 
años. Pero ustedes no se 
han dado cuenta que exis
ten "más calvos en las 
zonas cálidas del planeta 
que en las zonas nórdicas 
y que según un estudio de 
la doctora Sarha Holt. en 
las zonas nórdicas abun
dan unas morfologías digi
tales de tipos arciformes y 
no de torbellinos como 
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enla zona ecuatorial o cáli
da. es decir, no sólo hace 
falta ser varón y mayor de 
50 años. es también nece
sario que esa persona 
posea un sistema nervioso 
central común al de otras 
personas, que son propen
sas a la pérdida del cabe
llo". 

El primer paso para el des
cubrimiento de una terapia 
genética fue el realizado por 
un equipo de investigadores 
de la Universidad de Colum
bia, en Nueva York, hace 
ahora un año. Los científi
cos descubrieron en una 
familia de Pakistán un gen 
que provocaba la pérdida de 
pelo en todo el cuerpo, 
incluso en las pestañas y las 
cejas. 

Se trata de un gen defec
tuoso que forma parte del 
llamado cromosoma 8, que 
actúa sobre una proteína de 
los folículos pilosos (donde 
nace el pelo), y la posibilidad 
de manipularlo abrió una 
nueva vía de investigación 
para frenar la calvicie (algún 
día serán las huellas dacti
lares una vía de investiga
ción y no se creerá que tie
nen que ver con las rayas de 
la mano o con las mancias). 

Recientemente, la ingenie
ría genética ha logrado el 
crecimiento de pelo en rato
nes mediante la alteración 
del gen "AHH". Este gen 
resulta fundamental en el 
desarrollo del feto humano 
(de su sistema nervioso 
central. que se empieza a 
formar al mismo tiempo 
que los dermatoglifos de 
las caras volares de las 
manos y de los pies). al 
dividir el cerebro humano 
en sus diferentes segmen
tos. Y además. posterior
mente interviene en el 
control de los más de 
100.000 folículos pilosos 
del cuerpo humano duran
te sus fases de crecimien
to. caída y descanso. Sin 
contar que. precisamente. 
esa cara volar citada care
ce de todo tipo de pelo que 
puede aparecer en cual
quier otra parte del cuerpo 

humano. 
El experimento fue desa

rrollado en esta ocasión por 
investigadores de la Univer
sidad de Cornell (EE.UU.) y 
publicado por la revista 
"Journal of Clinical Investi
gation". Los científicos usa
ron un adenovirus de cata
rro (padecimiento más 
común y al que son más 
propensos las personas 
tendentes a la calvicie) co
mún para transportar el 
"SHH" a un grupo de rato
nes. De este modo, llegaron 
hasta los folículos pilosos, 
que permanecían en fase de 
descanso (denominada teló
geno) . Para no dejar lugar a 
dudas, tiñeron el pelo de los 
roedres de color rubio y a los 
pocos días comenzaron a 
crecer pelos naturales, de 
color negro, en los lugares 
exactos donde se habían 
inyectado los adenovirus 
cargados de "SHH". Por el 
momento, esta técnica no se 
ha aplicado en personas, y 
todavía quedan por resolver 
algunas dudas, ya que no se 
ha descartado aún su posi
ble implicación en la apari
ción de algún tipo de tumor 
dermatológico (tiene que ver 
con el rechazo de trasplan
tes y la r elación psicosomá
tica de la persona, lo que 
pocas veces se analiza o se 
tiene en cuenta). 

Contrariamente a lo que se 
piensa, a las mujeres tam
bién se les cae el pelo y más 
a las "rellenitas" y con tor
bellinos en sus dermatogli
fos volares de las yemas de 
los dedos. además de las 
postmenopáusicas. debido 
a que. a determinada edad. 
reducen la segregación de 
hormonas femeninas (es
trógenos). Hasta ahora, el 
único tratamiento para fre
nar la caída del cabello en 
las mujeres se basa en la 
terapia hormonal y determi
nados productos de uso 
tópico. 

El mayor grado de sensibi
lidad, de imaginación y el 
mayor grado de estrecha
miento del campo de la 
conciencia "favorecen la 

¡... 

caída del cabello" .>!por el 
contrario, la objetivi d, l c., 

realismo o la amplit del " 
campo de conciencia " a~-1r' 
recen la resistencia del 
cabello ... es decir. cuanto 
más inconsciente menos 
fuerza en el pelo. cuando 
más consciente mayor 
pelaje y mayor fuerza en el 
cabello. 

Desde que en febrero co
menzó a comercializarse en 
España, más de 50.000 es
pañoles han probado suerte 
con este medicamento, 
según MSD, su laboratorio 
fabricante . Aunque todavía 
es pronto para sacar conclu
siones, se puede avanzar 
que en el 66% de los pacien
tes se estimuló el crecimien
to, en más del 30% se ha 
frenado la caída del cabello y 
sólo un 4% asegura que no 
ha notado nada o ha empeo
rado. 

A veces, la calvicie provoca 
en el hombre situaciones de 
"estrés moderado" y casi la 
mitad de los alopécicos "ven 
alterada su calidad de vida y 
sus relaciones sociales". al 
considerar que "pierden 
gran parte de su atractivo", 
aunque la verdad es otra. La 
persona necesita "integrarse 
en sí misma". el vivir por 
dentro y saber cosas de ti te 
da mayor capacidad. El co
nocimiento del cuerpo hu
mano dio al hombre mayo
res posibilidades de luchar 
contra las enfermedades y 
así supo qué órgano le dolía 
y el porqué de ese dolor. 
Ahora sólo nos falta no olvi
darnos de la "mente" de la 
persona que rige el ordena
dor del cuerpo y que como 
todo ordenador de nada vale 
el conocer lo de fuera si olvi
damos lo de dentro. Hoy en 
día se conocen los produc
tos, las vitaminas, las prote
ínas y todo aquello que 
necesitamos. Con análisis 
sabemos nuestras carencias 
pero, ¿sabe Vd. si su grado 
de sensibilidad y -de afecti
vidad lo tiene bien cubier
to? ¿Sabe lo que es más 
necesario o imprescindible 
psíquicamente para us
ted? ¿Conoce aquello que 
le satisface y le hace feliz 
y no es material, ni tangi
ble? El día que el hombre 
conozca lo que más nece
sita para ordenar su psi
quismo y éste lo conjugue 
correctamente con su or
ganismo. el avance de la 
especie humana será ma
yúsculo. Y lo del pelo o la 
calvicie será algo así como 
ir a teñirse hoy día a la 
peluquería. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Caos en la Policía local 
Durante los últimos años, la 

situación en la Policía Local ha 
ido sufriendo un deterioro pro
gresivo que nos ha llevado al 
día de hoy a un estado caótico e 
irremediable. 

En los últimos ocho años, lo 
único que se ha hecho ha sido 
parchear problemas tras proble
mas. Se van cambiando los 
vehículos cuando se caen a -ca
chos; aun así, tenemos coches 
en circulación con diez años de 
antigüedad, vehículos que están 
circulando 24 horas diarias. Se 
cambió la malla de comunica
ción cuando llegó un momento 
que era imposible realizar nin
gún mensaje por la misma. Se 
consiguió un dinero para cam
biar las armas cuando se dieron 
cuenta de que algunas databan 
de la guerra civil. Se ha incre
mentado el número de efectivos. 
o sea de policías, cuando llegó 
un momento que era imposible 
confeccionar los servicios: aun 
así, la Policía de Barrio sigue 
careciendo de personal para 
cubrir todos los distritos. Todo 
esto se ha ido solucionando a 
base de denuncias y quejas de 
1os propios trabajadores. 

Los problemas se han ido 
acumulando, uno tras otro, de 
forma que, por ejemplo, las 
dependencias de la Policía Local 
se han quedado obsoletas en 
todos los sentidos. Los vestua
rios están saturados de perso
nal y apenas tenemos el mínimo 
espacio para cambiarnos. Los 
techos de los hangares donde 
se guardan las motos se han 
caído. Las oficinas carecen de 
aire acondicionado en verano y 
en general la calefacción es 
insuficiente en invierno. El sis-

tema informático es escaso, de 
forma que mientras en la Casa 
Consistorial cada persona tiene 
un ordenador para realizar su 
trabajo durante sus 7 horas de 
jornada, en la Policía, por ejem
plo en la Unidad de Atestados, 
tenemos un ordenador para 
once personas, en un servicio 
que funciona las 24 horas del 
día, los 365 días del año. La 
furgoneta de esta misma uni
dad sufrió un accidente hace 
casi un año y en estos momen
tos se está funcionando con un 
vehículo prestado por la D.G.T. , 
el cual hay que devolver próxi
mamente. Para remate, hemos 
sido testigos de la chapuza del 
año, al conceder la plica de la 
grúa a una empresa que no 
tenía en vigor la documentación 
exigible para circular los vehí
culos, teniendo que ser inmovi
lizadas por los propios policías, 
lo que ha supuesto que en estos 
momentos el patio de las 
dependencias parezca un des
guace, apenas se puede andar 
por el mismo y tenemos que 
dejar en ocasiones los vehículos 
policiales en la calle y trasladar 
algunos vehículos retirados de 
la via pública al Parque Munici
pal de Servicios, problema que 
estamos padeciendo hace más 
de un mes sin que se dé solu
ción alguna. 

Desde aquí pido al nuevo 
equipo de gobierno que de una 
vez por todas se tome el interés 
que requiere la Policía Local de 
Alcalá de Henares, algo que los 
anteriores gobernantes de esta 
ciudad no han hecho, no sabe
mos por qué motivo, y acometan 
las reformas y mejoras necesa
rias como han hecho en otros 
ayuntamientos de la comunidad 
de Madrid. Que realicen un pro-

yecto de futuro y se dejen de 
chapuzas y parches, que de una 
vez por todas se construyan 
unas dependencías nuevas con 
espacio suficiente y todos los 
medios necesarios, que los vehí
culos se cambien cada pocos 
años, como se hace en otros 
ayuntamientos, y no tengamos 
que esperar a que sean carne de 
desguace, que se dote del perso
nal necesario para una ciudad 
como Alcalá de Henares con 
200.000 habitantes. 

Para terminar, quiero hacer 
un llamamiento a todos los gru
pos políticos del ayuntamiento 
para que, de cara a los próxi
mos presupuestos municipales, 
tengan en cuenta a la Policía 
Local y aprueben una partida 
económica que permita solucio
nar de una vez por todas los 
problemas expuestos y se vea 
que realmente se tiene interés 
por el buen funcionamiento del 
servicio policial, algo que los 
ciudadanos reclaman y que en 
estos momentos se está dando 
gracias al esfuerzo personal de 
los policías, careciendo del apo
yo de los políticos, los cuales 
han mostrado muy poco inte
rés, vista la situación a la que 
han llevado a este colectivo. 

Enrique JIMÉNEZ FUENTES 
Delegado de la Junta de 

Personal / Comité de 
Empresa por CC.00. 

Combé J Junta 
de Personal 

Esta tarde (19-10-99) se apro
bará en el pleno municipal ordi
nario de octubre la creación de 
19 plazas, casi todas ellas de 
personal con categoría técníca 
para dotar la concejalía de Pla
nificación. 

De Lunes a Viernes , 
- ATENCION INMEDIATA -

21 de octubre de 1999 

Esta tarde, igualmente, se 
aprobarán las dotaciones eco
nómicas y las plantillas orgáni
cas que permiten la contrata
ción de 3 gerentes: uno para 
recursos humanos, otro para la 
unidad de recaudación y otro 
para seguridad. 

Esta tarde, por tanto, se 
aprueban 200 millones de pese
tas anuales que se incrementa
rán en el cap. 1 de los presu
puestos municipales, ese que 
todo el mundo critica tanto por 
su "elevado coste". 

No podernos y no debernos 
oponernos a todas estas "nove
dades". Ojalá redunde en bene
ficio de la ciudad. 

Sí debemos, en cambio, 
apuntar que hasta el más torpe 
sabe que no es conveniente 
empezar la casa por el tejado. 

No es ningún secreto que los 
servicios municipales se en
cuentran desorganizados, que 
las plantillas orgánicas están 
sin cubrir, que los medios ma
teriales de los que disponen los 
trabajadores son más bien es
casos cuando no nulos y que 
sus condiciones de trabajo son 
alucinantes por su precariedad. 

El almacén del Parque Muni
cipal de Servicios está lleno de 
telarañas, el parque móvil es 
vergonzoso -¿cuántos vehículos 
están en disposición de pasar la 
11V?-, la Policía Municipal, por 
no tener, no tiene ni cuartel y 
en la casa consistorial literal
mente no se cabe y hay que 
pelearse todos los días para 
"pillar" mesa y silla. En el servi
cio de limpieza se cambian jun
to con las lejías y los decapan
tes en los huesos de las escale
ras y a los de Parques y Jardi
nes cualquier día de éstos se les 
cae el techo encima, etc. 

Todo esto sin exagerar, las 
inspecciones de trabajo dan sis
temáticamente la razón a las 
denuncias que pone el comité 
de empresa, pero ya se sabe, 
nunca hay dinero para nada ... 
excepto para lo que se quiere. 

Nos parece muy bien, repeti
mos, que se saquen más millo
nes de pesetas para contratar 
nuevo personal, pero también 
exigimos que se contraten las 
plantillas orgánicas completas, 
que ya están presupuestadas. 
Esperamos que ningún ilumi
nado tenga la tentación de des
viar fondos de los "curritos" 
para financiar unas macroes
tructuras cuya eficacia aún 
está por ver. Eso ya no nos 
parece bien: es más, nos parece 
francamente mal. Ojalá que 
impere la cordura. Por el bien 
del Ayuntamiento y de la Ciu
dad a la que sirve. 

Carmen MORENO DE MIGUEL 
Presidenta del Comité/Junta 

de Personal del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



cana abierta al 
Sr. Ruiz Gallanlín, 
presidente de la CIM 

Ante las declaraciones, "jus
tificativas y desinformadas", 
vertidas por usted en los 
medios de comunicación sobre 
la inconveniencia de implantar 
la jornada continua en los 
colegios que lo han solicitado 
(no en otros) de la Comunidad, 
las Asociaciones de Padres de 
Alumnos firmantes nos vemos 
en la obligación de informarle: 

1 º.-No fuimos nosotros quie
nes inventamos la jornada 
continua, fue el Ministerio de 
Educación, y fue la Consejería 
de Educación del gobierno que 
usted preside la que la ofertó, 
con la condición de cumplir 
unos requisitos: solicitud pre
via del colegio y respaldo del 
80% de las familias implica
das; requisitos que se han 
cumplido. Si alguien bajo su 
mando y su responsabilidad 
ha "metido la pata", dele un 
tirón de orejas y asuma las 
consecuencias. "Santa Rita, 
Rita". 

2º.- El único peligro que 
corre la enseñanza pública, no 
está en jornada continua sí o 
jornada continua no, (en paí
ses de nuestro entorno lleva 
implantada desde hace años, y 
la enseñanza es absoluta o 
mayoritartamente pública y 
"con libros gratuitos"), el peli
gro real está en la mala gestión 
política: desidia, malos progra
mas educativos, y un largo 
etcétera vinculado casi o abso
lutamente a ésta Oa gestión 
política). "Cada palo que 
aguante su vela". 

3º.- No es cierto que suponga 
un gran inconveniente econó
mico la actividad extraescolar 
que tendrían que afrontar los 
niños que no pudieran ser 
recogidos hasta las 4'30 ó 5'00 
de la tarde; en contraste con 
los que no pueden serlo a las 
12'30, (porque ambos padres 
trabajan y precisan contratar a 
una persona que los recoja, los 
dé de comer y los regrese al 
colegio a las 3'00, y de cuyo 
bolsillo, dicho sea de paso, ni 
usted ni su gobierno se han 
preocupado nunca); probable
mente resulte más económica 
la actividad extraescolar que la 
otra alternativa, y los que no 
tienen el problema a las 12'30, 
tampoco lo tendrán a las 
14'30, por lo que actividad 
extraescolar será voluntaria. Y 
en cualquier caso, ¿no siente 
la misma inquietud para con 
los niños de los colegios a los 
que sí ha autorizado la jornada 
continua? "Luego por ahí, tam
poco". 

4 º. - El respeto a los padres 
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que han votado en contra de 
esta jornada está muy bien, 
pero ¿sigue usted la misma 
política con los partidos de la 
oposición en las votaciones de 
la Cámara o emplea en ese 
caso otra vara de medir? ¿Se 
puede asir uno al resultado 
mayoritario de una votación en 
unos casos y al minoritario en 
otros, según convenga? ¿Se 
pueden reconocer unos dere
chos a unos y no a otros estan
do bajo las mismas leyes y en 
idénticas circunstancias? 
¿Cómo puede usted mantener 
la postura contra la diferencia 
en la cuantía de las pensiones 
entre comunidades autónomas 
cuando marca usted diferen
cias en situaciones iguales 
dentro de su propia comuni
dad? (nunca dejarán de agra
decerle el Sr. Chaves y el Sr. 
Pujol los argumentos que les 
está dando). Si cree usted líci
ta su postura debería volver al 
colegio (en jornada continua, 
por supuesto). y repasar lo 
concerniente a los temas: 
"todos somos iguales ante la 
ley" y "debemos jugar con las 
mismas reglas" u otros simila
res. "Vamos de mal en peor". 

5º .- Al Sr. Villapalos dígale 
que la estadistica que arroja el 
resultado de que sólo el 0'87% 
de padres está a favor de esta 
jornada, pudiera estar mal 
realizada. Las estadísticas se 
realizan sobre el universo obje
to de estudio, en el caso que 
nos ocupa, sobre los colegios 
que solicitaron dicha jm:nada, 
sólo y exclusivamente, no vale 
meter bomberos, funcionarios, 
trabajadores de la construc
ción, etc. "Así no hay quien 
pierda". 

6º .- Por último, debemos 
decirle que tenemos la muy 
desagradable impresión de que 
el verdadero motivo de tan 
férrea oposición por parte de 
su gobierno pudiera no deber
se, exclusivamente, a razones 
puramente académicas, y que 
las muy simpáticas explicacio
nes que nos teledirigió, fueran 
más bien "engañabobos" desde 
la convicción por su parte, de 
que la clase política, intelec
tualmente superior Oo cual no 

siempre se da), pudiera "tomar 
el pelo" alegremente, al inculto 
(no siempre cierto) ciudadano. 
"No es oro todo lo que reluce". 

Sr. Presidente, en usted está 
el poder de negarnos nuestro 
derecho, no porque tenga la 
razón, sino porque tiene la 
fuerza. Pero recuerde, Sr. Pre
sidente, que usted está en el 
puesto que ocupa merced a 
unos principios democráticos, 
no pisotee esos principios. 
Está en la presidencia de la 
Comunidad porque una 
"mayoría" de ciudadanos cre
yeron en que usted creía en 
esos principios democráticos. 
No muerda la mano que le da 
de comer. "Una simple mota de 
polvo puede cegar el ojo de un 
gigante". 

Con cariño, aún, 

Las Asociaciones de Padres 
de Alumnos que suscriben 

(21 fimas 

cana abierta al 
Sr. Presidente de la 
CAM val Conseiero 
de Educación 

Distinguidos señores: 
Los datos de algunas de 

estas preguntas están recogi
dos en las hemerotecas y el 
Boletin Oficial del Estado. 

- ¿Cuánto van a costar las 
distintas vías de trenes de Alta 
Velocidad? ¿El pobre se va a 
subir en este tren? 

- Por derechos históricos 
¿cuántos dineros se les han 
dado a los sindicatos UGT y 
CC.00.? 

A CESI-CSIF, ANPE, 
STEM-STE, y a todos los 
demás sindicatos ¿cuánto 
dinero se les da cada año? 

- ¿Cuándo los derechos his
tóricos de los pobres? (Pobre el 
que vive de su trabajo y de su 
esfuerzo. Pobre el desheredado 
por esta sociedad injusta, 
sumido en el paro). Repito, el 
pobre ¿no tiene derechos? 

- ¿A los partidos políticos, 
por ley, cuánto dinero se les 
asigna en las campañas electo
rales? En los periódicos guar
dados en las hemerotecas y en 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91 /889 1 O 26 

el BOE está recogida esta 
información. ¡Son millones y 
millones de pesetas! ¿Adónde 
nos lleva esto? ¿No es acaso 
un despilfarro? ¿No se pueden 
y deben cambiar las leyes 
injustas? 

- ¿Cuántos presos hay en la 
cárcel? ¿Qué cultura tienen 
esas personas, salvo contadas 
excepciones? ¿Salieron de sus 
ESCUELAS ilusionados siendo 
técnicos en alguna profesión? 
¿Bien remunerados? No para 
que "vivan con dignidad", por
que dependiendo de la avaricia 
ajena, la dignidad puede redu
cirse alrededor de las 80.000 
pesetas mensuales, o menos si 
eres anciano. Es otro larguísi
mo tema, aunque todos se 
encadenan. 

Sr. Villapalos, la mejor inver
sión de todas es la que se hace 
en EDUCACIÓN, y nunca es 
despilfarrar invertir en educa
ción del pueblo, porque a la 
larga beneficia a todos los ciu
dadanos. 

La jornada partida en la 
escuela española es una nor
mativa que data de principios 
de siglo. Y sigue usted empe
ñado en mantenerla siendo tan 
diferentes las circunstancias 
actuales ... o ¿es que usted pre
tende que la escuela no pro
grese al ritmo de la sociedad? 

Hoy igual que ayer, no pode
mos los padres decidir. 

Sr. Villapalos, respete la 
LOGSE (artículo 57.4). 

Sr. Gallardón, hay que rees
tructurar y dotar a la escuela 
para que pueda dar respuesta 
a las necesidades sociales de 
hoy en el espacio, en el tiempo, 
en el material, en la flexibili
dad de horario, etc. 

No hay argumentos pedagó
gicos para rebatirnos. Son 
argumentos económicos. 

Sr. Gallardón, la España cul
ta, la comunidad libre, es 
pues, quien desde chico se 
encamina a una profesión 
según sus capacidades. 

Sr. Gallardón, lo que no se 
gasta en educación, se gasta 
cargado de odio o de sufri
miento, o de ambas cosas, en 
rehabilitar lo que nunca se 
rehabilita del todo. Ya sabe, 
tribus urbanas, presos, droga
dictos , ... 

Sr. Gallardón, todos nace
mos libres para el bien. 

Es la puerta abierta o cerra
da de la educación, la que, a lo 
largo de nuestra existencia, 
nos diferencia. 

Sr. Gallardón, ¡súbase al 
tren AVE de la historia de la 
Comunidad de Madrid! Hoy le 
toca a usted. 

Un cordial saludo. 

Ramiro MONTERDE ELÍAS 
y 70 firmas más 
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Comentarios sobre esto v aquello 

Jornada única en los colegios 
En primer lugar, quiero felicitar y mo~trar mi total apoyo a esas madres, padres, abue
las y abuelos, que están defendiendo contra viento y marea, como D. Quijote contra los 
molinos de viento, la escuela pública de calidad, en jornada única, para que sus hijos y 
nietos puedan estudiar las materias regladas por los responsables educativos en horario 
de mañana, y por las tardes se puedan dedicar al ocio, al repaso de los deberes y a las 
actividades extraescolares que fundamentalmente sirvan de complemento a los progra
mas de estudios programados por cada centro, para cada nivel. 

En segundo lugar quisiera de
nunciar públicamente la demago
gia de los Sres. Gallardon y Vi
llapalos, en la defensa hipócrita 
que están haciendo de la escuela 
pública, mientras en el día a día, 
no hacen prácticamente nada ni 
ellos ni su partido el P.P., para 
desarrollar la LOGSE, negando 
las partidas presupuestarias nece
sarias para su desarrollo. Sin 
embargo no es un secreto para 
nadie el apoyo que están prestan
do al sector privado de la ense
ñanza, liderado por los centros 
educativos de carácter religioso. 

Basan su discurso fariseo, en 
que no se garantiza la calidad ni 
la cantidad de actividades extra
escolares, lo que a medio y largo 
plazo, provocaría el trasvase de 
alumnos de la escuela pública a 
la del sector privado, dando con 
ello un palo de muerte a la ense
ñanza pública. 

Siguen su línea argumental, 
elevando hasta la quinta potencia 
su hipocresía, diciendo que no 
todos los padres van a poder tirar 
de cartera para hacer frente a las 
actividades extraescolares de sus 
hijos, lo que discriminaría a los 
alumnos de familias con rentas 
pequeñas, con respecto a los que 
procedan de las de mayores 
recursos económicos, como si 
eso no se pudiese corregir con 
ayudas públicas, tanto de la 
CAM, como de los ayuntamien
tos. Esto ya se viene haciendo en 
muchos sitios, tanto en el tema 
de los libros, o el acceso a las 
instalaciones deportivas, biblio
tecas, teatros, auditorios, etc. 

Ante tales manifestaciones, 
cabe preguntarles a estos señores 
y a su partido el P.P., ¿Desde 
cuando se han preocupado de la 
calidad, de la cuantía, de quienes 
pueden y no pueden, y de si las 
actividades extraescolares que se 
imparten en los colegios con jor
nada partida, son de carácter 
público o privado? 

Si estos señores y su partido el 
P.P., no se han preocupado hasta 
ahora de lo expuesto en el párra
fo anterior, ¿con qué intenciones 
introducen este elemento de dis
cusión en la disyuntiva de jorna
da única o partida? 

La exministra Dª Esperanza 
Aguirre, si por algo se distinguió 
en el Ministerio 'de Educación y 
Ciencia, fue precisamente por 
favorecer a los sectores privados 
de la enseñanza en detrimento de 
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la escuela pública y por volver a 
los tiempos de la Escuela 
Nacional Católica, de la leche en 
polvo y la mantequilla, de triste 
recuerdo para muchos de noso
tros. Tampoco olvidemos las uni
dades escolares públicas, que el 
Gobierno del P.P. está eliminan
do de las zonas rurales, obligan
do a miles y miles de alumnos a 
recorrer en autocar varias dece
nas de kilómetros todos los días, 
haga frío o calor, para poder asis
tir a clase, obligando en muchos 
casos a muchas familias a plante
arse la disyuntiva de trasladarse a 
vivir a otros pueblos con in
fraestructuras educativas, para 
evitar que sus hijos tengan que 
trasladarse a diario a otros pue
blos y ciudades a estudiar. 

En tercer lugar es triste com
probar que mientras que todos 
los gobiernos municipales, regio
nales, o estatales, sean del color 
político que sean, cuando llegan 
las campañas electorales prome
ten potenciar la escuela pública, 
a la vez que se encuentran pre
dispuestos a poner en primera 
línea de actuación política, el 
tomar iniciativas tendentes a eli
minar de forma considerable el 
fracaso escolar en cada una de 
las circunstancias que lo provo
can. Pasadas éstas no se hace 
nada en la mayoría de los casos 
para remediar dentro de lo posi
ble este problema, que va a mar
car socialmente a estos alumnos 
de por vida. 

De poco sirve que sólo se actúe 
sobre los alumnos en tal situa
ción, sin tener en cuenta el mar
co sociológico familiar, de ba
rrio, o de amistades. 

Los poderes públicos están 
obligados por la Constitución 
Española a intervenir en favor de 
los alumnos y sus familias en 
esta situación. ¿Qué medidas 
plantean para el curso escolar 
que acaba de empezar, los go
biernos de la CAM y del Ayunta
miento, para afrontar el alto índi
ce de fracaso escolar, tanto en los 
colegios con jornada partida, 
como única en Alcalá? 

Por último y en cuarto lugar, 
¿A qué juega eJ PSOE en el tema 
de la Jornada Unica? 

De una parte se manifiestan 
con la boca pequeña a favor de la 
misma, para después limitarse a 
proponer hacer un estudio por 
parte de la Universidad que, bajo 
mi punto de vista, lo único que 

pretende es marear la perdiz a la 
vez que proporcionará un buen 
balón de oxígeno a los Sres. 
Gallardón y Vtllapalos, y de paso 
al P.P. Si de verdad quieren un 
estudio riguroso y pegado a la 
realidad, sólo tienen que solicitar 
información académica a los 
equipos directivos de los cole
gios que ya tuvieron jornada úni
ca, el curso pasado. Me imagino 
que si hubiese perjudicado a los 
alumnos de estos centros, los 
padres habrían renunciado a di
cha jornada, ¿O es que éstos van 
a tirar piedras contra sus hijos? 
, Con respecto a la Jornada 

Unica, aunque digan lo contrario, 
al refugiarse en el subterfugio de 
las actividades extraescolares, 
están demostrando la misma pos
tura que el Sr. Villapalos, ¿Acaso 
cuando han estado gobernando 
ellos, se han preocupado más que 
el P.P., por estas actividades? 

Para terminar de rizar el rizo, 
habló Joaquín Almunia y parió la 
abuela. El candidato a la Presi
dencia del Gobierno por el 
PSOE, a las próximas elecciones 
generales a celebrarse en la pró
xima primavera, ya ha empezado 
su precampaña con la primera 
proclama, que es precisamente 
sobre la enseñanza pública. 

Dice el Sr. Almunia que si el 
PSOE, vuelve a gobernar este 
país, lo primero que hará su 
gobierno será dotar a los ayunta
mientos de un fondo económico, 
para que los centros públicos de 
enseñanza estén abiertos doce 
horas diarias, durante siete días a 
la semana, once meses al año. Y 
yo digo: ¡Dos huevos duros más! 

Si tan claro tienen el tema, tan
to el PSOE como el Sr. Almunia, 
¿A qué esperan para poner en 
marcha ese proyecto en las 
comunidades autónomas y ayun
tamientos donde están gobernan
do, por ejemplo en Alcalá? Sres. 
el timo de la promesa electoral, 
para después no cumplirla por 
causas de fuerza mayor o inopor
tunidad política, ya está demasia
do visto, por lo tanto si quieren 
credibilidad ganénsela Vds. por 
la coherencia de lo que hagan 
cuando llegan ocasiones como la 
que se está viviendo en el mundo 
de la enseñanza en Alcalá hoy, y 
no por lo que dicen que van a 
hacer cuando vuelvan a tomar el 
Palacio de la Moncloa. 

Joaquin AJUAS ABENGÓZAR 
Areas Sociales de JU 

Los celos 
Los celos son una emo

ción que aparece cuando 
tratamos de poseer algo 
de forma exclusiva. Son 
muchos los tipos de celos 
que pueden aparecer a lo 
largo de nuestra vida. 

En la infancia, los niños 
pueden sufrir celos de sus 
hermanos, en un deseo de 
conservar de forma exclu
siva el afecto y cariño de 
sus padres. 

En la adolescencia es 
frecuente la aparición de 
celos entre los amigos. 
Estos celos suelen ocasio
nar pequeñas riñas en la 
pandilla, ya que la perso
na que los sufre se sentirá 
agredida ante el temor de 
que el resto del grupo tra
te de expulsarlo o susti
tuirlo por otro más com
petente. 

Los celos más frecuen
tes y los más peligrosos 
son los que se dan en las 
relaciones amorosas. La 
persona que los sufre 
piensa que su pareja le va 
a abandonar y sustituir 
por otra persona más 
atractiva, lista, simpática, 
etc. En realidad lo que 
sucede es que la persona 
que tiene celos se siente 
insegura de sí misma. 
Piensa que no tiene los 
suficientes valores para 
conservar a la persona 
amada. 

Las primeras medidas 
que el celoso/ a tomará 
para hacer frente a sus 
miedos serán: permane
cer alerta, vigilar a su 
pareja, controlarla, etc. 
Cualquier pequeño indicio 
que encuentre, se conver
tirá para él en una prueba 
certera de la infidelidad de 
su pareja. Esta situación 
irá incrementándose. La 
desconfianza será cada 
vez mayor y muy posible
mente la relación de pare
ja termine por romperse. 

Hay que tener en cuenta 
que los principales facto
res que mantienen una 
relación son la comunica
ción y la confianza, y 
ambos factores se ven 
atacados y alterados por 
los celos. 

Es recomendable solici
tar ayuda terapéutica 
ante los primeros sínto
mas, con el fin de evitar 
que la conducta celotipica 
se refuerce y afecte grave
mente a la relación de 
pareja. 

Luis de Miguel 
(Psicólogo) 
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En Alcalá de Henares, una 
mañana nos encontrába
mos en la plaza Mayor o de 
Cervantes y, doblando la 
esquina de la calle Mayor 
(aquella en la que una lápi
da recuerda que allí se alojó 
Santo Tomás de Villanueva 
cuando era estudiante en la 
Universidad), nos encami
namos al convento de car
melitas de clausura que 
está en la calle Imagen, que 
nace en la otra. Queríamos 
preguntar sobre la talla rea
lizada por el madrileño 
Faustino Sanz Herranz (ya 
se sabe: el autor de la Santa 
Cena de Ciudad Real y tan
tos otros monumentos de la 
región) para dicho cenobio. 
No podíamos hablar directa
mente con las monjas, era 
natural, pero con una de 
ellas, madre o hermana, sí 
que dialogamos un desusa
do buen rato a través del 
torno. Era la primera vez 
que hablábamos de esta 
manera. Siempre surge algo 
nuevo que contar. Una vez 
que nos enteramos de lo que 
queríamos conocer y con la 
constancia de que la obra de 
Sanz Herranz había gustado 
mucho, tocamos el tema de 
la Patrona, nada menos que 
Teresa de Cepeda y Ahuma
da, Santa Teresa de Jesús, 
abulense de nacimiento, 
reformadora de la institu
ción carmelita y fundadora 
de más de treinta monaste
rios, que ella llamaba, 
según cuentan, palomarci
cos. 

Era un gozo dialogar con 
una religiosa que no podía
mos conocer en persona, 
sino por su voz, joven, cáli-
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REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.P.B.M. 
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Temas diVersos 

Charla con una carmelita 
alcalaína a través del torno 
da y armoniosa, amén de 
sumamente culta y sencilla 
a la vez. ¿Quién no hubiera 
deseado ver a esta mujer, 
tan educada y tan condes
cendiente? Seguro que nos 
estaba perdonando el tiem
po que le estábamos roban
do ... 

Pero es que el tema derivó 
a la propia Santa Teresa, 
que también fundó aquella 
casa, de la que incluso fue 
en tal que otra ocasión prio
ra, como lo fue, y así lo 
atestigua una lápida coloca
da junto a la portada princi
pal, de bello estilo plateres
co, sor Luisa Belén de Cer
vantes, hermana del autor 
del "Quijote", cuya casa 
natal está en la otra acera, 
frente a la de don Manuel 
Azaña. (Nos ciega este 
cúmulo de historia, este 
cuantioso acervo de perso
najes). 

Haciendo nosotros uso de 
nuestros conocimientos de 
aluvión, contamos que 
conocíamos bien la tierra de 
Ávila, la capital con sus 
soberbias murallas, sus 
iglesias románicas y. por 
supuesto, la casa donde 
vino al mundo la andariega 
Teresa, de condición místi
ca pero quizá de trato enér
gico y dominante, que es lo 
que le alentó en una exis-

tencia tan tenaz y ajetrea
da ... 

Seguimos con que en 
Manzanares pernoctó Tere
sa en la mansión de los 
Merino, donde según algu
nos cenó perdices y de don
de, según los mismos u 
otros (también hay quienes 
lo desmienten), salió la fra
se de que "cuando perdiz, 
perdiz, y cuando peniten
cia, penitencia" con la que 
replicó a unas sirvientas 
que se extrañaban de lo 
mucho que comía la monja, 
olvidada un poco de sus 
habituales rezos. 

Le dijimos también a 
nuestra amabilísima y des
conocida interlocutora que 
Teresa, acompañada por el 
frailecito San Juan de la 
Cruz - "la música callada, la 
soledad sonora"-, estuvo en 
Almodóvar del Campo, don
de dejó uno de sus conven
tos y en la que tuvo ocasión, 
como nos informan en la 
hermosa población del sur 
manchego, de conocer a 
quien luego fuese San Juan 
Bautista de la Concepción, 
todavía muy niño, que esta
ba acompañado a su vez de 
su madre. Es más, se refie
re que Teresa pronosticó 
que la criatura llegaría a ser 
un gran santo, como así lo 
fue. ("San Juan Bautista, 
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madre o hermana, luchó 
mucho, era otro denodado 
reformador y se le quiere 
mucho en nuestra Castilla 
la Nueva ... Ganó a pulso la 
santificación oficial, porque 
no se la regaló nadie, sino 
su martirizada vida")'. 

Y le narramos igualmente 
a la carmelita, que, menos 
mal, nos escuchaba llena de 
generosa atención, que en 
Malagón, otro lindo pueblo 
de la provincia de Ciudad 
Real, se conserva un magní
fico convento, tercera fun
dación de Teresa y. según 
afirman, una de las princi
pales, que entre otras cosas 
notables alberga un primo
roso retablo barroco, ade
más, claro está, del eco per
manente de todas las devo
ciones de las gentes de la 
villa, que tienen a Teresa 
como Patrona y que hasta 
reverencian la piedra -meti
da en una fachada frente al 
convento- en la que, leyen
da o historia, se sentaba 
Teresa "a lo Felipe 11 en El 
Escorial" para dirigir o apre
ciar los trabajos iniciales de 
la construcción del palo
marcico ... 

Abandonamos con cierta 
amargura el torno de las 
carmelitas y nos dirigimos a 
otros lugares y gentes, pues 
siempre hay mucho que ver 
y admirar en esta pujante 
población. Después hemos 
hablado con el imaginero de 
la Purísima y nos repite que 
"está muy bien" y que le 
consta lo muchísimo que ha 
gustado. 

Miguel GARCÍA 
DEMORA 
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las conftdenclas de Don Miguel 

Requiem por un juez 
español; o por la Justicia 
En este año se ha escrito y escrito sobre esos sesenta años que ya han transcurrido desde el 
final de la brutal guerra incivil que libraron los nuestros, los de todos, en aquellos funestos casi 
tres años que fueron desde el verano de 1936 a la primavera de 1939. Fue la última, y sólo 
vali6 para retrasar por c~rca de cuarenta años lo que era inevitable, lo que ya tendría que 
haberse producido a principios del siglo XIX. Lo inevitable, por fin, se produjo y camino de la 
vieja Europa andamos intentando recuperar el tiempo perdido. Y no sólo el tiempo, sino otras 
muchas, tal vez demasiadas, cosas. Y entre tantas pérdidas, quiero recordar el éxodo de 
1939 cuando, se dice, que aproximadamente medio mill6n de españoles cruzaron las fronte
ras para integrarse en otros lugares del mundo. Entre ellos, miles de intelectuales que fueron 
como el maná para las tierras en las que se asentaron. Muy especialmente en toda América. 

Y hoy me viene al recuerdo la 
persona de Ram6n J. Sender, 
profesor de literatura en la Uni
versidad de Alburquerque, perio
dista, escritor, español nacido en 
la oscense Chalamera y muerto, 
nacionalizado norteamericano, 
en San Diego, esa ciudad califor
niana de claras reminiscencias 
complutenses. Sender fue Premio 
nacional de Literatura antes de la 
Guerra-en 1935, con Mr. Witt en 
el Cantón- y consiguió el Planeta 
en 1969 con En la vida de Ignacio 
MoreL Publicó docenas de libros 
y fue uno más de los llegados a 
México en 1939. Pero hoy ,me 
acuerdo de él y de su Requiem 
por un campesino español, 
antecedente clarísimo, a mi 
entender, de la Crónica de Wla 
muerte anunciada. que años 
después publicaría García Már
quez en lo que fue la anunciada 
crónica de la muerte de Santiago 
Nasar. 

En el Requiem, mosén Millán 
recuerda la vida de Paco el del 
Molino mientras espera a que lle
guen los asistentes a su funeral, 
al funeral de aquel campesino 
que creyó llegado el fin de las 
injusticias cuando se izó la ban
dera tricolor y creyó que los abu
sos del Duque habían terminado. 
Pero más tarde, un mes de julio, 
desapareció la bandera, apare
cieron gentes con pistolas que 
mataron aldeanos y que termina-

ron con el más significado de 
ellos, con Paco el del Molino, al 
que asesinaron sin juicios ni 
zarandajas. Eso sí, sus señoritos 
enemigos pagaron el funeral al 
que nadie se atrevió a asistir. 
Santiago Nasar murió por las 
cosas del amor; por las de la polí
tica, Paco el del Molino. Siempre 
hay crónicas de muertes anun
ciadas. Igual da que corran tiem
pos de paz o que silben vientos 
de guerra. Habrá siempre dema
siados sucesos, de todo tipo y 
condición que vengan de largo 
anunciados, que fatalmente se 
habrán de producir digan lo que 
digan las cartas o las bolas de 
cristal. Aquello tan viejo de esta
ba escrito ... 

Los jueces, pasando a otro 
asunto yo diría que cantado más 
que anunciado, según la ley, for
marán los sumarios bajo la direc
ta inspección del Ministerio Fis
cal, adoptando a su arbitrio, que 
no es lo mismo que a su arbitra
riedad, las medidas cautelares 
precisas en todo lo relacionado 
con fianzas -para lo que tendrán 
en cuenta tipo de delito, estado 
social o antecedentes del incul
pado- secretos sumariales, pre
sentaciones y demás, de acuer
do con lo que las leyes determi
nan, pudiendo un juez ser decla
rado reo de prevaricación cuan
do durante el proceso produzca 
alguna resolución injusta con 

conocimiento de que así lo esté 
haciendo, con intencionalidad. 
Todo ello, en teoría, clarisimo e 
irrefutable. 

También, en teoría, todos 
somos iguales ante la Ley, cosa 
claramente significada como irre
al e inexistente a la vista de algu
no de los últimos espectáculos 
judiciales recientemente esceni
ficados. Omito casos y relación 
de los mismos por ser de todos 
conocido. Y en esa línea de 
espectacularidades judiciales, y 
bueno es, por otra parte, que 
hasta los jueces sean iguales, 
nos encontramos con la reciente 
sentencia que condena al Juez 
Gómez de Liaño a inhabilita
ción por quince años y multa, al 
ser considerado por el Tribunal 
que le ha juzgado autor del delito 
de prevarlcaci6n continuada 
en la instrucción del caso Soge
cable. Fuerte. Y por ser la Sen
tencia del Tribunal Supremo, 
dada la foralidad del encausado, 
la sentencia es firme. Sólo queda 
el Recurso de Amparo ante el 
Constitucional. Jurisprudencia 
habemus. 

Habló el Supremo, causa fini
ta. Pero bueno será hacer alguna 
consideración. La sentencia no 
se ha dictado por unanimidad; 
da igual a efectos juridicos; pero 
no es lo mismo. Pudo y debió evi
tarse que precisamente fuera 
juzgado por Magistrados recusa-

dos y significados. No se hizo. No 
se gana la independencia judicial 
sólo por subir los sueldos un 
25%, que la mujer del César no 
sólo debe ser honrada, sino ade
más parecerlo. Las prevarica
ciones se producen continua
mente, más aún en la justicia 
administrativa sancionadora que 
en la penal. Pero no todos somos 
Polanco, a la hora de defender
nos, ni por los medios ni por la 
persona. Triste pero absoluta
mente cierto. Y ahí sigue rigiendo 
esa Ley Orgánica, la 6/85 del 
Poder Judicial, dictada en plena 
apisonadora felipista, que es la 
causa, aunque no única, de 
demasiados males judiciales. 
Pero esa Ley, tan criticada desde 
la oposición, no ha sido modifica
da en los casi cuatro años de 
gobierno de derechas. Significati
vo. Como sigue ahí esa Audien
cia Nacional propiciadora de 
jueces estrellas que pueden aca
bar estrellados, esa jurisdicción 
especial, por contraria al princi
pio general de territorialidad. 
Hora es ya de que en Galicia se 
juzgue a los traficantes de drogas 
y en las vascongadas a los terro
ristas y que pase ya a la historia 
la Audiencia Nacional. Bueno 
será pensar tratemos de LA JUS
TICIA. columna vertebral para el 
real ejercicio de la democracia en 
un Estado de Derecho. 

Y aún mejor será que cuando 
actúe la justicia no se dé lugar a 
que, como en los casos novela
dos de Santiago Nasar o en el de 
Paco el del Molino o ahora en el 
caso real de Gómez de Liaño, 
pueda llegarse a esa crónica de 
una condena anunciada que en 
nada beneficia al condenado, que 
degrada a quien condena y que 
produce desconfianza en el admi
nistrado. Quien pierde con todo 
ello es quien nunca debiera per
der: LA JUSTICIA. La justicia, 
probablemente el más grande 
problema de entre los grandes 
problemas de este país. Menos 
mal que siempre estará la justi
cia por encima de los jueces y 
de los magistrados y por encima 
del Poder Judicial, el más 
importante de los tres poderes. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS. 
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EL METRO 
A BARAJAS 
Hace unas semanas, con 

ocasión de mi viaje a Barce
lona, tuve que desplazarme 
hasta el aeropuerto de 
Barajas y, como el viaje lo 
hice por la tarde después de 
salir de mi trabajo en 
Madrid, aproveché para 
hacerlo en la nueva línea de 
metro recientemente inau
gurada. Y, aunque ya lo 
sospechaba, tuve ocasión 
de confirmar mis temores: 
Alberto Ruiz Gallardón, con 
su soberbia faraónica, nos 
está creando cada vez más 
trastornos a los cinco millo
nes de ciudadanos someti
dos a su férula. 

Pero... Mejorar el trans
porte público a Barajas 
siempre estará bien, objeta
rán ustedes a no ser que 
sean taxistas ... Y efectiva
mente, así es. Pero lo 
importante es la forma de 
hacerlo. Así, para empezar 
tengo que recordar que en 
su día se planteó la disyun
tiva de llevar a Barajas bien 
el metro, bien el tren de cer
canías, barajándose los 
pros y los contras de cada 
una de estas dos posibilida
des, de las cuales la mejor 
era, bajo mi punto de vista, 
la del tren de cercanías. 

¿Por qué razón? Bien, pri
mero porque gran parte de 
la infraestructura estaba ya 
hecha; hubiera bastado con 
construir un corto ramal 
que enlazara con la cercana 
línea que discurre entre las 
estaciones de Chamartin y 
San Fernando, lo que hu
biera integrado a Barajas 
en la red de cercanías de 
Renfe, mucho más extensa 
además que la del metro, 
reducida exclusivamente 
esta última al municipio de 
Madrid a excepción de su 
reciente prolongación a Ar
ganda. Y en segundo lugar, 
está el tema de los equipa
jes: Normalmente se va a 
los aeropuertos con male
tas, y éstas son mucho más 
cómodas de llevar en el tren 
que en el metro, por razo
nes obvias. 

Para mayor incomodid.ad, 
la línea de Barajas tan sólo 
enlaza actualmente con 
una lejana estación de la 
linea 4 de metro, lo que 
obliga a trasbordar allí y 
dirigirse, como poco, hasta 
la estación de Avenida de 
América para realizar allí 
un segundo trasbordo; todo 
ello en vagones de metro 
que no están preparados 
para llevar equipajes (salvo 
los de la propia línea de 
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Gacetillas complutenses 
Barajas, que tampoco dan 
mucho de sí) y que es bas
tante normal que vayan 
abarrotados. Cierto es que 
está prevista la prolonga
ción de la línea de Barajas 
hasta Nuevos Ministerios, 
pero esto tardará como 
mínimo varios años, duran
te los cuales las incomodi
dades serán tales que la 
conclusión cae por sí sola: 
En los dos viajes -ida y 
vuelta- que realicé a Bara
jas, el metro . iba práctica
mente vacío, y supongo que 
seguirá estando así mien
tras perdure esta situación. 

Todavia se pueden hacer 
más objeciones. El gobierno 
de Ruiz Gallardón ha afir
mado que construirá en 
Nuevos Ministerios una 
gran terminal subterránea 
para que los viajeros pue
dan facturar sus equipa
jes ... Cosa que se podría 
haber evitado aprovechan
do la infraestructura ya 
existente en la estación de 
Chamartin, siempre claro 
está que se hubiera optado 
por el tren en lugar de por 
el metro. Asimismo causa 
sorpresa comprobar que la 
línea de Barajas, a pesar de 
ser de nueva construcción 
(de hecho es la más nueva 
de toda la red) haya sido 
equipada con vagones es
trechos, similares a los de 
las líneas antiguas, en lu
gar de hacerlo con los vago
nes anchos de las líneas 
nuevas. 

En resumen: De las dos 
soluciones posibles se ha 
optado por la que a todas 
luces era la peor y más 
cara, pero ya se sabe; Ruiz 
Gallardón no controla (aun
que, eso sí, lo ha intentado) 
la red de cercanías de Ren
fe, mientras que sí lo hace 
con el metro. Y como este 
señor lo único que quiere es 
acaparar poder como si fue
ra un sátrapa persa, con
trolando todo cuanto cae en 
sus manos, pues así nos 
va... Aunque las conse
cuencias de sus caprichos 
sean negativas para sus for
zados súbditos. 

Al llegar a estas alturas 
puede que se pregunten 
ustedes: ¿Y qué tiene que 
ver Barajas con Alcalá? 
Pues mucho, ya que este 
aeropuerto no da servicio 
únicamente a Madrid, sino 
a todas las poblaciones en 
muchos kilómetros a la 
redonda, incluida claro está 
nuestra ciudad. Y, ¿han 
intentado ir alguna vez a 

Barajas desde Alcalá? Si no 
disponen de alguien que los 
lleve o cogen un taxi, no 
tendrán más remedio que ir 
hasta Madrid para desan
dar desde allí casi la mitad 
del camino recorrido. Si se 
hubiera llevado el tren a 
Barajas la cosa hubiera 
sido muy distinta, ya que 
habría cabido la posibilidad 
de disponer de trenes direc
tos o, cuanto menos, hubie
ra bastado con un trasbor
do en Atocha o Chamartin; 
pero tal como se ha hecho, 
díganme ustedes lo que nos 
beneficia el dichoso metro a 
los habitantes de Alcalá, 
Torrejón, San Fernando, 
Coslada, Azuqueca, Guada
lajara, Meco, Alovera ... Que 
no somos precisamente 
cuatro gatos y que, para 
mayor ironía, tenemos igual 
o más cerca (sobre el mapa, 
no en la práctica) el aero
puerto que muchos madri
leños. 

Pero, como ocurre con 
otras tantas cosas, Ruiz 
Gallardón y su gobierno 
pasan ampliamente de no
sotros. A unas malas nos 
podríamos apañar siquiera 
con una línea de autobuses 
que, miren que pido poco, 
enlazara Barajas con la 
estación de San Fernando, 
la más cercana (de hecho 
muy cercana) al aeropuer
to ... Pero no, hasta eso nos 
niegan. A lo mejor es cues
tión de que pidiéramos 
nuestra secesión de Madrid 
y la inclusión de Alcalá y su 
comarca en la vecina Casti
lla La Mancha; aunque 
deseable, esta iniciativa 
resultaría completamente 
inviable dado que modificar 
los limites provinciales está 
taxativamente prohibido 
(no sé por qué) por la cons
titución, pero al menos ser
viría para llamar la aten
ción sobre el abandono al 
que nos tienen sometidos 
los regentes de la taifa, algo 
que ya clama al cielo. 

EL CENTENARIO DE 
LA UNIVERSIDAD 
Y CORREOS 
Aunque ya he hablado de 

este tema en más de una 
ocasión, no tengo más re
medio que volver a insistir 
en ello. Acabo de recibir un 
envío del Servicio Filatélico 
de Correos que incluía, 
entre otros sellos, varios 
conmemorativos de diver
sos centenarios: El cuarto 
de la defensa de Las Palmas 

~ 
de Gran Canaria fre A 
los piratas holandeses;.__ __ ,_ ....., 
noveno de la muerte del 
Cid; el octavo de la funda
ción de la villa de Balmase-
da (Vizcaya); el primero del 
nacimiento del ingeniero 
Caries Buigas; el primero 
de la fundación de la Socie
dad General de Autores, y el 
150º aniversario (ni siquie-
ra se molestaron en buscar 
un centenario redondo) de 
la Carta Geológica de Ma
drid y General del Reino. 

Mientras tanto, el quinto 
centenario de la fundación 
de la universidad de Alcalá 
no ha existido para Corre
os, ignoro si por desinterés 
de este organismo o si por
que quienes deberían 
haberlo movido en su dia, 
universidad y ayuntamien
to, no lo hicieron. En cual
quier caso, sin comentarios. 

AQUÍ.FALTA 
UN BUZÓN 
Es mucho lo que se ha 

hablado, y mucho me temo 
que se seguirá hablando 
durante mucho tiempo, de 
la tradicional costumbre 
alcalaína de construir las 
viviendas de los nuevos 
barrios antes de casi cual
quier tipo de infraestructu
ra necesaria para los habi
tantes de los mismos, lo 
que provoca multitud de 
molestias a éstos. Recuér
dese el calvario, todavía no 
solucionado, de los vecinos 
de Espartales, y recuérdese 
también que el paso subte
rráneo de Forjas se cons
truyó mucho después de 
que las primeras viviendas 
de este barrio comenzaran a 
ser habitadas, por poner 
tan sólo dos ejemplos. Al fin 
y al cabo, ¿qué importa que 
los accesos al barrio, los 
locales comerciales, los co
legios, los parques, los am
bulatorios y algunas minu
cias más por el estilo tarden 
años en llegar, si es que lle
gan? Mientras tanto, que 
los vecinos se joroben. 

Así, si se deja a parte de 
los alcalaínos sin servicios 
tales como ambulatorios, 
colegios o tiendas, no es de 
extrañar que Correos pase 
ampliamente de instalar 
buzones, o que la Telefónica 
tampoco se moleste en 
poner cabinas ... Total, si ya 
tienen que desplazarse has
ta otros barrios hasta para 
comprar el pan, pues que 
aprovechen el viaje para lla
mar por teléfono o echar 
una carta y no sean tan 
señoritos. 

José Carlos CANALDA 
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lnventaño de chapuzas 

Más que 
la catedral 
de Burgos 

Dice la tradición que se 
tardó siglos en terminar la 
catedral de Burgos, y de 
ahí ha quedado el dicho 
popular que afirma que 
"ha tardado más que la 
catedral de Burgos" cuan
do se refiere a algo que 
dura mucho . .. Y esto es lo 
que se podria aplicar al 
caso del teatro Cervantes 
-el Pequeño, para enten
dernos- terminado desde 
hace años sin que haya 
sido inaugurado todavía; 
ignoramos por qué, ya que 
oficialmente nunca se ha 
dado la menor explicación 
coherente. 

Y aunque lo de la inaugu
ración tiene tela, en esta 
ocasión nos vamos a limi
tar a algo mucho más pro
saico, las fachadas lateral 
y trasera del teatro, que 
dan respectivamente a las 
calles Cerrajeros y Ramón 
y Cajal. No es la primera 
vez que abordamos este 
tema, pero visto que pasa 
el tiempo y la cosa no se 
soluciona, no tenemos más 
remedio que insistir en 
ello. 

Para empezar, está el 
tema de las vallas metáli
cas que, ciertamente, pare
cen haber echado raíces, 
tal es el arraigo de las mis
mas a pesar de que, apa
rentemente, no sirven para 
nada. Peor todavía es la 
zanja que, con contumacia 
feroz , permanece abierta 
en la acera apenas tapada 
por unos tablones ... Desde 
hace meses, insistimos. 

Y lo peor de todo, es que 
no parece haber la menor 
voluntad de resolverlo. 
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Cosas 
Pujol habla en castellano 

a los "charnegos", a los de 
otras regiones de España 
que van a Cataluña (para 
conseguir sus votos) ; no 
por amplitud de miras y 
charnego me espetaron en 
el Real Club de Tenis del 
Turó de Barcelona y char
negos son los vascos y 
madrileños y los hijos que 
haya de vascos con madri
leñas. 

* * * * * 

Unas maragatas hablan 
con la madre Abadesa del 
Real Convento de Astorga 
que conserva un escudo 
con castillos y leones. 

En la conversación una 
novicia responde llena de 
orgullo que una compañera 
suya tiene alto linaje; una 
antepasada suya fue canó
niga de la catedral de León. 

¿De verdad, le respondie
ron? Pueden ser Canónigas 
las mujeres? 

Ella les respondió: "En 
tierras castellanas sí. 

El noble señorío de Villa
lobos goza, como los Reyes, 
privilegio canónigo, cuando 
falta sucesión varonil, y 
recayó en la Condesa Dña. 
Inés, ascendiente suya. 

* * * * * 

Cortés y Alvarado se 
unieron (después de ser 
bautizadas) a dos "indias" 
de gran belleza. Cuando les 
preguntaron "¿Creeréis que 
nos matarán en Temizti
tan?" respondieron: "No 
moriréis porque sois dio
ses" aseveraron muy seria
mente. 

Bien sabían que no lo 
eran; lo dijeron por el deli
cado trato que las dispen
saban. 

Todo el afán de Cortés era 
poder derribar los Tokali de 
Motecuhzoma con sus 
horrorosos sacrificios 
humanos y poner en su 
lugar la cruz de Cristo y a 
la Virgen, cosa que consi
guió. 

* * * * * 

Amarillo como era / esta
ba el Conde de Haro / bus
cando alguien, reparó / por 
no pasar la ribera / cuando 
vido la manera / cómo el 
señor Rey pasaba, / Tan 
grandes pedos tiraba / que 
se oían en Talavera. 

LuisAYORA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..•......•........•.....•..........•............... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..........•..•..•.•.......................•......•.......•.•............. 91 888 15 21 
Cruz Roja ...............................•.....................•...... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social •.....•....•.•.•.....•...•......••......•.•...••...........•.......•..... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ................................•.•....•.... 061 
Centro Municipal de Salud •.•..•..•......••....••.•..........•.•....•.••..•....... 91 888 54 91 
Policía Nacional ..•.•.........•...............••...........•.•...•........•....•.......................... 091 
Policía Municipal ...........•..•.....•.............•...........•..•...................................... 092 
Guardia Civil ..•........•........•......•.....•....••.............••...••.....•.•..•......... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .......•.•.•........................................... 062 
Bomberos .................•.•.......•........................................•........•...... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ....•.........•..•......•....•.••.•..........•...•.•......•. 085 
Protección Civil .....................•...............•.....•........•...............•...... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ••...•...••.....•..•...•..••.........•.........•••..•..•......•.•..•..•...... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ....................•.......•.............•.•...... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ..........•..........•...............•...•....•.•...........•...•...••.........•..•....... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ......•...••........•........•.......•...................•.......... 91 888 00 21 
Continental Auto ..................•.................•....... ·-························· 91 888 16 22 
Cementerio ...•.•....•...•......•.•..•.•.....•....•.•....•..•.•.•.......................•.... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ............................................................••.•...... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ...•.•.•..•....•.......•..•........•.•..••.............•...•..... 9188923 34 
Centro Atención a la Mujer •....................................................... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I .....•...•..........•.•....•.....•.......•............. 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud •.........•.•.....•.•...........•........•......•...........•...•. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal .......•....••..•..•........•......•...•..•.....•.... 91 88812 94 
Cámara de Comercio •.......•........•..........•...........•.....•..•.•............. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..........•.•...•....•.•...................•... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...••..•....•.••........•.................•.......•...• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ......•...............•....•.....•...•..•......•.....•....••.• 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .........•...•...........••....•...•.•......•...... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas .................................•.........•.•........ 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer •...•..•......•...•...........•••..•..•... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 9188941 19 
Fundación Colegio del Rey .•.•...••.....•••....•...•.•.•....•.....•.............. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...............................•..•........................... 91 882 24 97 

_, OMIC ......•...••..•....•...•........•...•...•.....•...•.•.......•.•...•......•......•..•.•.....•. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .............•..............................•.............•..... 91 880 65 36 
Obispado •••...•..••....•...•......•..•..•....•..••.••••..•.•......••..........•..... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .....................................•...............•.•......•...... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ...........•...•...........••••...•...... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .......•..... 918813461 
Archivo Municipal ...............•.....•...•....•••.......•.....•............•........... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .•..•....•.•.•..•....•..........•......•..•........•..... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...•..............•....•..........................•.............. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...••••..•........•....•.....•....•.......•. 91 885 40 00 
Hacienda ...••......•.....•..•...•...•..•.............................•...........••••..•...... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ....•............•.••.....•..••••. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .•...............•..............•••..........•.•....•.•......••.•.•.•.... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .................•... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) .•.........•....• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .................••....................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) •.........•.•..•...........•.•..•......... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ......•......•.......•...•..•..... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 'Z1 38 - e/ V1111lll• ••nno. 5 11 

Am••ec. de lle•res IGIWUJA•~.i 
llm.. 44 Ctra. MD•ID-BUCELDU 
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Decididamente no es posi
ble determinar adónde 
vamos a llegar al ritmo que 
impone el progresismo caga
rruta que nos han traído. 
Hasta la fecha la fatal pro
gresía, además de moverse 
en la bullanga y el mangueo, 
no ha tenido más avance, 
como ya dijimos otra vez, 
que el correspondiente al 
desenfreno de las partes 
húmedas. Campo en el que 
avanza a pasos agigantados. 
Como todo el mundo debe de 
conocer ya, un candidato 
felipista catalán -íntimo 
colaborador de los exminis
tros Narcis Serra y Josep 
Borrell, ¡uffl ¡zape!- ha 
declarado públicamente que 
es maricón. Y como todo el 
mundo ha tenido ocasión de 
oír también, la susodicha 
manifestación ha tenido un 
colosal recibimiento y levan
tado una gran oleada de 
vítores y salutaciones. Un 
exaltado llegó a decir: ¡este 
tío tiene los cojones más gor
dos que el caballo de Espar
tero! Algo que funde plomos 
y da la vuelta a los conceptos 
como si fueran calcetines. 
Por lo que aquí no sabe uno 
ya ni por dónde sale el sol ni 
tan siquíera la hora que es. 

Ojo con el tercer ojo 
Bien es verdad que a titulo 
personal no me parece mal 
que el tal lo haya hecho 
saber públicamente, pero 
mejor seria que abriera las 
puertas del armario y ani
mara a que todos los demás 
salieran formados de tres en 
fondo. Ya digo, seria buení
simo, estupendo que los 
contribuyentes conociéra
mos la totalidad de grietas 
que hay, tanto en la cueva 
de San Jerónimo, como en 
los distintos parlamentos 
autonómicos y ayuntamien
tos, sin olvidar a los poderes 
ejecutivo y judicial. La suma 
total debe ser de soponcio, a 
tenor de las amenazas acla
ratorias que más de una vez 
les han lanzado a los políti
cos algunos representantes 
del mundo gay. Ahora bien, 
no veo nada claro que esa 
confesión haya sido hecha 
en una confrontación electo
ral. Porque si el fin de la 
confidencia, como se colige, 
ha sido el de ganar los votos 
de todos los aficionados a la 
cosa, es obvio que ese políti
co considera a sus iguales, 

en gustos carnales, casi de 
zopencos, diríamos. Y es que 
uno piensa que, al ser el 
sufragio algo muy serio, nin
gún ciudadano responsable 
se puede prestar a dar su 
voto graciosamente por afi
nidad de costumbres. Pero 
como en este país reina el 
dislate, hemos comprobado 
el éxito obtenido. El incre
mento de los cuatrocientos 
mil votos que ha obtenido el 
PSC es elocuente. Con toda 
seguridad, dos tercios de 
ellos han llegado como con
secuencia del reclamo. 

Antes de seguir aclaro 
que, si alguien ve intención 
peyorativa en mi exposición, 
se equivoca. Un servidor, 
¡cómo no!, respeta la total 
libertad de cualquier ciu
dadano de este mundo. Allá 
cada cual con su circuns
tancia. Sin embargo, a la 
vista del cariz enrarecido y 
de la agresividad exhibicio
nista que va tomando el des
pelote en este mi país -hay 
pocas emisoras de radio y 
cadenas de televisión que no 
cuenten con un par de signi-

ficados, mariconeanJb· en ' 
plan chistoso, un insufrible P 

y repelente chismorreo de- ,_ 
lavadero-, sí he de exponer 
que ya está bien de tanta 
ostentación circense y de 
querernos hacer creer que el 
tomar por el culo es poco 
menos que la piedra filosofal 
de la existencia. 

Por cierto, escribo lo que 
están leyendo el día de las 
elecciones catalanas, y pue
do asegurar que me llevé un 
susto de muerte. Y es que, 
sobre las veintiuna y treinta 
horas, el progresista señor 
Maragall dijo que se conside
raba presidente porque ha
bía ganado las elecciones 
por mayoría absoluta. ¡Me
nos mal que fue un farol! 
Digo esto porque seguida
mente hubieran ganado las 
generales y entonces apaga y 
vámonos. Con el ya encabri
tado progresismo que tene
mos de adoración y culto al 
ojete, seguro que a no mu
cho tardar, en el frecuente 
trato social, hubiéramos te
nido que cambiar los habi
tuales saludos de ¡hola!, y 
¡adiós! por el sagaz y precur
sor aviso: ojo con el ojo de 
atrás. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

PLAZA DE CERVANTES, 21 - INFORMACIÓN, RESERVAS Y COMIDAS DE EMPRESA - TLF.: 91 882 39 94 

DISFRUTE NUESTROS 

MENÚS DE CAZA Y SRAS SILVESTRES 
lVENAIO, CORZO, JABAll, llEBRE, PERDIZ

HONGOS, PERROCHICOS, NISCAlOS..J 
Y RECUERDE ... ES lA EPOCA IDEAL DEL AÑO PARA DEGUSTAR EL MFJOR MARISCO 

Deguste los famosos COCIDOS MADRILEÑOS de EL FORO - el Gallo, 10 - Tlf.: 91 882 87 43 -ALCALA 
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Manuel Peinado. alcalde de Alcalá, con Peridis. Mingote y Forges. 

Caricaturas en la plaza de Cervantes 
v la tira cómica más larga del mundo en la calle Mavor 

.El humor gráfico recibió 
honores académicos en Alcalá 
El humor gráfico ha recibido honores académicos en Alcalá. La universidad alcalaína ha pues
to de relieve la importancia de los humoristas gráficos y les ha otorgado un reconocimiento 
único en el mundo. De hecho. la entidad académica que dirige Manuel Gala como rector ha 
echado el resto en la celebración de la VI Muestra Iberoamericana de Humor Gráfico de la 
Universidad de Alcalá. con una serie de actividades que principalmente se han celebrado 
durante el fin de semana. 16 y 17 de octubre. Así. Alcalá ha entrado en en libro Guinness de 
los récord por haberse realizado la tira cómica más larga del mundo. Treinta dibujantes dibu
jaron una tira de algo más de 50 metros de largo en la calle Mayor. Y todo con la figura de 
Quevedo como protagonista. Además hubo una fiesta de la caricatura en la plaza de Cervan
tes. la muestra iberoamericana de humor gráfico en la sala de exposiciones 1.2.9.3. de la uni
versidad y la exposición del premio Quevedos. Antonio Mingote. en la capilla del Oidor. 

Es decir, que con tantas humor gráfico y con el pre- Primer congreso 
actividades relacionadas mio Quevedos al mejor intemacion81 
con el humor gráfico, Alcalá humorista, que en su pri- de humoristas gráficos 
está para echarse a reír. La mera edición será entrega
sonrisa, la ironía, la risa do por los Reyes a Antonio 
abierta o la risa amarga se Mingote el día 25 de 
han doctorado en la univer- noviembre en el paraninfo 
sidad con la muestra de de la universidad. 
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El rector, Antonio Gala, y 
el dibujante Antonio Fra
guas, Forges, inauguraron 
el día 13 de octubre el 1 

Antonia 
Minaate 

mlstl6 a la 
lnauguracl6n 

de su 
ezll0Slcl6n 

en la capilla 
del Oidor 

congreso internacional de 
humor gráfico en el salón 
de actos del rectorado. Una 
treintena de humoristas 
españoles y americanos 
debatieron durante dos jor
nadas sobre temas de gran 
interés para estos profesio
nales, como son los dere
chos de autor y las organi
zaciones encargadas de su 
gestión. Entre los conferen
ciantes estuvieron repre
sentantes de la subdirec
ción general de la propie
dad intelectual del ministe
rio de Educación y Cultura, 
el humorista Forges, el 
director de la revista 'El 
Jueves', José Antonio Fer
nández 'Fer', el colombiano 
Diego Herrera 'Yayo' y el 
~ondureño Darío Banegas. 
Esta es la primera vez que 
se organiza este foro de 
debate, que surge con el 
deseo de convertirse en una 
cita anual para los profesio
nales del dibujo. 

Mingote en la 
inauguración de 
su exposición 
El alcalde de Alcalá, 

Manuel Peinado, y el rector 
de la universidad, Manuel 
Gala, presidieron la inau
guración de la exposición 
"Mingote, fm de siglo", la 
muestra antológica más 
importante sobre el dibu
jante al que se ha otorgado 
el premio 'Quevedos '. A la 
inauguración de la exposi
ción, celebrada en la capilla 
del Oidor el jueves 14 de 
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octubre, asistió el veterano 
y admirado dibujante. Se 
trata de la muestra antoló
gica más importante que 
sobre el artista y su obra se 
ha llevado a cabo en Espa
ña. En total se recogen cer
ca de 400 obras que abar
can todos los campos en los 
que ha trabajado Mingote, 
como son pintura, dibujos, 
chistes, literatura, etc. La 
exposición se montó gracias 
al ayuntamiento de Oviedo, 
que quiso conmemorar así 
los 80 años del humorista. 

La exposición puede con
templarse en la capilla del 
Oidor hasta el día 1 de 
noviembre de 12 a 14 horas 
y de 18 a 21 de martes a 
domingo, con los lunes 
cerrado por descanso. Ade
más en la sala de exposicio
nes 1.2.9.3, situada en la 
antigua universidad cisne
riana, se puede ver la 
muestra iberoamericana de 
humor gráfico que lleva por 
titulo 'El tercer milenio'. 

Se celebró la fiesta 
de la caricatura 

El sábado día 16 de octu
bre tuvo lugar en la plaza 
de Cervantes la fiesta de la 
caricatura. La Universidad 
de Alcalá colocó una carpa 
y allí hicieron sus dibujos 
doce caricaturistas iberoa
mericanos que dibujaron 
caricaturas de aquellas per-

sonas que lo deseaban, 
todas ellas al precio de 500 
pesetas las de blanco y 
negro y a 1.000 pesetas las 
de color. 

Los fondos recaudados se 
destinarán al programa de 
cooperación con Nicaragua 
que desde hace varios años 
desarrolla la Universidad de 
Alcalá. Además se aprove-

Manuel Gala posa con su caricatura y con su caricaturista. 
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chó la ocasión para presen
tar la recién creada plata
forma del voluntariado de 
la universidad con una 
campaña de recogidas para 
Guinea Ecuatorial. 

Entre los caricaturizados 
estuvieron el rector de la 
universidad, Manuel Gala, 
y la concejal de Cultura, 
Pilar Fernández Herrador. 

Se dibujó en Alcalá 
la tira cómica 
más larga del mundo 

Al final fue\-ori algo más 
de 50 metros de tira cómica 
en la calle Mayor; la dibuja
ron treinta humoristas y así 
se batió el récord Guinnes, 
ya que fue la tira cómica 
más larga del mundo. Los 
humoristas, entre quienes 
se encontraba el dibujante 
de PUERTA DE MADRID. 
"Ángel". realizaron sus 
composiciones con el tema 
de "Quevedo en la Alcalá 
del tercer milenio". Un texto 
compuesto por algunas de 
las frases escritas por Que
vedo sobre la ciudad com
plutense sirvió para que los 
dibujantes las tradujeran 
en imágenes. Cientos de 
alcalaínos contemplaron 
las evoluciones de los 
humoristas gráficos y fue
ron testigos de cómo se 
batió el récord Guinnes. 

Ángel, nuestro dibujante, con su esposa. 
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Ya aue las edhoriales no se animan, ha decidido edhar él mismo sus libros 

Un escritor alcalaíno, Angel Ruiz Cediel, 
queda finalista en el Premio Planeta 99 
Ángel Ruiz Cediel, madrileño afincado en Alcalá desde hace años y escritor por afición, "para 
satisfacer una necesidad del alma", es uno de los 15 finalistas del Premio Planeta 1999, al 
que han concurrido 377 obras. No es la primera vez que consigue llegar tan lejos -en 1986 
fue finalista del Premio 'La Rama Dorada' y en 1996 finalista del Premio 'Azorin'-, pero no 
lo suficiente como para lograr que una editorial le publique sus libros. Por eso ha decidido 
"quemar sus naves" y editar él mismo sus obras. "Germen de Dios y Semilla del Diablo", fina
lista de los premios La Rama Dorada 86 y Azorin 96, y "Una flor en el infierno", finalista del 
Planeta 99, estarán a la v..enta esta misma semana en todas las librerías de Alcalá. 

Ángel entró en contacto con 
la literatura IIlUY precozrnen
te. Aprendió a leer y escribir a 
los dos años y a los cuatro 
vendía tebeos. Cuando fue 
algo IIlás IIlayor empezó a acu
mular material hasta que, tras 
su primer divorcio, decidió 
destruir todo lo que había 
escrito hasta el moIIlento y 
hacer borrón y cuenta nueva. 
Desde entonces, ha teTIIlinado 
11 novelas y también algún 
que otro ensayo, poesía y 
muchos cuentos. 

Ángel, que a sus 44 años va 
por el tercer IIlatrimonio, tiene 
cuatro hijas y una nieta y se 
dedica profesionalmente al 
CoIIlercio Exterior, lo que le 

• obliga a pasar la mitad del año 
fuera de España, asegura que 
"la creación literaria va pareja 
a una vida emocional muy 
intensa". Defiende la justicia 
social basada en la limitación 
de la riqueza y las herencias: 
"Entiendo el sistema capitalis
ta coIIlo un sisteIIla de premio 
hacia el IIlayor esfuerzo y la 
mayor capacidad, pero no 
entiendo que las personas 
nazcan ya desiguales. Esto se 
aprende viajando IIlucho, 
conociendo subIIlundos en los 
que hay seres maravillosos 
que no tienen ni una sola 
oportunidad". 

Este escritor está convenci
do de que algo similar ocurre 
en la literatura: "Es incom
prensible que una persona 
que ha llegado a la final de 
tres premios literarios de pri
merísima magnitud, compi
tiendo con más de 2 .000 opo
sitores, envíe el original a una 
editorial y no se lo publiquen" 

explica Ángel refiriéndose a él 
mismo. "Al menos IIle queda el 
honor y el orgullo de haber 
sido finalista con auténticos 
IIlonstruos de las letras, lo que 
sin ser conocido ni tener un 
padre famoso significa que he 
llegado ahí por méritos pro
pios y que no lo debo hacer 
tan IIlal". 

Aunque no niega que le gus
taría ganar un premio -"sobre 
todo porque te abre muchas 
puertas que ahora están 
cerradas"-, considera que los 
concursos literarios sirven 
para "hacer política y IIlarke
ting" o para nutrir de ideas a 
los que ya no las tienen por
que no son escritores sino 
escribanos, "obligados a publi
car dos libros por año y tres 
artículos a la semana, lo que 
les gasta necesariamente". 
Aunque prefiere no dar noIIl-

bres, Ángel asegura que un 
autor de primera línea ganó 
un destacado premio con la 
idea que él desarrolla en su 
novela "Germen de Dios, semi
lla del diablo" bastante tieIIlpO 
después de que la inscribiera 
en el registro de la propiedad 
intelectual, y es que en su opi
nión los derechos de autor "no 
valen de nada". 

Ángel está "absolutamente 
desencantado de la literatura, 
porque es un comercio vil y 
villano", pero aun así no pue
de dejar de escribir porque 
para él es una "necesidad del 
alma, no del cuerpo porque no 
vivo de ello y además me quita 
tiempo, pero escribo porque es 
algo que brota, no lo puedo 
parar y me gusta". La alterna
tiva ha sido editar él misIIlo 
sus libros, invirtiendo todo su 
dinero en el proyecto. De aquí 

CallRca a la 
literatura 
actual de 
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... ra él es una 
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a Navidades publicará siete de 
sus obras, confiando en que 
los ciudadanos de Alcalá se 
interesen por lo que ha escrito 
otro ciudadano de Alcalá. 

El tema principal de sus 
libros, con los que quiere 
"hundir los dedos en el cora
zón del lector", es el hombre. Y 
sus influencias son muchas: 
la literatura clásica, la cos
tumbrista, la realista ... , "todo 
lo que tiene clase, oficio y esa 
vena literaria que enriquece". 
No le gusta "lo prosaico ni lo 
gris". AfirIIla que "si alguien 
no sabe leer que aprenda, pero 
si el escritor no es capaz de 
obligar al lector a que se 
esfuerce un poco más, no 
merece la pena escribir. Hay 
que aportar algo". Utiliza a 
menudo un lenguaje arcaico 
"por su riqueza. El lenguaje 
castellano se ha pervertido de 
una IIlanera terrible y tenemos 
palabras tan bellas que se uti
lizan tan poco ... ". 

Este escritor no cree que el 
futuro de los libros esté ame
nazado por la tecnología: "No, 
porque la belleza nunca va a 
estar amenazada. 'Las Meni
nas' seguirán siendo 'Las 
Meninas' por más que exista la 
fotografia. Es IIlás, no le augu
ro a Internet ningún éxito por
que en mi opinión es 'El Cubo 
de Rubrik', no es sano, es per-

· verso y condiciona la libertad. 
Tarde o temprano alguien cor
tará ese hilo y volvereIIlos a 
escribir. O empezalllos a ser 
personas o dejamos de serlo". 

UNICEF·ALCALA OPOSICIONES 
SOLICITA 

UN VOLUNTARIO/A 
Para colaborar en su oficina 

en horario de mañana 
Tlf.: 91 888 24 30 

PUERTA de Madrid 

AYTES. INST. PENITENCIARIAS 
Iniciamos preparación 15 de noviembre para próxima convocatoria 

Títulos: Bachiller o F.P. 11 - Sueldo bruto: 3.000.000 

Preparación por Funcionarios del Cuerpo Técnico y Especial 
Veinte años de experiencia y cientos de aprobados 

INFORMES Y MATRICULA: 
Colegio Lope de Vega (8 tarde) desde 2 de noviembre 

y teléfono 91 881 97 38 - 91 883 31 22 
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El ille 1reVincial lle la Policía Nacional lle Guallalaiara tue comisaño en Alcalá 

la Guardia Civil condecoró a 
Fernando Contreras en Guadalaiara 
Fernando Contreras Martín. comisario principal y jefe provincial de la Policía 
Nacional de Guadalajara. fue condecorado con la Cruz de la Orden del Mérito de la 
Guardia Civil con distintivo blanco el día 12 de octubre. El comisario Contreras 
recibió la condecoración de manos del teniente coronel jefe de la comandancia de 
Guadalajara. Miguel Martínez García. durante los solemnes actos programados _con 
ocasión de la festividad de la Virgen del Pilar. patrona de la Guardia Civil. 

Fernando Contreras desem
peñó con gran brillantez entre 
los años 1984 y 1988 el pues
to de comisario jefe de la comi
saria de Policía Nacional de 
Alcalá. Fueron tres años los 
que estuvo profesionalmente 
al frente de la comisaria com
plutense de los que él siempre 
ha guardado un excelente 
recuerdo. El comisario siem
pre ha destacado el excelente 
plantel de policías que tuvo 
bajos sus órdenes en la comi
saria complutense, en la cual 
tuvo la oportunidad de desa
rrollar excelentes servicios que 
contribuyeron a mejorar la 
seguridad en la ciudad alcala
ína. 

El comisario Contreras se ha 
hecho acreedor de la distin
ción de la Guardia Civil en 
Guadalajara por su destacado 
esfuerzo de colaboración con 
la Benemérita en favor del 
interés general de la comuni
dad. 

La entrega de la medalla 
tuvo lugar en el salón de actos 
del centro San José de la capi
tal alcarreña, cuyo aforo se 
quedó pequeño ante el gran 
número de asistentes. Entre 
ellos se encontraba el subdele
gado del gobierno en Guadala
jara, Jonás Picaza, además de 
otras autoridades regionales y 
provinciales y mandos de la 
Guardia Civil. Tras recibir la 
condecoración, el comisario 
principal y el teniente coronel 
se fundieron en un fuerte 
abrazo como símbolo de la 
estrecha unión que los cuer
pos a los que representan 
mantienen en dicha provincia. 

La detención del 
homicida alcalaíno 
del hotel de Madrid 
Fruto de esa colaboración 

que mantienen en la provinc;:ia 
de Guadalajara la Policía 
Nacional y la Guardia Civil fue 
posible la detención del homi
cida alcalaíno Fernando Alber
to Rivera Vélez, acusado de 
haber dado muerte a dos per
sonas en el hotel Reyes Católi
cos de Madrid. 

El juez ordenó su ingreso en la 
prisión de Valdemora de la que 
salió vigilado para prestar 
declaración en la audiencia 
provincial de Guadalajara por 
otro delito anterior. Rivera 
logró fugarse de la audiencia 
después de haber golpeado a 
un guardia civil que le custo
diaba. 

Un excelente servicio policial 
montado por el comisario Con
treras, en colaboración con el 
teniente coronel Miguel Marti
nez, de la Guardia Civil, sirvió 
para lograr la detención del 
homicida alcalaíno en uncen
tro de atención al toxicómano 
de la asociación REMAR en 
Guadalajara. Aquél fue un 

SERVICIO POST-VENTA: 

Poi. lnd. Fidalgo. Nave 16 
Ant. Ctra. N-11, km. 32,300 

servicio por el que el comisario 
Contreras recibió felicitacio
nes unánímes ya que él dirigió 
en persona las operaciones de 
búsqueda y detención de Ri
vera. 

Como se recordará, Rivera 
fue detenido por funcionarios 
del grupo 11 de Policía Judicial 
de la comisaria de Alcalá en 
un pueblo de Badajoz horas 
después de cometer el crimen. 

SIRIS.l. Tlf.: 91 881 27 07 -ALCALA DE HENARES 

EXPOSICION Y VENTA 

Vía Complutense, 70 
Tlf .: 91 883 21 03 
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Se trata del único órgano de 1esttón que se reúne obligatoñamente a 1uena cenada 

cc.oo v UGT 11invadieron" la comisión de gobierno 
Los sindicatos mayoritarios lanzaron un nuevo ataque en la batalla sindical que se está producien
do en el ayuntamiento de Alcalá y que ha alcanzado dimensiones políticas. Puesto que el sindicato 
de la Policía Local CPPM persiste en su intención de asistir a la comisión de Personal del ayunta
miento, algo que según CC.00 y UGT no es posible si se aplica el convenio colectivo, lo que hicie
ron el martes 19 de octubre los dos sindicatos mayoritarios fue dar una respuesta aún más contun
dente, 'invadieron' la comisión de gobierno impidiendo que se celebrara durante unos minutos. Yes 
que esta comisión es el único órgano de gestión y participación política que se reúne a puerta cerra
da. Si esto no es así no tiene validez por ley, según informó la secretaria del ayuntamiento. 

Pues bien, más de dos dece
nas de sindicalistas irrumpie
ron en la parte noble del ayun
tamiento, donde se celebra la 
comisión de gobierno, y acce
dieron a la sala antes de que 
llegaran los concejales que 
pertenecen a la misma entre 
los cuales se encuentra un 
único miembro de la oposi-

ción, el exalcalde Bartolomé 
González. 

La reunión fue presidida por 
el primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, toda vez 
que el alcalde se encontraba 
en los juzgados declarando por 
la denuncia que contra él y 
contra el concejal Javier Oca
ña, entre otros, presentó el 

industrial complutense San
tiago Correa. 

La presidenta del comité, 
Carmen Moreno, dijo al ini
ciarse la reunión que la inten
ción de los sindicatos es asistir 
a la comisión de gobierno si el 
CPPM sigue asistiendo a la 
comisión de personal, algo que 
según los sindicatos mayorita-
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rios no pueden hacer los 
miembros del sindicato policial 
porque no alcanzan la repre
sentación sindical mm1ma 
para obtener este derecho: "Si 
cualquier ciudadano puede 
asistir sin ningún tipo de dere
cho a una comisión informati
va, nosotros vamos a asistir a 
la comisión de gobierno". _ 

Fue entonces cuando el pri
mer teniente de alcalde mani
festó que el gobierno está estu
diando interponer expedientes 
disciplinariqs contra los miem
bros del CPPM que asisten a la 
comisión de Personal. De todos 
modos el concejal de Personal 
afirmó que el problema no tie
ne más solución que la flexibi
lidad y la tolerancia. Julián 
González del Cerro manifestó 
que no va a utilizar a la Policía 
Local para desalojar a los sin
dicalistas del CPPM, que tam
poco es solución suspender la 
comisión y que tampoco se 
pueden interponer expedientes 
disciplinarios. 

La presidenta del comité ma
nifestó que los delegados sin
dicales abandonaban la reu
nión con el compromiso del go
bierno de abordar una solu
ción al problema de la batalla 
sindical. Carmen Moreno ad
virtió: "Estamos dispuestos a 
cambiar el paso en nuestra 
demanda". 

Por otra parte, CC.00 y UGT 
impidieron a primera hora de 
la mañana que empleados 
municipales construyeran 
sendos tabiques para hacer un 
despacho para el CPPM en el 
ayuntamiento utilizando parte 
de las dependencias de los sin
dicatos mayoritarios. 
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El CPPI abandona la comisión de Personal 
para asegurar su incionamiento 
La tregua parece haber llegado al ayuntamiento en el tema sindical. Los dos represen
tantes del Colectivo Profesional de Policía Local (CPPM) decidieron no entrar el miér
coles 20 de octubre en la reunión de la comisión de Personal y por tanto de abandonarla 
para garantizar su funcionamiento al haberse llegado a una situación insostenible. Eso 
sí, el sindicato policial asegura haber llegado al compromiso con el concejal de Perso
nal y Seguridad Ciudadana de que sea él quien transmita a la comisión sus peticiones 
y de que les informe de todos los asuntos relacionados con la concejalía que dirige. 

Así, aparentemente parece 
haber llegado una tregua en la 
guerra sindical que se vive en 
el ayuntamiento. En la comi
sión de Personal estará la pre
sencia de la presidenta del 
comité, Carmen Moreno, y la 
de un representante de Comi
siones Obreras y otro de UGT. 
No habrá por el momento 
representación del CPPM toda 
vez que éstos han considerado 
que la situación era insosteni
ble y que su presencia no 
garantizaba la normal celebra
ción de la comisión. 

José Ponce, representante 
del CPPM recordó a PUERTA 
DE MADRID que su sindicato 
se presentó a las elecciones 
sindicales obteniendo el 1 7'35 
por ciento de representación 
entre los funcionarios: "Según 
lo establecido en la ley 9/1987 
de 12 de junio de órganos de 
representación, determinación 
de las condiciones de trabajo y 
participación del personal al 
servicio de las administracio
nes públicas. la cual establece 
diferencia clara entre la repre
sentación de funcionarios y la 
de personal laboral, mandan
do para ello la instauración de 
dos órganos diferenciados, la 
junta de personal y el comité 
de los trabajadores". 

Ponce afirmó que "el CPPM 
parte de una escisión de 
CC.00 y contábamos con 
sufrir el acoso sistemático de 
la sección sindical dominante 
cuanto más conocíamos el 
talante de sus miembros, los 

cuales comenzaron por ta
charnos de 'grupo fascista que 
reivindica armas de asalto' y 
cosas por el estilo, uniendo a 
las descalificaciones el recha
zo total a cualquier diálogo 
constructivo". 

A partir del mes de febrero , 
con la aprobación de los gru
pos políticos, el CPPM comen
zó a asistir a las reuniones de 
la comisión de Personal: 
'Vimos en ella un cauce ade
cuado para introducir nues
tras propuestas. Así comenzó 
una dinámica positiva e inte
grada que ha llegado hasta 
este mes". 

Los representantes del 
CPPM afirmaron que "al últi
mo capítulo de obstrucción a 

nuestra labor sindical hemos 
asistido ahora, cuando CC.00 
irrumpió en las comisiones 
con el único objetivo de echar 
a nuestros delegados basán
dose en un articulo ambiguo 
de un convenio igualmente 
ambiguo que ellos mismos 
redactaron y que sólo ellos 
creen poder interpretar. 
Hemos de recordar que tanto 
el PSOE como IU se negaron 
en su día a ratificar este con
venio en el pleno del ayunta
miento dado que contenía 
ambigüedades e irregularida
des". 

José Ponce aseguró también 
que "el empeño de CC.00 ha 
terminado por implicar a 
algún concejal y eso es lógico 
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dado el doble juego sindical y 
político del que se han servido 
desde antiguo". Ponce añadió 
que comprende la dificil co
yuntura en la que se ha colo
cado al presidente de la comi
sión de Personal y Seguridad: 
"Le agradecemos su talante 
dialogante y debe comprender 
que nuestra asistencia a cual
quier foro donde se traten 
temas de personal en el ayun
tamiento constituye para no
sotros un deber y una garan
tía de control democrático, 
que bastante recortado encon
tramos ya a causa de la pre
sión que CC.00 ejerce a todo 
nivel. A ocho meses de las 
elecciones sindicales aún no 
tenemos local y ni siquiera se 
ha convocado una sola vez la 
junta de Personal en la que 
nosotros tenemos tres delega
dos electos". 

Ponce dijo sobre las horas 
sindicales utilizadas por el 
CPPM que "están plenamente 
justificadas. Que se preocu
pen CC.00 y UGT de justificar 
las 21.000 horas de sus 37 
delegados y las seis o siete 
liberaciones de que hacen 
uso". Y en cuanto a ideologías 
políticas "no nos consta la de 
nuestros afiliados aunque 
deben cubrir un amplio espec
tro dado lo variado de la raza, 
regionalidad y estatura de 
estos". 
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El Centro Fii otrece 8 cursos para el próximo año 

56 millones de 1esetas 1ara formar a iívenes 
con 1roblemas de fracaso escolar 

· El FIA (Centro de Formación Integral de Adolescentes) ha recibido del ministerio de Educación y 
Cultura 56 millones de pesetas. Con esta cantidad pretende asegurar la oferta formativa para el 
próximo curso, que dará comienzo en noviembre o diciembre de 1999, para un mínimo de 80 y 
un máximo de 120 jóvenes, de entre 16 y 20 años, con problemas de fracaso escolar. 

Se han aprobado los 8 cursos 
que se presentaban en el proyecto 
presentado por el FIA: Operario de 
Instalaciones Eléctricas de Baja 
Tensión, Operario de Viveros y 
Jardines, Operario Lombricultor 
(dedicado a la cría de lombrices de 
tierra), Auxiliar de Ayuda a Domi
cilio y Residencias Asistidas, Ope
rario de Fontanería, Operario de 

2! de octubre de t999 

Mecanizado de la Madera, Opera
rio de Construcciones Metálicas 
en Aluminio y Operario de Solda
dura. 

El dinero para costear estos cur
sos de Garantía Social en la moda
lidad de Formación y Empleo pro
ceden del Fondo Social Europeo. 
La gestión de ese dinero depende 
del MEC y de la Federación Espa-

ñola de Municipios y Provincias, 
cuyo presidente, José Barcia, visi
tó el centro FIA hace unos días 
para comprobar el funcionamiento 
de los programas que en él se 
imparten. Barcia declaró que está 
previsto que 3.400 alumnos, de las 
comunidades que no tienen toda
vía plenas competencias educati
vas, se beneficien de estos cursos 

Anselmo Lanzas 

en su próxima convocatoria. 
Según el 'informe de impacto' que 
la federación realiza dos meses 
después de finalizar los cursos, se 
ha comprobado que el 60% de los 
jóvenes que finalizan el programa 
o consiguen trabajo o deciden con
tinuar sus estudios en FP a través 
de los ciclos de grado medio. 

En el Centro FIA de Alcalá, la 
inserción laboral de sus alumnos 
-1.500 desde que, por iniciativa 
municipal, se inauguró el centro en 
1981- registra el mismo porcenta
je e incluso un poco mayor, entre 
el 60 y el 70%. Los cursos que se 
ofrecen tienen un año de duración 
y se componen de una primera par
te teórica, que se desarrolla duran
te los primeros seis meses, en los 
que los alumnos reciben forma
ción básica, formación específica 
de cada taller y orientación y for
mación laboral. En función del 
rendimiento, la asistencia y la acti
tud, se decide qué jóvenes promo
cionan a la segunda parte del pro
grama, en la que son contratados 
por el Ayuntamiento. Los que no 
han respondido adecuadamente se 
quedan en el centro pero no consi
guen el contrato. "No podemos 
subsidiar la vaguería. No estamos 
hablando de alimentar sino de for
mar y educar y ¿qué tipo de educa-
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ción estaríamos dando a un chaval 
que le damos un contrato cuando 
realmente no se lo ha merecido? 
Sería un agravio comparativo para 
con los alumnos que sí han traba
jado" declaró el director del FIA, 
Anselmo Lanzas, argumentando el 
criterio del centro en contra de los 
que opinan que todos los alumnos 
deberían ser contratados. 

Un éxito importante para el cen
tro sería conseguir un acuerdo 
entre el ayuntamiento y empresas 
de la zona para que los alumnos 
del FIA fueran contratados directa
mente por empresarios y no por el 
ayuntamiento. El equipo del FIA 
se compromete a realizar un segui
miento de los chavales contrata
dos. 

"Chavales 
poco permeables a los 
cambios de la sociedad'' 

La problemática de los jóvenes 
que acuden al centro FIA, 80% 
chicos y 20% chicas, es muy 
diversa. Y lo que se ha observado 
en los 18 años de historia del cen
tro es que estos jóvenes son poco 
permeables a los cambios de la 
sociedad; lo único que ha cambia
do en ellos a lo largo del tiempo es 
su aspecto exterior. Por diversas 
circunstancias familiares y del 
entorno fracasan en sus estudios, 
no tienen motivación ni tienen cla
ra su expectativa de futuro, lo que 
los coloca en una situación de ries
go. 

Anselmo Lanzas explicó que 
hay que empezar a trabajar con 
estos adolescentes desde muy aba
jo y no sólo a niveles académicos 
-de ahí que sólo puedan ofertarse 
cursos en los que lo más irnpofta!1-
te sea la actividad manual- sino 
también personales. En los progra
mas del FIA sus alumnos encuen
tran personas que entienden su for
ma de actuar; existe un criterio 
para ver cuales son las causas que 
les han llevado a su situación y se 
les ofrece una acción terapéutica 
para paliar esas causas; se pone a 
su disposición una estructura aca
démica para formarles cultural y 
profesionalmente y una estructura 
organizativa que les ayuda a inten
tar conseguir un empleo; y, por 

PUERTA de Madrid 

último, se ocupan de ellos como 
personas, invitándoles a participar 
en actividades para las que no se 
creían capacitados: teatro, música, 
danza, talleres literarios ... Ansel-
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mo Lanzas quiso destacar la valía 
de su equipo, del que depende gran 
parte del éxito del centro FIA: "Es 
gente muy implicada que se ha 
creído el proyecto" . El problema 

es que su estabilidad laboral 
depende siempre de que se conce
dan las subvenciones para los cur
sos solicitados. 

Mª Luz SEVILLA 
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Femando Cerveró, catedrático de Fisiología, recibió el premio de Investigación, y Eduardo Cuenca, de Farmacología, el de Docencia. 

38 nuevos profesores tomaron posesión de su cargo 
v se entregaron los premios de Docencia e Investigación 

la Universidad de Alcalá inauguró 
solemnemente el nuevo curso académico 

La Universidad de Alcalá 
celebró con el tradicional cere
monial, el pasado 18 de octu
bre, el solemne acto de apertu
ra del curso académico 
1999/2000, en el Paraninfo 
Cisneriano. Tras la entrada de 
la comitiva académica en el 
añejo salón, el rector abrió la 
sesión cediendo la palabra al 
secretario general de la UA, 
José Enrique Bustos, quien 
procedió a leer un resumen de 
la memoria del curso anterior, 
en el que se iniciaron los feste
jos de la efemérides de los 500 
años de la fundación de la 
Universidad de Alcalá y la 
UNESCO acordó declarar 
Patrimonio de la Humanidad a 
la "Universidad y al recinto 
histórico de Alcalá". Por citar 
alguna de las actividades 
organizadas en torno al ani-
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versario de la UA, su secreta
rio general se refirió a la edi
ción facsímil de la bula funda
cional y de las Constituciones 
del Colegio de San Ildefonso de 
Alcalá de Henares. 

Haciendo un rápido repaso 
por la vida universitaria 
durante el pasado curso, José 
Enrique Bustos se refirió a los 
211 proyectos de investigación 
financiados por organismos 
públicos que se tramitaron 
durante 1998/ 1999 o los 16 
nuevos convenios suscritos 
con universidades extranjeras. 
En el capítulo de infraestruc
turas, el pasado mes de marzo 
se inauguró el nuevo edificio 
Politécnico y el antiguo se está 
adaptando para escuela -de 
Fisioterapia y Enfermería. En 
la ciudad, acabaron las obras 
de recuperación del Colegio de 
León, Iglesia de Caracciolos y 
aulario Maria de Guzmán. 
También se hicieron mejoras 
en las facultades de Derecho, 
Económicas y Filosofia, y en el 
campus de Guadalajara está 
en fase de ejecución la recupe
ración del Palacio de Pastrana. 

El presupuesto fue de 
14.143 millones de pesetas 
(aportado al 72% por la CAM, 
un 14% de tasas y precios 
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públicos y un 10% de pasivos 
financieros). El presupuesto, 
que experimentó un incremen
to del 2'78% respecto del cur
so anterior, se distribuyó de la 
siguiente forma: 4 7% perso
nal, 33% inversiones y 14% 
para bienes corrientes y servi
cios. 

Con respecto a la comuni
dad universitaria, estuvo com
puesta por 1.437 profesores 
(657 pertenecientes a los cuer
pos docentes y 786 contrata
dos, 47 y 39 más respectiva
mente que el curso pasado), 
23.882 alumnos (casi 17.000 
en centros propios, más de 
3.000 en centros adscritos y 
3.700 en Estudios Propios), y 
611 PAS (247 funcionarios y 
364 trabajadores laborales). 

Tras el resumen de la 
memoria intervino el decano 
de la facultad de Ciencias 
Medio Ambientales, Antonio 
Sastre, ofreciendo la conferen
cia inaugural que versó sobre 
''La racionalización de la preo
cupación por el entorno: De 
las evaluaciones de impacto a 
la integración ambiental". 

A continuación, tomaban 
posesión académica de su car
go, acompañados de sus 
padrinos, los 38 nuevos profe
sores titulares de Escuela Uni
versitaria y Universidad que se 
han incorporado al Claustro 
durante el último curso. Por 
primera vez, los nuevos Docto
res no fueron investidos en 
este acto, sino que lo serán el 
próximo 16 de noviembre, en 
la ceremonia del 'Annua Con
memoratio Cisneriana'. 

También se entregaron los 
Premios a la Docencia y a la 
Investigación, recayendo el 
primero en el catedrático de 
Farmacología de la UA, Eduar
do Cuenca Fernández, "por su 
fecunda y dilatada carrera 
docente y por su dedicación a 
esta Universidad, valoradas 
muy positivamente de forma 
continuada por el alumnado, 
así como por sus planteamien
tos pedagógicos y por su con
tribución a la labor de forma
ción de docentes e investiga
dores plasmada en la creación 
de una amplia y prestigiosa 
escuela que goza del mayor 
reconocimiento externo". El 
premio de Investigación fue 
para el catedrático de Fisiolo
gía de la UA, Femando Cerve
ró Santiago, "por su recono~i
do prestigio internacional en 
el campo de la neurobiología 
del dolor, refrendado por sus 
publicaciones en las revistas 
más destacadas de su campo 
y por la importancia de los 
proyectos de investigación que 
ha dirigido". 

Las palabras del rector de la 
Universidad de Alcalá, Manuel 
Gala, y el "Gaudeamus Igitur" 
remataron esta jornada so
lemne de apertura del curso 
académico. 
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ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los titu
lados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representación 
y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, 
nóminas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impuestos, 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 

Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local - Tlf. : 91 889 72 29 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 

Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - lº J -Tlf.: 9188833 94 
~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 

Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tlf.: 9188054 64 
~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 

Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros. 11 - 2° -Tlf.: 9188919 55 
~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 

• Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - l ºB -Tlf.: 9187878 86 

W' Mutual Cyclops coLABoRA EN LA PREVENc10N DE RIESGos LABORALES 

Mutuade AccidentesdeTrabajo Y GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO 
Y Enfermedades Profesionales CON WS GRADUADOS SOCIALES DE ALCALA DE HENARES 
de la Seguridad Social n. 126 
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Junta de Gobierno de la Sociedad de Condueños Edificio del colegio Santo Tomás 

la universidad pagará de alquiler 400.000 pesetas al mes 
v cede 100 meuos cuadrados a los condueños 

los condueños alquilan a la uniVersidad 
el antiguo colegio Santo Tomás 
La Sociedad de Condueños aprobó en junta general extraordinaria celebrada el domingo 17 
de octubre alquilar el edificio que ocupó hasta el término del curso pasado el colegio San
.to Tomás. en plena plaza de Cervantes. a la Universidad de Alcalá. Esta pretende crear alli. 
en los aproximadamente 4.000 metros cuadrados construidos que tiene el edificio. un cen
tro de estudios financieros internacionales. La Sociedad de Condueños recibirá a cambio 
un alquiler mensual de 400.000 pesetas. es decir. 4.800.000 pesetas al año. La intención 
de la universidad es abrir un acceso desde la plaza de Cervantes al patio de los Filósofos. 

Una parte más de la man
zana propiedad de la Socie
dad de Condueños, en la que 
se encuentra la universidad 
cisneriana, será ocupada por 
la institución académica que 
dirige actualmente su rector, 
Manuel Gala. El edificio que 
ocupó hasta el término del 
curso pasado el colegio Santo 
Tomás, situado entre el Cír
culo de Contribuyentes y la 
casa de vecindad en la que se 
encuentra la asamblea de 
Cruz Roja, en la plaza de Cer
vantes, será alquilado por los 
condueños a la Universidad 
de Alcalá, según aprobó la 
junta general extraordinaria 
de la Sociedad de Condue
ños, reunida el domingo 1 7 
de octubre. 

El secretario de la entidad 
propietaria de la manzana 
universitaria, Jesús Fernán
dez Majolero, explicó que "la 
universidad de Alcalá nos 
tenía solicitado con mucho 
interés el alquiler del edificio. 
Ellos quieren crear allí un 
importante centro de estu
dios financieros interna
cionales que va a ser único 
en España. Con ello la ciu
dad va a ganar mucho desde 
el punto de vista cultural. La 
junta general ha aprobado la 
propuesta, puesto que le ha 
parecido bien". 

Fernández Majolero infor-
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mó: "El alquiler va a ser de 
400.000 pesetas mensuales y 
la universidad se encarga de 
rehabilitar todo el edificio. 
Según los primeros cálculos 

que han hecho los servicios 
técnicos de la universidad, la 
rehabilitación puede costar 
entre 300 y 400 millones de 
pesetas". 

¡Deja que te .·veainos! 

ª ; Vía Complutense, n 
~ 28805 Alcalá de Henares 
~ Teléfono 91 88 20 189 
~ 

Los condueños consiguen, 
en virtud del acuerdo con la 
universidad, un espacio para 
poner su sede, con lo cual se 
trasladan desde el pequeño 
habitáculo situado junto a la 
hostería del Estudiante, en la 
calle Colegios: "Estamos en 
un pequeño cuchitril que no 
tiene ni servicios. En nuestra 
nueva sede, que tendrá una 
superficie de 100 metros 
cuadrados, la universidad se 
encargará de todos los servi
cios, como pueden ser la lim
pieza, el teléfono, vigilancia, 
etc. Para nosotros es una 
propuesta magnífica; es muy 
interesante porque nos per
mite poner nuestro despa
cho, nuestra sala de juntas y 
nuestra biblioteca". 

El edificio en el que se 
asentó el colegio Santo 
Tomás tiene una superficie 
construida de unos 4 .000 
metros cuadrados entre sus 
tres plantas: 'Yo creo que con 
este alquiler la Sociedad de 
Condueños gana, la universi
dad gana y la ciudad de Alca
lá gana. Va a haber ahí un 
centro de estudios muy 
importante en el mejor sitio 
de la universidad", afirmó 
Fernández Majolero. 

Con este alquiler la univer
sidad paga la cuota más alta 
que recibe la Sociedad de 
Condueños y que será funda
mental para realizar sus acti
vidades: "Nosotros tenemos 
cedidos gratuitamente el 
colegio de San Ildefonso, el 
colegio de San Pedro y San 
Pablo y la capilla de San Ilde
fonso. Luego tenemos cedi
dos otros espacios, como el 
edificio que hace esquina 
entre la plaza de Cervantes y 
la calle Pedro Gumiel, con un 
alquiler simbólico. Hay que 
pensar que cuando el edificio 
que ahora alquilamos se lo 
teníamos alquilado al colegio 
Santo Tomás teníamos una 
fuente de recursos para 
desarrollar nuestras activi
dades. Por eso era preciso 
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cobrar a la universidad este 
alquiler, que, si lo compara
mos con los otros alquileres 
que tenemos, es muy supe
rior, pero hay que pensar que 
4.000 metros cuadrados en 
la plaza de Cervantes por 
400.000 pesetas al mes es un 
regalo". 

Y es que en su nueva sede 
la Sociedad d~ Condueños 
podrá cumplir su sueño de 
tener una biblioteca de 
auténtica calidad: "Hasta 
ahora en la sede que tenemos 
no podemos tener una biblio
teca en condiciones. Estamos 
comprando libros de precios 
moderados, pero nuestra 
idea es conseguir ejemplares 
del siglo XVI, impresos en 
Alcalá. Ejemplares que enri
quezcan una buena bibliote
ca universitaria que pueda 
ser consultada, no sólo por la 
gente de Alcalá sino por gen
te de fuera". 

Comunicación entre 
la universidad y 
el patio de los Filósofos 
Al conseguir el alquiler del 

edificio, la universidad pre
tende abrir un acceso entre 
la plaza de Cervantes y el 
patio de los Filósofos, situado 
entre el patio de Santo 
Tomás de Villanueva y el Tri
lingüe: "Nosotros les hemos 
dado el permiso para abtjr 
esa comunicación, que se 
hará a través del antiguo 
patio del colegio Santo 
Tomás. Va a ser un acceso 
público, con lo que la ciudad 
gana un espacio verde con 
ese patio tan bonito y flori
do". 

En la reunión de la Socie
dad de Condueños estuvo 
invitado como representante 
del ayuntamiento el primer 
teniente de alcalde, Luis Suá
rez Machota. 
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1te1derá un día a la se•• en su despacho cualquier pnblema o cuestión que le 11ameen 

El conceial de Seguridad v Personal 
recibe a los ciudadanos 
El concejal de Seguridad y Personal en el ayuntamiento de Alcalá, dedicará dos horas -de 17 a 
19- a la semana los miércoles a la atención personal al ciudadano en su despacho de la casa con
sistorial. Jullán González del Cerro recibirá a quien lo desee para plantearle cuestiones o proble
mas relacionados con su irea de gestión, la seguridad ciudadana y el personal del ayuntamiento. 

Julián González del Cerro 
explicó a PUERTA DE MADRID: 
"Independientemente de que 
tengo ya todas las tardes de la 
semana ocupadas, y de que por 
las mañanas también atiendo a 
cualquier persona que me plan
tee cualquier cuestión, si no me 
encuentro ocupado despachan
do o reunido, creo que es con
veniente dedicar una tarde a 
atender a los ciudadanos que 
deseen plantearme cualquier 

problema o idea. No tengo 
inconveniente en atender a los 
vecinos en la calle o en el des
pacho, pero ahí es más dificil 
que pueda resolverles sus pro
blemas si ello está en mi mano. 
Por eso creo que en mi despa
cho puedo ayudar más a quien 
me lo pida". 

González del Cerro aseguró 
que "a veces me siento muy 
impotente porque la gente me 
demanda un puesto de trabajo 

como concejal de Personal. Sin 
embargo tengo que aclarar que 
los puestos de trabajo en las 
administraciones públicas ya 
no se dan, afortunadamente, 
como se daban hace treinta 
años, cuando los alcaldes o los 
concejales metían a sus amigos 
o familiares. Por eso cuando me 
piden trabajo yo no puedo 
hacer más que informar de los 
concursos y oposiciones que 
haya". 

elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopción en: Antigua Ctra. N-II, km. 2T200 -Tifs.: (91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 
Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

TIF.: (91) 880 91 84 -ALCALA DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 -Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 

TORREJON DE ARDOZ 
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la muestra está organizada por la ONG COPRODEll 
v la Delegación de Misiones de Alcalá de Henares 

ro de personas, además diversas 
personalidades, entre ellas el 
alcalde de la ciudad, Manuel Pei
nado y el obispo de la Diócesis de 
Alcalá, Monseñor Catalá. Inaugurada la exposición COPRODELI es una ONG de 
inspiración cristiana, cuya 
misión es trabajar para contri
buir al desarrollo integral de los 
sectores de población urbano
marginal del área del Callao 
(Perú) y el derecho a la vida digna 
de su población, basándose prin
cipalmente en niños, jóvenes y 
grupos en extrema pobreza. 

"El Mundo Andino aver v hov" 
La exposición "El Mundo Andino ayer y hoy'' inaugurada el pasado domingo 17 de octubre pue
de verse hasta el próximo 19 de diciembre en el Claustro de la Catedral Magistral de Alcalá de 
Henares. La muestra organizada por la ONG de inspiración cristiana COPRODELI. que lleva diez 
años trabajando con los más pobres del Perú. y la Delegación de Misiones de Alcalá de Hena-

Esta organización fue creada 
por Miguel Ranera, un sacerdote 
español 17 años misionero en 
Perú. En España nace en 1993 
para buscar recursos en la Unión 
europea, constituyéndose en 
Fundación en 1998. Desde 1989 
lleva promoviendo y apoyando 
iniciativas de las poblaciones 
marginales del Callao, con finan
ciaciones de ONGs españolas, de 
Organismos Internacionales de 
Cooperación al Desarrollo y del 
gobierno español. 

, res. realiza un interesante recorrido por la historia, el arte y la evolución del pueblo andino. 

Con .la exposición "El Mundo 
Andino ayer y hoy" se da a cono
cer la acción Misionera y de Pro
moción entre estos pueblos her
manos, y a través de bellas piezas 
artesanales, se muestra la histo
ria, el arte y la evolución que ha 
sufrido el pueblo andino. 

La organización COPRODELI 
permite ayudar a los artesanos 
peruanos solicitando una réplica 
de las piezas expuestas, y así 
colaborar con el mantenimiento 
de 9 casas para Niños de la Calle 
que promueve esta ONG. 

La exposición que estará abier
ta hasta el 19 de diciembre, será 
presentada posteriormente en 
Madrid, Sevilla y Barcelona. 

A su inauguración del pasado 
domingo asistió un amplio núme-

Moda femenina en 

DE lA SO A lA 66 
Pº de la Alameda, 7 - Alcalá de Henares (Madrid) 

V 91882 27 27 
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Durante su trayectoria, 
COPRODELI ha ejecutado más de 
50 proyectos, beneficiando a más 
de 50.000 personas cada año en 
las áreas de educación, y logra 
financiar sus gastos estructura
les a través de un Programa de 
Comercio Justo de comerciali
zación de artesanias. 

Goteras 
IMPERMEABILIZACIONES 
•CUBIERTAS 

•TERRAZAS~\ 
• LIMAS 1, . .._ ••· • 
• TEJADOS _.. .. -·· · 
• FACHADAS PROYECTPOL, S.L. 

IMPERllEASIUZACIONES Y AISLAllENTOS 
Polig. lnd. Los Almendros, el Grecia, nave 24 - Tlf.: 91 880 83 02 
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Estuvo acompañada por sus dos hermanos, como paladines acompañada por dos "pala
dines", en este caso sus 
hermanos, Javier y Carlos 
Román Vas. Cristina Román Vas del endió su tesis doctoral 

en la Universidad Politécnica de Eindhoven 
En el acto participó tam

bién corno co-director de 
tesis el Dr. George Newko
rne, eminente científico nor
teamericano pionero en el 
desarrollo de un nuevo tipo 
de materiales avanzados 
(dendrírneros anfifilicos) 
que presentan numerosas 
aplicaciones en campos de 
la ciencia tan diversos co
rno la electrónica, ciencias 
medio ambientales, cosmé
tica y medicina. 

Doña Cristina Román 
Vas, licenciada en Ciencias 
Químicas por la Universi
dad de Alcalá de Henares, 
defendió el día 23 del pasa
do mes su tesis doctoral 
titulada "Arnphiphilic Den
drimers", en el "Audito-

rium" de la Universidad Po
litécnica de Eindhoven 
(TUE), en los Países Bajos. 

Después de realizar un 
trabajo de investigación en 
la universidad de Leiden, 
financiado por una beca 
Erasmus de la Comunidad 

1 1 

CENTRO DE IMPLANTOLOGIA Y ESTETICA DENTAL 
ti ceident 

11 
TODO UN EQUIPO DE PROFESIONALES 

AL SERVICIO DE SU SALUD BUCAL 
ll 

=>FE:T:;;::; 1
•
1E2 ::'.C 

~- = ~'.:::::: .:..::~== .:.::.:.c:'.~3=3 

• CIRUGIA MAXILOFACIAL 
• IMPLANTES DENTALES 
• ORTODONCIA INFANTIL 
Y ADULTOS 

• PERIODONCIA - ENDODONCIA 
•BLANQUEAMIENTOS 
• ODONTOLOGÍA GENERAL 
•PRÓTESIS 
• RX. PANORÁMICAS 

C/ RIO MANZANARES, Nº 4 
(NUEVA ALCALÁ) - ALCALÁ DE HENARES 

Telfs. :91 888 12 12 - 888 17 17 
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Europea, Cristina Román 
Vas inició su tesis doctoral 
en el grupo de Química 
Orgánica y Macro-molecu
lar de la TUE bajo la direc
ción del doctor Bert Meijer. 

Como es tradición en 
Holanda, la doctora estuvo 

RINCÓN DEL ARTE 

óleos de 

JUAN GRANDE 
Hasta el 30 de octubre 

dros vendidos 
• Se hacen copias de los cua 

GUTEMBERG e/ Cruz de Guadalajara, s/n. (4 Caños) 

. _ Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 - Alcalá 
BELLAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

APRENDE A PINTAR 
ARTE 

LÁ 

• DIBUJO • ACUIRElA • PASTEl 
• PINTURA Al OlEO • INGRESO EN 

BEllASUHS 
• PAISAJE • PROCEDIMIENTO 

;¡APROVECHA AHORA y MATRICULATE GRATIS 
PARA EL PROXIMO CURSO!! 

e/ Mayor, 90 - 2º - Tlfs.: 91 882 07 57 - 91 880 77 07 
ALCALA DE HENARES 
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acogerla en una cafetería al 
lado de los Santos Niños". · 

Hasta ahora se reúnen en una cafetería los iueves por la tarde 

Una de las actividades más 
destacables de la asociación es 
el curso oficial de gallego en la 
Universidad de Alcalá: "La uni
versidad nos ha cedido un aula 
en la facultad de Filologia; es 
decir, dando al gallego la impor
tancia que tiene como un idio~ 
ma más. La universidad quiere 
hacer este curso de forma ofi
cial todos los años. El curso lo 
imparte una catedrática de 
gallego enviada por la Xunta. 
Es un curso intensivo de seis 
horas a la semana durante tres 
meses, a razón de 60 horas lec
tivas más 15 horas de prácti-
cas". la casa gallega sigue sin domicilio social También hay un curso de 
conocimiento del gallego con un 
carácter no intensivo, el cual es 
impartido por el vocal de cultu
ra de la asociación, Miguel 
Ángel Areses, que es profesor de 
latin. Además la asociación 
organiza cursos de gaita, de 
baile y de trajes gallegos. Para 
estos cursos utilizan las insta
laciones del instituto de Educa
ción Secundaría Cardenal Cis
neros y el centro cívico Manuel 
La.redo, del distrito VII. 

La Asociación Gallega del. Corredor del Henares sigue sin domicilio social La junta direc
tiva de la entidad ha vuelto a pedir al ayuntamiento complutense un lugar en el que 
poder realizar sus actividades. porque, según ella, ésta es la única asociación que repre
senta a una región española que no cuenta con sede proporcionada por el ayuntamien
to. Amando Gutiérrez, vocal de socios de la asociación gallega explicó a PUERTA DE 
MADRID: "La casa de Arag6n, que se creó después de haber adjudicado el ayuntamiento 
a las casas regionales el antiguo matadero, ya tiene sede municipal. Por eso sólo queda
mos sin sede los gallegos como entidad que representa a toda una comunidad autónoma". 

Esta asociación gallega se 
fundó hace tres años y desde 
entonces están funcionando sin 
domicilio social: 'Tenemos 170 
socios familiares. Las reuniones 
que celebramos tenemos que 
organizarlas en una cafetería 
todos los jueves a partir de las 
ocho de la tarde. Es una sede 
provisional. El ayuntamiento 
nos ha prometido varías veces 
que nos iban a dar un local 
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para poder realizar nuestras 
actividades. Creemos que la 
nueva corporación municipal es 
bastante receptiva a ello". 
manifestó Amando Gutiérrez y 
añadió que "está pendiente la 
celebración de una reunión con 
ellos y es posible que consiga
mos tener un local como tienen 
el resto de las casas regionales. 
Los gallegos somos muy pacien
tes. No vamos a cejar en nues-

tra demanda. Es mucho tiempo 
el que llevarnos funcionando sin 
una sede y realizando un mon
tón de actividades". 

La vicepresidenta de la aso
ciación, Sira Rodríguez, afirmó: 
"Participamos en todas las acti
vidades de Alcalá en cuanto nos 
piden colaboración. El sábado 
acogimos a la tuna compostela
na, pero, corno no tenemos 
local social, hemos tenido que 

A mediados de noviembre, 
posiblemente el dia 14, la aso
ciación celebrará la fiesta de 
'Magosto', es decir, la fiesta de 
las castañas: "Haremos una 
gran barbacoa y se asarán cas
tañas. No faltará la queimada 
gallega". 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

. de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso . 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES ""'° Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Aída nantas cree que Alcalá iiene que movilizarse 
para conseguir la segunda UVI móvil: 

"Desde lebrero han tallecido tres personas 
sin que hubiera ambulancia en la ciudad" 
La presidenta de la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos, integrada en la Plataforma 
por la Sanidad Pública, Aída Dantas, manifestó que "no es normal que todavía sigamos con una 
única UVI móvil para toda la comarca". Aída Dan tas afirmó: "Al tener conocimiento, a través de 
PUERTA DE MADRID, que en la noche del miércoles día 13 de octubre falleció un joven de 17 
años sin que hubiera una ambulancia en Alcalá, comencé a hacer gestiones para poder manifes
tar ante el pleno del ayuntamiento el martes 19 la protesta por no haberse cumplido el acuerdo 
plenario sobre la dotación de una segunda UVI móvil". Aída Dantas exige de la corporación muni
cipal que realice el esfuerzo presupuestario necesario "porque siempre será menos valioso que 
una vida humana", o que "la ciudad y su ayuntamiento a la cabeza se movilicen ante el INSALUD 
para que sean ellos quienes financien la segunda UVI móvil". 

Según explicó Aída Dantas, 
el viernes 15 de octubre supo 
al leer PUERTA DE MADRID 
que el joven David Curiel 
Cabanillas, de 17 años, falle
ció en el portal de su casa, en 
el número 6 de la calle Eduar
do Pascual y Cuéllar, víctima 
de una parada cardiorrespira
toria sin que hubiera una 
ambulancia en Alcalá. La UV1 
móvil del SERCAM hubo de 
desplazarse desde Coslada y 
su personal intentó reanimar 
al joven. pero no lo consiguió
Además, hasta Alcalá se des
plazó también una ambulan
cia de la Cruz Roja de Torrejón 
de Ardoz, ya que la de la ciu
dad complutense no se encon
traba operativa esa noche, 
algo que ya suele ser habitual 
según explicaron fuentes poli
ciales. 

Aída Dantas dijo que no tuvo 
tiempo el viernes 15 de octu
bre para poner en marcha una 
solicitud para intervenir en el 
pleno del martes· 19 de octu
bre: 'Yo compré el I?UERTA 
DE MADRID por la tarde y 
cuando leí la noticia del falle
cimiento de este joven serían 
las seis de la tarde. Ya no fue 
posible el formular oficialmen
te esa solicitud de interven
ción en el pleno en representa
ción de la Plataforma para la 
Sanidad Pública". Finalmente 
esa solicitud fue realizada el 
lunes por la mañana y fue 
admitida por el gobierno 
municipal, después de lo cual 
tanto el PSOE como IU intro
dujeron en el orden del día 
una moción de urgencia a fi11 
de que Aída Dantas pudiera 
intervenir. 

PUERTA DE MADRID con
versó con ella cuando realiza
ba estas gestiones. Aída Dan
tas manifestó: "El pleno del 
ayuntamiento ya aprobó en el 
mes de febrero de este año la 
necesidad de dotar a Alcalá de 
una segunda UV1 móvil. Fue 
una propuesta que entonces 
llevó al pleno la concejal de IU 
Silvia Uyarra, a través de las 
continuas protestas de la Pla-

PUERTA de Madrid 

Aída Dantas, presidenta de la Federación Comarcal de AAVV. 

taforma por la Sanidad Públi-
ca". 

Aída Dantas recordó que en 
el acuerdo plenario se contem
plaban diversas fórmulas de 
financiación en las que inter
verúan los ayuntamientos de 
Alcalá y Torrejón, así como 
diversas empresas privadas: 
"Se trataba de reducir al máxi
mo los costes para un ayunta
miento y al menos doblar la 
capacidad de atención". 

TAllER 

Negativa del INSALUD 

El INSALUD se niega a dotar 
a Alcalá de la segunda UVI 
móvil porque no la considera 
necesaria. El director provin
cial de la institución sanitaria, 
Albino Navarro, se dirigió hace 
tiempo al ayuntamiento para 
responder a las peticiones 
desde la casa consistorial 
diciendo que con una UV1 
móvil hay de sobra, a pesar de 
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EN TODO TIPO 
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Zorro, Astrakán, 
Nutria, Visón, 
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VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
c/ Daoiz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan I) 
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que ésta hace frecuentes tras
lados a centros hospitalarios 
de Madrid capital que la tie
nen activada durante bastante 
tiempo. Además atiende a 
todos los pueblos del área 3 , 
en definitiva de la comarca de 
Alcalá incluido Torrejón. Aída 
Dantas explicó: "Desde la Pla
taforma por la Sanidad Públi
ca creemos que debe ser el 
INSALUD quien dote a Alcalá 
de esta segunda UV1 móvil. 
Pero de todos modos, si no lo 
hace, el ayuntamiento tiene 
un acuerdo plenario que tiene 
que cumplir y que . establece 
que la financiación será muni
cipal. Nosotros pensamos que 
el coste económico es lo de 
menos si se puede salvar una 
vida humana". 

Algo que desgraciadamente 
no ha ocurrido en varias oca
siones: "Desde febrero en que 
se aprobó el acuerdo plenaria 
han fallecido tres personas en 
Alcalá sin que hubiera una 
UV1 móvil en Alcalá que las 
atendiera. Dos personas han 
fallecido en el distrito VIII, una 
anciana y el joven de 1 7 años, 
y una tercera persona falleció 
en su domicilio. Además ha 
habido dos personas muy gra
ves que tuvieron que esperar 
mucho tiempo a que llegara 
una ambulancia de fuera de 
Alcalá. Así no podemos estar". 

Por todo ello manifestó Aída 
Dantas su intención de inter
venir en la sesión plenaria del 
día 19 de octubre "para ver 
qué solución van a dar. Porque 
pasa el tiempo y no se hace 
nada mientras seguimos en 
muchos momentos sin una 
atención sanitaria de urgen
cias en una ciudad tan impor
tante como es Alcalá". 

Para la representante de la 
Plataforma por la Sanidad 
Pública, "en cualquier caso 
hay que exigirle al INSALUD 
que financie esta segunda UV1 
móvil. Si es necesario que nos 
movilicemos, nos movilizare
mos. Habrá que convencer a la 
gente de que salga a la calle 
como lo está haciendo con 
algo que es menos grave que 
esto, lo de la jornada conti
nua. Y si hace falta nos vamos 
a encerrar a las oficinas del 
INSALUD. Lo que no podemos 
es estar en esta situación". 
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Herbert 

los artistas invttados, por el contrario, respondieron todos 

Escasa respuesta de los alcalaínos a los concienos 
en benet icio de la Asociación Española conua el Cáncer 

Los conciertos organizados 
por la delegación alcalaina de 
la Asociación Española contra 
el Cáncer para recaudar fon
dos no contaron con el apoyo 
de los alcalainos, que apenas 
ocuparon algunas filas de 
asientos del Auditorio Munici
pal. Fue una pena porque 
todos los artistas invitados 
previstos estuvieron en Alcalá 
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y ofrecieron lo mejor de ellos 
mismos para colaborar con 
esta entidad que tanto traba
ja por ayudar a los enfermos 
de cáncer. 

No faltó, el sábado 16 de 
octubre, Paco Morales, anti
guo componente del grupo 
"Década Prodigiosa", al que le 
tocó ejercer de presentador de 
los artistas que actuaban ese 

día: el cantante francés 
Robert Jeantal, sus alumnos 
el dúo "Sólo 20" y el joven 
Herbert, al que acompañaba 
la conocida Betty Misiego, 
para cuya compañía discográ
fica trabaja. El domingo 1 7 se 
reservó para la soprano Mabel 
González y el tenor Nicolay 
Nazarov, acompañados al pia
no por Alexander Alcántara. 

Pilar Martinez, presidenta 
de la delegación complutense 
de la AEECC, agradeció de 
corazón la colaboración de 
todos los artistas citados, 
"que se portaron fabulosa
mente bien". Betty Misiego se 
comprometió incluso a estu
diar la posibilidad de organi
zar algún evento importante 
en Alcalá a beneficio de la 
AEECC. 

La recaudación que se obtu
vo no llegó a las 50.000 pese
tas, cantidad pequeña pero 
que es igualmente agradecida 
por Pilar Martinez, consciente 
de que los alcalaínos reciben 
petición de ayuda de muclúsi
mas entidades. 
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"Hasta ahora sólo han Vivido de las rentas", dUo Banolomé González 

El PP suspende al gobierno 
al cumplir cien días de gestión 
El Partido Popular no pasó la oportunidad de hacer balance de la gestión del gobier
no municipal al cumplir los cien dias de gestión desde que tomó posesión el 3 de 
julio. El balance, para los populares es muy negativo. El PP suspende al gobierno de 
la izquierda, y si acaso, como dijo su portavoz Bartolomé González, habría que poner
le lo de no presentado, "ya que el expediente no está cumplido ya que ellos mismos 
tendrían que haber hecho un balance de estos cien dias. Pero no lo han hecho". 

Bartolomé González aseguró 
que "lo de este gobierno munici
pal formado por el PSOE e IU es 
incalificable porque no se puede 
calificar algo que no se ha 
hecho. La nota casi tendría que 
ser la de 'no presentado'. Toda
vía no se ha visto la acción de 
este gobierno porque la verdad 
es que no han hecho nada". 

El portavoz del PP manifestó 
que "normalmente tendría que 
haber sido el gobierno quien 
hiciera balance pero no lo ha 
hecho y por tanto nosotros sí lo 
hacemos". González criticó que 
"lo único que ha hecho el equipo 
de gobierno en estos tres meses 
ha sido hacer oposición a la 
oposición. Ese es nuestro papel 
porque para eso estamos en la 
oposición. Lo que tiene que 
hacer el gobierno es gestionar". 

González añadió que "ya han 
pasado los cien días de cortesía, 
ese mirar hacia atrás y tratar de 
buscar irregularidades en la 
gestión del PP. Lo que tiene que 
hacer el gobierno es trabajar. 
Hasta la fecha lo único que han 
hecho ha sido oposición a noso
tros". 

El PP criticó también que "la 
descoordinación que tiene este 
gobierno. El propio Suárez 
Machota pedía en el mes de 
agosto una mayor coordinación 
en el equipo de gobierno. Pero 
siguen descoordinados. Un día 
llega el concejal de Personal y 
dí~e que no hace falta ampliar la 
plantilla, que sólo hay que reor
ganizarla, y al pleno del día 20 
de octubre llevaron la propuesta 
de contratar trece técnicos y 
seis auxiliares así como tres 
gerentes". 

verdaderamente manda en el 
ayuntamiento, quien gestiona 
esta ciudad es IU. Nosotros lo 
que le pedimos a Manuel Peina
do es que ejerza como alcalde, 
que no sólo ostente la función 
representativa de maximo 
representante que tiene, sino 
que utilice la fuerza que le da el 

Un lugar 
donde 
siempre 

cargo de poder ejecutivo. Hasta 
la fecha no le hemos visto desa
rrollar ese poder ejecutivo y 
simplemente le hemos visto en 
actos de representación". 

El exalcalde le pidió a Manuel 
Peinado "que se ponga en su 
sitio, que el alcalde es él y ejer
za, no sólo en cuestiones proto-

estará 4~~ 
acompañado ~C~ 

~tt>~, 

colarias. Por otra parte lo único 
que ha hecho este gobierno en 
estos cien días ha sido vivir de 
las rentas que le dejamos el PP". 

•Abierta 
desde las s 
de la tarde 

•Ambiente 
selecta 

Descoordinación Espectacula todas las noches 
Siguió poniendo Bartolomé 

González ejemplos de descoordí
nación en el gobierno munici
pal: "Marta Luna sale un día en 
PUERTA DE MADRID diciendo 
que la deuda del ayuntamiento 
es de 20.000 millones y a los 
tres días el vicealcalde habla de 
14.000 millones. Luego la con
cejal de Juventud se lamenta y 
se queja de que a un acto de 
juventud no se le invita y van 
otros miembros del gobierno. A 
ver si se coordinan un poco". 

González afirmó que "algo pre
ocupante que nos transmiten 
muchos alcalaínos es que quien 

PUERTA de Madrid 
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Todo depende de lo que resulte del loro convocado por Villapalos 

Los niños volvieron a clase por la tarde v los padres 
suspendieron las movilizaciones.º de momento 

21 de octubre de 1999 

Los padres de los escolares de 
los colegios de Alcalá que deman
dan la jornada continua se han 
tomado un respiro, suspendiendo 
momentáneamente las moviliza
ciones y llevando de nuevo a sus 
hijos al colegio por la tarde. La vis
ta está puesta en el foro sobre la 
jornada continua que, convocado 
por el consejero de Educación de la 
CAM, Gustavo Villapalos, se cele
brará el lunes 25 de octubre en 
Madrid. La FAPA de Alcalá ha sido 
invitada a participar en el citado 
foro y ya ha confirmado su asisten
cia, pero no para debatir el tema 
sino para exigir al gobierno regio
nal que acepte la voluntad de los 
padres alcalaínos. 

Los responsables de la FAPA de 
Alcalá confían que el foro de la 
CAM, al que han sido invitados, 
además de los padres, los sindica
tos y patronales de la enseñanza y 
representantes de los directores de 
los centros y de todos los organis
mos afectados por el problema, sir
va para algo más que el foro local 
celebrado en Alcalá el pasado vier
nes 15 y convocado por el concejal 
de Educación del Ayuntamiento 
complutense, que fue calificado de 
"vergonzoso e inenarrable" por la 
presidenta de la FAPA, Maite de 
Valenzuela, por servir principal
mente para que los representantes 
de los diferentes sindicatos se 
enzarzaran en una pelea dialéctica 
sobre sus puntos de vista sobre la 
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jornada continua. La FAPA consi
dera que las reivindicaciones del 
profesorado y las peleas sindicales 
no tienen porqué trasladarse a un 
foro en el que se trata un tema de 
tan importante repercusión social, 
negándose a que sindicalistas o 
políticos se aprovechen de ello en 
su beneficio. 

Las expectativas para el foro de 
Villapalos son más optimistas aun
que Maite de Valenzuela ya ha 
dejado bien claro que la FAPA no 
va a debatir en ningún caso si la 
jornada continua es buena o no lo 
es. Alcalá ya ha tomado su decisión 
y puesto que los padres votaron a 
favor de la jornada continua, la 
FAPA lo que exigirá es que se aca
te esa voluntad de los padres com
plutenses. Aceptarán que durante 
octubre y noviembre se estudie la 
cuestión, pero la jornada intensiva 
tiene que empezar a aplicarse en 
diciembre como muy tarde. Si la 
CAM no acepta, los padres de 
alumnos se movilizarán de nuevo y 
de forma más virulenta. Esto se 
decidirá en la asamblea que las 
APAs mantendrán un día después 
del foro, en la que se les informará 
de los resultados del mismo. 

Haciendo una breve historia 
recordemos que las protestas de los 
padres alcalaínos, a los que luego 
se han sumado los de otras locali
dades cercanas, comenzaron el 1 
de octubre, repitiéndose a diario las 
manifestaciones por las calles de la 

ciudad. El viernes 15 se celebró la 
primera manifestación por la tarde, 
precisamente coincidiendo con la 
celebración del foro local que tenía 
lugar en el colegio Portilla. El 
lunes 18, los padres colapsaban la 
ciudad al llevar su protesta a la Vía 
Complutense, hasta la rotonda de 

Fiat. Ese día se decidió suspender 
las protestas, aunque hubo todavía 
una más, el martes 19, para que el 
pleno del Ayuntamiento no olvida
ra que los padres de alumnos les 
exigían un compromiso de apoyo, 
que, en forma de moción de urgen
cia, fue aprobado por unanimidad 

• MOTOR va DE 5 VALVULAS POR 
CILINDRO CAPAZ. DE GENERAR 
300 CV DE POTENCIA. 

• TRACCION QUATTRO, 
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Muchas de las grandes ideas 
de este siglo han salido 

de un garaje. 

• 8 AIRBAGS DE SERIE 
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Ya es hora 
EL SISTEMA DE NAVEGACION GPS. 

de que vuelvan a entrar. A la vangua,dia de~~~? COJO 

por todos los partidos políticos con 
representación municipal. 

Ahora sólo queda esperar qué 
resulta de la reunión con Villapalos 
y si los padres consiguen por fin su 
objetivo: llevar a sus hijos al cole
gio de 9 a 14 horas y que no vuel
van por la tarde como hasta ahora. 

~ l'l•l!!\ljí·~"!!! Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 O~ 75 - Fax: 91 888 05 05 
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Francisco Collado, concejal de Educación. Mayte Valenzuela, presidenta de la Federación de APAS 

las APAS estuVieron en el pleno 
v decenas de padres se concentraron en la plaza de Cervantes 

El avuntamiento aprueba la 
iornada continua por unanimidad 
A los padres de aproximadamente 20.000 escolares complutenses no les ha de caber duda 
sobre la actitud del ayuntamiento. La corporación municipal en pleno, es decir, el PP, el 
PSOE e W defienden la jornada continua, o al menos apoyan la reivindicación de los 

· padres de alumnos de que sea implantada la jornada única y continua en este curso lecti
vo. Es decir, que los tres partidos se ponen al lado de los padres alcalaínos enfrente de sus 
respectivas organizaciones a nivel regional pues estas no quieren la jornada continua para 
los escolares. Alcalá sigue su propio camino porque si a nivel político las organizaciones 
locales del PP, del PSOE y de W no cuentan con el respaldo de sus respectivos dirigentes 
regionales con el tema de la jornada continua, la Federación Regional de APAS, Giner de 
los Ríos, tampoco apoya a la Federación de APAS de Alcalá en esta reivindicación. 

El PSOE e IU presentaron una 
moción de urgencia en el pleno 
del día 19 de octubre para apo
yar la reivindicación de los 
padres para que se implante la 
jornada intensiva a los escola
res. Esa moción permitía que 
defendiera esta postura ante la 
corporación municipal la Fede
ración de Asociaciones de 
Padres, y concretamente su pre
sidenta Mayte Valenzuela. Pues 
bien, hubo una anécdota curio
sa y es que la última en enterar
se de que segfu) el reglamento 
de participación ciudadana 
tenía que intervenir en el pleno 
fue la propia Mayte Valenzuela. 
Al menos ella misma dijo que 
"no contaba con tener que 
bablar". 

Pues bien, Mayte Valenzuela, 
como el concejal de Educación, 
Francisco Collado, el día 
siguiente en conferencia, hicie
ron historia de la reivindicación 
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sobre la jornada continua, es 
decir, la petición del curso pasa
do, la concesión por parte del 
ministerio de Educación a tres 
colegios después de las moviliza
ciones, el criterio acordado 
sobre la opinión de los padres 
con un 80 por ciento de partici
pación, etc. El problema es que 
este curso las competencias 
educativas han sido transferidas 
desde el ministerio de Educa
ción a la comunidad de Madrid, 
y donde dije 'digo'. digo Diego. Y 
más cuando la CAM, como así 

reconoció el primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Machota, 
va a tener que 'rascarse' el bolsi
llo con la jornada continua para 
programar actividades extraes
colares si no se quiere que la 
educación pública sufra un 
importante retroceso, porque de 
lo que se trata es de que a partir 
de las dos de la tarde los niños 
no estén en la calle, que sigan 
funcionando los comedores 
escolares y que haya actividades 
extraescolares que en definitiva 
cuestan dinero. 
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Francisco Collado y Luis Suá
rez explicaron que el ayunta
miento pone también su granito 
de arena como son las escuelas 
deportivas municipales pero que 
la CAM va a tener que ponerlo. 

En cualquier caso la corpora
ción municipal, con los votos a 
favor de los tres grupos políti
cos, reclama de la consejería de 
Educación de la CAM la volun
tad de diálogo y negociación que 
permita acceder a la decisión 
democrática adoptada por los 
padres de alumnos. Y eso a 
pesar de que "a nuestros respec
tivos grupos políticos regionales 
nos ha costado mucho conven
cerles de la situación", según 
explicó Suárez Machota. Y es 
que Alcalá es diferente, como se 
han encargado de explicar unos 
y otros para justificar lo que 
aqui ha ocurrido con unas movi
lizaciones que se han prolonga
do por espacio de quince días. 
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curso de Mediadores 
Sociales del Corredor 

Los días 23 y 24 de octubre 
se celebra en Alcalá un curso 
de mediadores sociales organi
zado por la confederación de 
AAVV, la Asociación de Muje
res Vecinales de España, la 
Federación Comarcal de AAVV 
de Alcalá y la AAVV de Dagan
zo. Para organizar este curso, 
las entidades convocantes han 
contapo con la colaboración 
del ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, el Instituto 
de la Mujer, la Guardia Civil, 
la Policía Nacional, el Ayunta
miento de Alcalá y la Manco
munidad de Servicios Sociales 
2016. El curso, que se impar
tirá en la sede de la federación 
de AAVV de Alcalá (c/ Pascual 
y Cuellar, 1) , analizará la vio
lencia doméstica, función de 
los mediadores sociales, qué 
hacer judicialmente, recursos 
que ponen .a disposición de las 
victimas la Guardia Civil y las 
distintas policías, concluyen
do con un repaso por los 
recursos sociales de los que 
dispone la zona del Corredor. 

Manuel Peinado y Javier Ocaña llegan para prestar declaración. El problema empezó cuando Javier Ocaña 
--<J.ue enciende un cigarrillo antes de entrar al juzgado- paralizó unos depósitos de tierra de Santiago Correa. 

Fueron denunciados por paralizar los venidos de tierra del AVE 

11alcalde1 el concejal de Planificación declararon en el juzgado .. [. J ~ r:;¡¡j3 r.iiil El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, y el concejal de Planificación, Javier Ocaña, declararon el 
.,... ~ ~ ~ martes día 19 de octubre en los juzgados como imputados por la paralización de los vertidos de 
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áridos realizados en los barrancos de Azaña con motivo de las obras del AVE a su paso por Villal
billa. Peinado y Ocaña fueron denunciados por el empresario alcalaino Santiago Correa, por la 
presunta comisión de cuatro delitos: prevaricación, coacciones, allanamiento de morada y usur
pación de bienes inmuebles. El empresario cuenta con los servicios del abogado Jesús Santaella, 
que dirigió la defensa de Juan Antonio Perote, militar que perteneció al CESID y fue encarcela
do en la prisión militar de Alcalá, así como de Mario Conde. 

Los hechos ocurrieron el día 
2 de agosto cuando Javier 
Ocaña, como responsable en 
esos momentos de la conceja
lía de Seguridad al estar su 
titular, Julián González, de 
vacaciones, ordenó la parali
zación de las obras de depósi
to de tierras procedentes de la 
explanación del trazado del 
AVE en los barrancos de Aza
ña, finca situada junto al 
Gurugú. Al parecer, estas 
obras habían sido autorizadas 
por el gobierno de la nación 
dentro del proyecto de cons
trucción de la vía férrea de alta 
velocidad entre Madrid y Bar
celona. Es por ello por lo que 
estarían exentas del deber de 
licencia municipal previa. 

Javier Ocaña ordenó el día 2 
de agosto, con la presencia de 
agentes de la Policía Local, la 
paralización de las obras de 
depósito de tierras. Al parecer, 
el propio alcalde al regresar de 
vacaciones reiteró la orden de 
paralización mediante un 
decreto de alcaldía. La justifi
cación que se da desde el 
gobierno municipal es que no 
había licencia municipal para 
ello y que con este vertido se 
dañaba el medio ambiente. 

Todo ello motivo la querella 

de Santiago Correa, quien se 
consideró perjudicado por la 
medida. El ayuntamiento 
argumenta que hubo un verti
do tóxico previo al depósito de 
tierras y que de ello tenia noti
cia la fiscalía de medio 
ambiente. Correa denunció a 

Peinado y a Ocaña y declarará 
en el juzgado el día 26 de octu
bre. Una semana después 
serán llamados a declarar téc
nicos del ministerio de Fomen
to, de la empresa concesiona
ria de las obras del AVE y del 
ayuntamiento de Alcalá. 

Conferencia sobre la enfermedad de Alzheimer 
La Asociación de Familiares 

de Enfermos de Alzheimer de 
Alcalá, en colaboración con el 
Ayuntamiento complutense y 
la Fundación "La Caixa". ha 
organizado una conferencia 
sobre "Problemas Psiquiátri
cos y de Comportamiento en la 

~ JILIJINZJIS 
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Cervantes 

J oyeria - Reloj ería 
Plaza de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

enfermedad de Alzheimer". La 
conferencia, que será imparti
da por el doctor Luis Agüera, 
está prevista para el martes 26 
de octubre, a las 19'30 horas, 
en el centro municipal de 
Salud, situado en la calle de 
Santiago, nºl3. 
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Suárez anunció que le han redrado dos tercios de sus competencias 

Ocaña Pidió en el Pleno 
trece técnicos v seis auxiliares 
El concejal Javier Ocaña pidió trece técnicos y seis auxiliares para la concejalía de 
Planificación que dirige. El gobierno municipal lo aprobó con el voto en contra del PP 
pero según el primer teniente de alcalde, y portavoz de IU, Luis Suárez Machota, el 
edil de Nueva Izquierda no ha acabado bien parado, ya que ha visto cómo se le redu
cían en dos tercios sus competencias. Suárez Machota aseguró que "Ocaña dirigirá tan 
solo la oficina de planificación y muy probablemente nos hagamos cargo de la super
visión de proyectos y la financiación de recursos el alcalde y yo mismo". La sesión de 
pleno municipal celebrada· el martes 19 de octubre sirvió para que se aprobará la cre
ación de la plaza de gerente de la agencia tributaria del ayuntamiento, aunque la pro
puesta inicial que posteriormente fue matizada por el gobierno fue la de contratar dos 
gerentes más, uno para personal y otro para seguridad ciudadana. 

La presidenta del comité de 
empresa y de la junta de per
sonal, Carmen Moreno, quien 
manifestó el desacuerdo de 
Comisiones Obreras con esta 
medida, lo manifestó clara
mente. Esos trece técnicos y 
los seis auxiliares proporcio
narian poder a Javier Ocaña. 
El edil de la Nueva Izquierda 
quería dirigir una supercon
cejalía mientras en la reunión 
del gobierno municipal la 
concejal de Urbanismo, Tere
sa Bach, pedía que se le deli
mitaran sus competencias, 
puesto que éstas han sido in
vadidas en buena medída por 
la concejalía de Planificación, 
que además centraliza la poli
tica de vivienda y aún más, la 
adjudicación de las trece 
viviendas para jóvenes de la 
calle Damas. Total, que en 
especial tiene esos trece téc
nicos: un economista, tres 
arquitectos, un ingeniero de 
caminos, dos aparejadores, 
un ingeniero técnico de obras 
públicas, dos delineantes y 

SE ALOUILA PISO 
EN LOS BATANES 

(zona Rinconada) 
3 dormitorios 
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Javier Ocaña, edil de Nueva Izquierda. 

dos técnicos superiores y un 
técnico más de la administra
ción general. 

De la importancia del incre
mento de la plantilla en cuan
to a técnicos basta con expli
car que la actual concejalia 
de Urbanismo sólo tiene tres 
arquitectos. 

Sin embargo una parte del 
gobierno municipal no se fia 
de Ocaña, o al menos no 
quieren a un Ocaña con un 
poder casi ilimitado. Por eso, 
el primer teniente de alcalde 
Luis Suárez Machota mani-

festó a PUERTA DE MADRID 
que "la concejalía de Planifi
cación se ocupará exclusiva
mente de la oficina del mismo 
nombre. Muy probablemente 
la supervisión de proyectos y 
la captación de recursos 
dependan directamente de la 
alcaldía". Suárez Machota 
argumentó que "no más de 
diez personas pasarán a 
depender de la concejalía de 
Planificación y el resto hasta 
nueve dependerán de las 
otras dos oficinas que 
dependerán de la alcaldía". 

r 
con este 

personal y con 
un gerente 

para la 
recaudacl6n el 
ayuntamiento 

se gastará 
casi 

200 millones 
al año 

Concejalía 
paralela 
de urbanismo 

El portavoz del PP, Bartolo
mé González, manifestó en la 
sesión plenaria que "nosotros 
no entendemos que para 
hacer este experimento se 
gasten más de 200 millones 
de pesetas y que se cree en 
definitiva una concejalía 
paralela de urbanismo". Gon
zález recordó que el concejal 
de Personal, Julián González 
del Cerro, había manifestado 
que no era necesario contra
tar más personal, sino racio
nalizar los servicios. Éste res
pondió a Bartolomé González: 
"Me parece bien que lea la 
prensa. Yo también la leo por
que uno se ilustra". Y asegu
ró González del Cerro que 
jamás ha sido radical en ese 
sentido. 

Javier Ocaña manifestó en 
el pleno que no se trata de un 
experimento: "El motivo es la 
evaluación de la escasez de 
recursos humanos y técnicos 
que tiene la sección de urba
nismo". Ocaña afirmó que "es 
necesario recurrir a agentes 
externos. Sin haber creado la 
concejalia de Planificación 
era necesario aumentar la 
dotación de personal". 

se prohibe la entrada. -·----.-
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 
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El comné no está de acuerdo con el incremento 
de técnicos para Planincación v gerentes 

·1n esta casa hav aue pelearse todos los días 
pan 'pilla( mesa v silla" 
La presidenta del comité de los trabajadores y de la junta de Personal, Carmen Moreno de Miguel, 
manifestó a PUERTA DE MADRID que '1a representación sindical de los empleados municipales 
no estamos de acuerdo en que se cree una estructura en la concejalía de Planificación. Es posi
ble que esa estructura requiera todo eso. Lo que pasa es que resulta que se crea esta macroes
tructura sin hacer el estudio de la plantilla municipal al que se ha comprometido el gobierno 
municipal. Lo que le preguntamos al gobierno es si saben si tienen técnicos suficientes en la casa 
para hacer eso". Carmen Moreno afirmó que en el ayuntamiento existen otras prioridades: "No se 
puede empezar la casa por el tejado y hay necesidades más perentorias. En la casa consistorial 
literalmente no se cabe y hay que pelearse todos los días para 'pillar' mesa y silla". 

Carmen Moreno afirmó que 
"al gobierno le ha entrado pri
sa por crear esta superestruc
tura en la concejalía de Plani
ficación. Sin embargo, nos 
dicen que el estudio de la 
plantilla municipal no lo 
harán hasta el mes de diciem
bre. La contratación de todo el 
personal que se llevaba a ple
no, al ser casi todos técnicos, 
cuesta al ayuntamiento casi 
200 millones al año". Sin 
embargo, el gobierno decidió 
retirar de las propuestas al 
pleno la de creación de las pla
zas de gerente de Personal y 
de Seguridad Ciudadana. Eso 
sí, se mantuvo la plaza de 
gerente de Gestión Tributaria: 
"Comisiones Obreras siempre 
ha estado en desacuerdo con 
los gerentes. Nos opusimos al 
nombramiento de gerente de 
la Fundación Colegio del Rey; 
y nos hemos opuesto siempre 
al nombramiento del gerente 
del Centro de Salud. De hecho 
este organismo está sin geren
te y no pasa nada. Hubo uno 
para el servicio municipal de 
limpieza que nos costó cinco 
millones y que no aportó nada 
de nada. En Personal también 
hubo un gerente que duró 
cuatro meses porque se fue 
aburrido". 

Carmen Moreno afirmó que 
"un gerente cobra en torno a 
12 millones de pesetas al año. 

Carmnen Moreno 

Si a eso se le incrementa un 
30 por ciento de Seguridad 
Social tenemos que cada 
gerente le sale al ayuntamien
to por 15 millones de pesetas 
al año, pero es que histórica
mente no han dado resultado". 

Gerente de una unidad 
sin constituir 

La presidenta del comité de 
trabajares del ayuntamiento 
alcalaino explicó que el geren-

te aprobado por el pleno es el 
de la unidad de recaudación: 
"Ésa es una unidad sin consti
tuir en el ayuntamiento. El 
ayuntamiento asumió el per
sonal de la empresa que lleva
ba la recaudación, pero en 
este momento les sigue pagan
do el recaudador hasta el final 
de año. Por eso todo este 
asunto nos parece una cosa 
precipitadísima". 

Carmen Moreno manifestó 
que "a nosotros nos parece 
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que se están creando macro
estructuras sin orden ni con
cierto. Pero esto no se puede 
vender como incremento de 
plantilla porque la realidad es 
que la plantilla orgánica del 
ayuntamiento está sin cubrir. 
No se incrementa la plantilla 
en 19 personas más, no se 
está generando empleo en ese 
sentido. Nos da la impresión 
de que se están sacando 
recursos de la plantilla orgáni
ca sin cubrir, y se están tras
vasando de unos sitios a otros. 
Se crean plazas de técnicos y 
de gerentes que no sabemos 
qué van a hacer y mientras 
tanto estamos sin peones. sin 
personal de la limpieza o sin 
auxiliares administrativos que 
sí sabemos qué tienen que 
hacer". El comité quiere que se 
solucionen otros problemas 
que son prioritarios: "La 
magistratura de trabajo da 
sistemáticamente la razón a 
todas las denuncias que pone
mos. No hay sitio en la casa 
consistorial y todos los días 
hay que pelearse para 'pillar' 
mesa y silla. 

Carmen Moreno reconoció 
que contratar trece técnicos y 
seis auxiliares es una batalla 
por conseguir poder político: 
"Nos da esa sensación. A titu
lo personal pienso que Javier 
Ocaña está haciendo una con
cejalía transversal que a mi 
me parece preciosa porque 
puede acabar con el pacatis
mo de Alcalá, pero está 
vaciando de contenido todas 
las estructuras de urbanismo, 
está supervisando las estruc
turas del OADE, las de Cultu
ra y todos los servicios muni
cipales". 

'=-' &hampialJ Traseros de pollo, el kg. 
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"la adiudicación de las Viviendas para 
ióvenes no depende de mi conceialía" 
La concejal de Juventud en el ayuntamiento de Alcalá, Beatriz de Miguel, manifes
tó a PUERTA DE MADRID que su concejalía no informa sobre la adjudicación de las 
viviendas para jóvenes de la calle Damas: "La que informa es la concejalía de Vivien
da, que pertenece a Javier Ocaña. Beatriz de Miguel hizo esta precisión refiriéndo
se al artículo publicado la semana pasada en PUERTA DE MADRID. 

Beatriz de Miguel aseguró 
que "desde la concejalía de 
Juventud tenemos otro pro: 
grama que es el de la bolsa de 
vivienda joven en alquiler, pero 
lo de las viviendas de la calle 
Damas no pertenece a mi con
cejalía". 

La concejal de Juventud 
reconoció que al acto de inau
guración de esas viviendas de 
la calle Damas no fue invitada: 
"De todos modos yo no he pro
testado, ni me he enfadado. 
Tampoco he criticado a nadie 
de mi partido, ni del gobierno 
por no haber sido invitada. Si 
no fui al acto seria porque no 
tendria que ir". 

Beatriz de Miguel explicó que 
ella no protestó en la comisión 
respectiva: "A mi me pregunta
ron si yo tenía información al 
respecto y yo contesté en la 
comisión que no tenia ninguna 
información al respecto y que 
estaba a la espera de que me 
llegara la misma". 

ron apenas a las 40 fotos y 
hubo muchos menos partici
pantes, pero este año hemos 
triplicado. Estoy muy contenta 
por ello". 

El certamen pretende esti
mular en la fotografia a jóve
nes que no son profesionales 
para que se aficionen durante 
el verano siri necesidad de que 

sean fotos muy técnicas ni con 
grandes equipos fotográficos". 

La exposición puede contem
plarse hasta el día 2 de 
noviembre en el vestíbulo de la 
casa de la juventud: "La expo
sición consta de 40 fotos selec
cionadas de las que concursa
ron. No había espacio para 
poner más". 

JARDIN 
ALCAlA DE HENARES 

Beatriz de Miguel, 
concejal de Juventud 

De todos modos insistió Bea
triz de Miguel que "ninguno de 
los servicios que pertenecen a 
la . concejalía de la Juventud 
tienen nada que ver sobre el 
alquiler de estas trece vivien
das a jóvenes. Al ser un tema 
de vivienda está dentro de las 
competencias de la concejalía 
de la Vivienda que dirige Javier 
Ocaña y eso prima sobre el 
carácter de las viviendas, que 
son, en efecto, para jóvenes". 

Con motivo de la f estiv_idad 
de Todos los Santos 

Exposición 
del concurso 
fotográfico sobre 
turismo joven 
La concejal de Juventud, 

Beatriz de Miguel, explicó que 
el III certamen fotográfico 
sobre turismo joven ha sido un 
récord de participación: "En el 
certamen pueden participar 
jóvenes entre 15 y 35 años. 
Hemos tenido 118 participan
tes y 297 fotografias presenta
das. El año pasado no se llega-

SE TRASPASA 

WHISKERIA 
-POR NO PODER ATENDER-
Telf .: 91 888 87 85 
(a partir de las 9 de la noche) 
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y en conmemoración a los Fieles Difuntos 
Celebrará en la Capilla 
del Cementerio Jardín 

una misa el día 31 de octubre, 
a las 12 horas, 

y 
el día 1 de noviembre, a las 12 horas. 
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Conferencia de la 
Asociación de 
Amigos de la 11 

El doctor Jaime Julve 
Pérez, investigador del Insti
tuto de Matemáticas y Física 
Fundamental del Centro 
Superior de Investigaciones 
Científicas, ofrecerá una 
conferencia en Alcalá el vier
nes día 22 de octubre. La 
cita es en la sala de Confe
rencias Internacionales de la 
Universidad Cisneriana (pla
za de San Diego). a las ocho 
de la tarde. 

La conferencia, que ha sido 
organizada por la Asociación 
de Amigos de la Universidad 
de Alcalá, se titula "Una 
visión actu al del Universo: 
Dimensiones y Evolución". 

Voluntariado 
La Bolsa de Voluntariado 

de la concejalía de Juven
tud, dentro de la Campaña 
de Actividades de Otoño que 
dirige la concejala de Juven
tud Beatriz de Miguel, orga
niza un Curso de Volunta
riado dirigido a asociaciones, 
voluntarios o a todas aque
llas personas interesadas en 
conocer e integrarse en este 
campo, el próximo sábado 23 
de octubre en la Casa de la 
Juventud, de 10'00 a 14'00 h . 

Los contenidos del curso 
versarán sobre qué es ser 
voluntario, objetivos de la 
acción voluntaria, aspectos 
de la formación del volunta
riado, campos de actuación, 
compromiso y responsabili
dad, relación voluntarios
servicios sociales y ley del 
voluntariado. 

Asociación de Muieres 
delDimholV 

La Asociación de Mujeres 
del Distrito IV ofrece, a todas 
aquellas personas que deseen 
animarse, distraerse, relajar
se, relacionarse, emancipar
te, alegrarse, instruirse, 
entretenerse, ilustrarse y 
divertirse, .. .las siguientes 
actividades: 

Gimnasia aeróbica, gimna
sia de mantenimiento, bailes 
de salón, taller de sevillanas, 
taller de teatro, cbi-cun, boli
llos, punto de cruz, conferen
cias, tertulias, excursiones, 
viajes, visitas a museos, reci
claje de objetos, además de 
muy buen humor y muchas 
amigas. 

Las interesadas pueden 
dirigirse a la sede de esta 
asociación (calle Entrepeñas, 
6 - 2ª planta - urbanización 
Nueva Alcalá), los martes de 
1 7'00 a 19'00 h. 

PUERTA de Madrid 
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"Alcalá está hecha una pena", 
düe el propietaria 
"No se puede aparcar v cua1d1 11 haces se te hunde el coche" 
Un coche se hundió en la zanja de unas obras de renovación de 
la red de agua potable en la calle Alfonso Dávalo, muy cerca de 
la avenida de Juan de Austria. A las molestias que producen 
las interminables obras se une la situación de peligro existen
te, ya que en esta ocasión no se encontraban protegidas por 
vallas ni señalizadas. El propietario del vehículo, el cual tuvo 
que ser rescatado de la zanja con una grúa, manifestó a PUER
TA DE MADRID que "Alcalá está hecha una pena. Lo del patri
monio de la humanidad es sólo para unas zonas de la ciudad". 

José del Moral llegó de traba
jar sobre las ocho de la noche del 
miércoles 20 de octubre. Como 
todos los días comenzó a dar 
vueltas por el barrio para encon
trar sitio, tarea esta que desde 
hace quince días se le hace más 
difícil por las obras que en la 
zona se están acometiendo para 
la renovación de la red de agua 
potable: "Ayer la calle Alfonso 
Dávalo estaba cortada por las 
obras. Pues bien, yo ante eso no 
pongo ninguna pega. La calle 
estaba cortada y si alguien se 
mete ese es su problema. Pero 
hoy había coches aparcados y yo 
me he metido. Había sitio y me 
he puesto tan contento porque he 
encontrado aparcamiento cerca 
de casa, algo que no es fácil". 

El conductor afirmó que al 
entrar en la calle Alfonso Dávalo 
no había señalización que corta
ra el tráfico, y que no había 
vallas que impidieran aparcar 
para prevenir una posible situa
ción de peligro. De hecho, la 
zanja realizada para la conduc
ción principal estaba ya horrni
gonada. José del Moral procedió 
a aparcar su Ford Fiesta junto al 

número 8 de la calle. Al no 
haber ningún tipo de señaliza
ción, Del Moral no se dio cuenta 
de que la acometida realizada 
desde la conducción general al 
bloque número 8 no se encontra
ba horrnigonada. La lluvia caída 
hizo el resto, puesto que ese tra
mo era prácticamente fango muy 
blando. "Al aparcar, las ruedas 
delanteras se hundieron en el 
fango y he golpeado con los 
bajos del coche. He tratado de 
salir hacia delante, pero no había 
manera; las ruedas se hundían 
más. Hacía atrás ha sido peor, el 
coche se ha quedado en la zanja 
sin poder sacarlo". El propietario 
llamó a la Policía Local y a la 
Policía Nacional, así como a la 
grúa de su compañía de seguros, 
que logró sacar el coche de la 
zanja: "El señor de la grúa me ha 
dicho que no parecía que el 
coche hubiera sufrido algún 
daño. De todos modos, como 
tenga lo más mínimo voy a 
poner una denuncia. Pero lo que 
no me va a quitar nadie es el dis
gusto, el cabreo y el mosqueo 
que me ha quedado. Alcalá está 
hecha una pena. No se puede 

aparcar y cuando lo haces se te 
hunde el coche. Si todavía hu
biera estado señalizado lo enten
dería, pero no había vallas ni 
señales de que la calle estuviera 
cortada. Además las vallas están 
todas apiladas en un extremo de 
la calle". José del Moral afirmó 
que "Alcalá está cada vez peor" . 

La Policía Local hizo gestio
nes para intentar cubrir con una 
plancha metálica el trozo de zan
ja más peligroso, algo que no pu
do solucionarse, ya que no había 
medios para impedir que algún 
otro coche quedara atrapado en 
la zanja. Eso sí, fueron los veci
nos y los policías quienes pusie
ron unas vallas de protección de 
las que se encontraban apiladas 
en un extremo de la calle. 

Varios vecinos de la calle 
Alfonso Dávalo se quejaron de 
que esta calle lleva abierta por 
las obras de renovación de la red 
de agua desde el jueves 14, es 
decir, que al hundirse el coche en 
la zanja la calle llevaba abierta 
siete días: "Lo peor es que cuan
do cierren la calle seguro que 
vienen los de Madritel y la abren 
de nuevo". 

Vía Complutense, 44 - 1 º 9. Edificio Feria - Tel./Fax: 91 889 78 19. Alcalá de Henares 
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Celos v robo pudieron tener que ver con la pelea analizara si ese fuerte golpe le 
había dañado las costillas o el 
riñón. Los dos heridos queda
ron bajo custodia policial para 
responder a una posible acu
sación de homicidio frustrado. 

Tres personas heridas en una revena ocurrida en un domicilio 
Tres personas heridas de distinta consideración, y al menos dos de ellas detenidas, fue el balan
ce de un incidente ocurrido en un piso del número 8 de la plaza San Francisco de Asís. Poco des
pués de las nueve de la noche del lunes día 11 de octubre se produjo una reyerta en el interior 
del piso tercero A en la que intervinieron dos hombres y una mujer. Los tres resultaron heridos 

de distinta consideración y los dos hombres fueron detenidos por la Policía por un presunto deli
to de homicidio frustrado. La comisaria de Policía Nacional no ha llegado a explicar a PUERTA 

DE MADRID el paradero de la mujer, la cual esa noche no fue encontrada, a pesar de que los dos 
hombres aseguraron que tenía una -herida de arma blanca en el vientre. 

El paradero 
de la mujer 

Esa noche el paradero de 
Alicia fue una incógnita. Sí 
pudieron saber los policías 
que la mujer se encontraba 
herida por arma blanca. En lo 
que no se pusieron de acuerdo 
fue en si la herida en el vientre 
con el cuchillo fue intenciona
da o accidental al producirse 
en el forcejeo. También llegó a 
sugerirse que Alicia pudo 
lesionarse voluntariamente, 
pero todo está sujeto a la 
investigación policial. La poli
cía examinó el piso, pero no la 
encontró en su interior. Eso sí, 
había gran cantidad de san
gre. 

La policía investiga la posibi
lidad de que los motivos de la 
reyerta fueran el robo y posi
bles celos. Al parecer, el pro
pietario del piso, Manuel G.H. , 
de 52 años de edad, subió a su 
domicilio con José Luis F.A., 
de 48 años, el cual se dedica a 
la mendicidad en la calle 
Mayor tocando la guitarra, y 
Alicia B.M. 

A partir de alú todo es muy 
confuso. Al parecer José Luis 
y Alic_!.a mantuvieron relacio
nes sexuales en el cuarto de 
baño del piso de Manuel. En 
un momento determinado éste 
entró allí armado con un 
cuchillo de sierra comenzando 
.la reyerta. El dueño del piso 
argumentó que al parecer le 
habían robado, ya que no 

encontraba su cartera y otros 
efectos personales. 

La policía no descarta que 
en la reyerta también pudiera 
influir el consumo de alcohol e 
incluso el de alguna sustancia 
estupefaciente. 

Aparentemente el peor para
do fue José Luis F.A., con resi
dencia en un piso de la calle 
Torrelaguna. Él fue trasladado 
a la casa de socorro y de alli al 
hospital por tener los tendo
nes de una mano cortados. Se 
supone que los cortes se los 
produjo al agarrar la hoja del 
cuchillo de sierra. La policía 
encontró posteriormente el 
cuchillo, cuya hoja estaba 
doblada. José Luis F.A. tenía 
además heridas incisocontu
sas en la cara y fue trasladado 

~ 
D. Antonio González Alonso 

comandante de Caballería 
FALLECIÓ EN MADRID 

EL DÍA 18 DE OCTUBRE DE 1999 
A los 76 años de edad 

D. E. P. 
Su familia, RUEGA una oración por su alma. 

El funeral por su eterno descanso se celebrará el 
martes, día 26 de Octubre, a las 20 horas, en la 
iglesia del Convento de las RR.MM. Bernardas 
(Plaza de San Bernardo) de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia agradece el cariño y apoyo de tantos 
amigos y compañeros en momentos tan doloro
sos, y quiere expresar desde estas líneas su más 
profundo reconocimiento al Sanatorio Vallés y a 
todo su personal, por la profesionalidad y entre
ga que con él tuvieron durante el tiempo que allí 
permaneció ingresado. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 
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a toda velocidad en un coche 
de la Policía Nacional. 

Al llegar a la plaza de San 
Francisco de Asís la Policía 
Local encontró en ella a 
Manuel G .H. completamente 
cubierto de sangre, el cual les 
requirió su presencia, ya que 
estaba también herido. Era el 
propietario de la vivienda. 
Tenía también varias heridas 
por arina blanca que le fueron 
curadas en la casa de Socorro, 
pero mayor preocupación pro
dujeron los dolores que dijo 
sentir en la zona lumbar. De 
hecho tenía alli señal de haber 
recibido una patada que ase
guró que le había dado José 
Luis. La doctora de la casa de 
socorro recomendó su trasla
do al hospital para que alli se 

A José Luis F.A. le tuvieron 
que intervenir quirúrgicamen
te para unirle los tendones 
cortados. A Manuel G .H. le 
realizaron un examen profun
do para descartar posibles 
lesiones internas. 

Dr. LUIS ALBERTO 
VÁZOUEZ SANTOS 

Falleció en Madrid 

El día 15 de octubre de 1999 

D. E. P. 

El funeral por su eterno descanso tendrá 

lugar el próximo día 22, viernes, a las 

19:30 en la Parroquia Santiago Apóstol, 

e/ Torrelaguna, 2. 

La familia agradece las muestras 
de afecto y apoyo recibidas. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS 

PUERTA de Madrid 
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En la madrugada del domingo 11 de octubre 

Robos ea dos 1aves v 01 bar de los 101ígo1os 
Los Alme1dros v Camarmilla 
Al menos dos naves y un bar de los polígonos Los Almendros y Camarmilla, s ituados en el 
k.m.28'300 de la antigua N-11, fueron robados en la madrugada del último domingo, día 17 de 
octubre. Las naves asaltadas fueron las números 17 y 27 del polígono Los Almendros, de donde 
los ladrones se llevaron diversos efectos e incluso un coche; y el bar restaurante, situado en el 
polígono Camarmilla, es la sede de la peña futbolística del Athlétic de Bilbao. 

De este último estableci
miento, los ladrones no llega
ron a sustraer nada ya que 
cuando consiguieron acceder 
al local, después de hacer un 
agujero en el techo, y se diri
gían al salón saltó la alarma, lo 
que les obligó a salir huyendo. 
El dueño del establecimiento, 
Pedro Luis Sánchez, fue avisa
do de lo sucedido a las tres de 
la madrugad a del domingo, 
por la empresa de seguridad a 
la que está conectada su alar
ma. Cuando llegó al bar ya se 
encontraba allí la policía y 
pudo comprobar el destrozo 
practicado en la chapa del 
tejado. "Llegaron a entrar al 
local pero cuando bajaban las 
escaleras que van al salón sal
tó la alarma. Esa fue la fortu
na, ya qu e debieron asustarse 
y salieron huyendo por el mis
m o sitio por el que entraron, lo 
que impidió males mayores no 
dándoles tiempo a coger nada. 
Les hacía falta dinero y deci
dieron probar aquí, pero les 
salió mal la jugada" explicó a 
PUERTA DE MADRID el dueño 
del establecimiento. 

Pedro Luis Sánchez, dueño del establecimiento. 

Pedro Luis Sánchez confia 
en que sea la primera y última 
vez que los ladrones entran a 
su local, porque si no es así 
está dispuesto a quedarse por 
las noches a vigilar: "Aunque 
tenemos barra, esto es una 
sede de socios y es lamentable 

Librería J .E.M . 

Eloína liguélez Posada 

que estos delincuentes vengan 
a robar a una peña de Alcalá. 
Que nos respeten que no 
hacemos daño a nadie. Yo 
defiendo este establecimiento 
a capa y espada y dormiré 
aquí si hace falta". 

Los polígonos citados han 
vivido tranquilos una larga 
temporada, sin que sus naves 
e industrias hayan sufrido 
robos. Esperemos que lo suce
dido el pasado fin de semana 
no se repita, obligando a los 
propietarios a extremar las 
precauciones. Para el dueño 
del bar de la peña del Athlétic 
de Bilbao, cuando llegan estas 
fechas , cercanas a las Navida
des, los ladrones se ceban con 
los hosteleros: "Ahora son las 
fechas más propicias para los 
atracos a establecimientos de 
hosteleria, ya que tienen jamo
nes, chorizos o bebidas alco
hólicas, por lo que se aprove
cha para hacer el desbarajus
te y hacer daño". 

~ 
Cuando llegó la dueña 
tuvo 1ue echar de su casa 
a un grupo de cños 

Robo en un piso 
del polígono 
Puena de Madrid 

La propietaria de un piso 
bajo en uno de los portales de 
la calle Pablo Coronel. en el 
polígono Puerta de Madrid, ha 
cursado denuncia en la Comi
saria de Policía Nacional por 
robo en su vivienda. El suceso 
ocurrió el pasado jueves 14 de 
octubre y fue descubierto por 
la propia dueña, que al regre
sar a su casa descubrió a un 
grupo de crios dentro del piso, 
que había sido totalmente 
revuelto y del que faltaba el 
televisor. Según se recoge en 
la denuncia, la joven echó a 
los niños de su casa, que a los 
pocos minutos regresaron con 
personas mayores que la 
insultaron e increparon hasta 
que llegaron agentes de las 
fuerzas de orden público. 

Un herido grave 
v otro leve en una 
colisión por alcance 

Alrededor de las 23'55 horas 
del sábado día 16 de octubre, 
en el kilómetro 39'800 de la N-
11, término municipal de Azu
queca de Henares, un Seat Ibi
za con matricula de Madrid 
embistió por alcance a un Fíat 
Brava con matricula de Tole
do. El Seat Ibiza iba ocupado 
por cinco jóvenes: Patricio PC. 
de 19 años; Freddy Oswaldo 
BG. de 26 años; Mónica Ale
xandra QJ. de 24 años; Alicia 
del Cisne PB, de 25 años, 
todos los cuales resultaron ile
sos, y Miriam SG, de 26 años, 
que resultó herida leve. El Fíat 
iba conducido por José M. HH, 
de 39 años, que resultó herido 
grave, y ocupado por María de 
las Mercedes PM, de 36 años, 
y Maria José LL.O. , de 34 
años. ambas ilesas. Después 
del impacto ambos vehículos 
se salieron de la calzada por el 
margen derecho. 26 de Octubre 

Segundo Aniversario Un peatón, herido grave en atropello 

La famjJia expresa su agradecimiento 
a cuantos tengan para ella un recuerdo 

PUERTA de Madrid 

José Luis SS, de 37 años de 
edad, resultó herido de carác
ter grave tras ser atropellado 
por una furgoneta Ebro con 
matricula de Madrid , cuyo 
conductor, de 42 años de 

edad, resultó ileso. El acciden
te tuvo lugar sobre las 22'45 
horas del viernes día 15 de 
octubre a la altura del kilóme
tro 78'850 de la carretera N-11. 
término de Trijueque. 

2J de octubre de 1999 



' ~ostería bel ~stul:líante • 

MENÚ ESPECIAL IEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORII.ES CON DOS APERITIVOS 

••• 
SURTIDO DE IBÉRICOS CON PAN CON TOMATE 

••• 
ENSALADA SAN ISIDRO 

••• 
PIMIENI'OS DE PICO REUENOS DE CENI'OU1J 

••• 
BROCHETA DE SOWMIILO DE CERDO CON SALSA CAWJORA 

••• 
HQJALDRE CARAMEUlADO REUENO DE MOUSSE 

DE CHOCOLA'IE BLANCO Y NEGRO 

••• 
MEDIA JARRA DE VINO DE COLMENAR DE OREJA 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

sa Cámara Oflclal de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

RUDITORIR 
• Del 8 de noviembre al 13 de diciembre 
•De 19:00 a 22:00 horas 

NEOOCIRCION DE CREO/TOS 
Y OESTION DE COBROS 

• Del 15 al 30 de noviembre 
• De 19:00 a 22:00 horas 

• 19mvrt>DE --o.i.a....Oftdll 
•"-• - ·-

INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tif.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 'Sr 75 
E-mail: gte2@camaramadrld.es 
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1 sucesos 
El acci•eme laboral 1CUrñí • an •lí1111 inllastrial •e lea 

Herido grave el propietario de 
una nave al caer desde el teiado 
Minutos después de las ocho de la mañana del miércoles 20 
de octubre se produjo un accidente laboral en la localidad 
de Meco al caer desde el tejado de una nave industrial el 
propietario de la misma, que se encontraba allí realizando 
unos trabajos. En el lugar del accidente estuvieron efecti
vos de la Guardia Civil de Meco, de la policía local meque
ra y la UVI móvil del servicio de urgencias del INSALUD, 
cuyo personal facultativo atendió y estabilizó al herido y lo 
trasladó al hospital Príncipe de Asturias de Alcalá. 

El accidentado, propietario 
de la nave situada en el polí
gono industrial Valdelacueva 
de Meco, se encontraba reali
zando trabajos en el tejado de 
la nave de su empresa, Veira 
S.L. Manuel Yeira Varela, de 
51 años y residente en Meco, 
cayó al vacío desde una altura 
de diez metros aproximada
mente. El personal de la UVl 

móvil inmovilizó al herido y lo 
trasladó al hospital Príncipe 
de Asturias, donde fue atendió 
de traumatismo craneoencefá
lico, politraumatismo, fractura 
vertebral y desgarro abdomi
nal. El herido fue operado 
durante cuatro horas en el 
hospital. Al parecer Veira pudo 
resbalarse en el techo de la 
nave debido a la lluvia caída. 

Robaron la canera a una ioven 
que llevaba a su bebé en el cochecito 
Sobre las 12 de la mañana 

del lunes día 11 de octubre 
una joven mamá de 25 años 
que acudió al mercadillo de los 
lunes para acompañar a una 
amiga se vio desagradable
mente sorprendida al ver có
mo, sin que ella se diera cuen
ta, le habían abierto el bolso y 
robado la cartera, la cual con-

tenía documentación, dinero y 
dos tarjetas, la tarjeta Visa y la 
4B del cajero. Al ver que lleva
ba el bolso abierto sospechó y, 
al mirar en el interior, observó 
que le faltaba la cartera. La 
joven, con un gran disgusto, 
tuvo que ir al banco para anu
lar las tarjetas y posterior
mente a denunciar el robo. 

Atracado tras sacar dinero de un caiero 
El sábado dia 2 de octubre 

por la tarde en el cajero auto
mático de la Caja de Madrid 
sito en Ronda Fiscal, un joven 
que acababa de sacar dinero 

del mencionado cajero auto
mático fue sorprendido por un 
individuo que, tras amenazar
lo con un punzón, se llevó el 
dinero que había sacado. 

Robos en dos restaurantes 
Sobre la 1 de la madrugada 

del 14 de octubre se cometió un 
robo en el restaurante Mana
cor, situado en Camino Puente__ 
Viejo de Arganda del Rey. Los 
autores del robo forzaron la 
puerta principal de acceso a 
dicho restaurante y las máqui
nas recreativas. Sustrajeron 
unas 250.000 pesetas de la 
recaudación de éstas. Se lleva 
ron también un teléfono públi
co que contenía unas 30.000 
pesetas. Los daños en la puer
ta principal y en dos máquinas 
recreativas han sido valorados 
en unas 20.000 pesetas. 

Durante la madrugada del 
dia 14 de octubre se cometió 
un robo en el restaurante 
Ribera Verde, de Arganda. Los 
autores del robo, tras arrancar 

la reja de una ventana y forzar 
la misma, pasaron al interior y 
robaron el dinero de la máqui
na recreativa, de la expende
dora de tabaco, el que había 
en la caja registradora y el del 
teléfono público, en total unas 
120.000 pesetas. En la inspec
ción ocular fueron halladas 
muchas huellas dactilares y, 
tras una investigación, la 
Guardia Civil procedió a dete
ner a Juan Carlos S.N. , de 28 
años y con domicilio en 
Madrid, como supuesto autor 
del mencionado robo y del 
cometido en el restaurante 
Manacor. En el momento de la 
detención le fueron intervení
das 76.000 pesetas, al parecer 
procedentes de los menciona
dos robos. 

PUERTA de Madrid 
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Tres indMduos lograron Henne tabaco nlorado en más de un millón de pesetas 

la banda del BMW desvaliió 
un estanco en Nueva Alcalá 
Rápidos en sus acciones y veloces con el coche. Peligrosos por llevar armas de fuego y porque no pare
cen ser remisos a utilizarlas. Días atrás un vigilante jurado del campus de la universidad se vio enca
ñonado cuando cometían otro robo en el estanco que hay allí. La banda, o quizás las bandas, del BMW 
no descansan. En la madrugada del domingo al lunes 11 de octubre volvieron a actuar, esta vez en el 
estanco de la calle Entrepeñas, en Nueva Alcalá, otro establecimiento que ha sufrido en al menos otra 
ocasión el asalto de los ladrones. De allí se llevaron tabaco valorado en más de un millón de pesetas. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 2'30 horas de la madruga
da del lunes. Varios vecinos de 
la zona escucharon el estruen
do que formaron los ladrones 
para romper el cristal de la 
ventana y acceder al interior 
del establecimiento. En todo 
momento los tres individuos 
que intervinieron, actuaron 
con gran rapidez y seguridad. 
En apenas tres minutos entra
ron en el estanco y se hicieron 
con cuatro o cinco cajones de 
tabaco rubio americano, valo
rados en más de un millón de 
pesetas. Seleccionan siempre 
el tabaco más caro y una vez 
que se han apoderado del mis
mo huyen a toda velocidad. No 
se descarta que incluso pue
dan llegar a interferir las 
comunicaciones policiales. 

La Policía Local llegó al 
estanco en apenas treinta 
segundos desde que se recibió 
la primera llamada. Tuvieron 
tiempo de ver cómo el BMW 
presumiblemente robado pre
viamente, huía a toda veloci
dad. Lo hizo por la Ronda Fis
cal hasta llegar a la rotonda 
del auditorio municipal. Bus-

Venga a verlo a: 
ALCAIA 
Vía Complutense, 95 
Ounto a Pcyconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

PUERTA de Madrid 

caban la antigua nacional II 
para encontrar franco el cami
no hacia Madrid a alrededor 
de 200 kilómetros por hora. 
Pero esta vez no acertaron con 
el camino. Entraron por la M-
100 y se introdujeron en la vía 
de servicio del polígono Mati
llas. Tardaron unos minutos 
en salir a la antigua nacional 
11, tiempe suficiente para que 
la Policía Local cruzara un 
coche patrulla a la altura de la 
rotonda de la que sale la 
carretera hacia Mejorada del 
Campo. Pero fue insuficiente 
ya que a toda velocidad el 
BMW pasó por el único espa
cio que quedaba libre a toda 
velocidad. En la persecución 
los policías llegaron hasta la 

M-40 pero la mayor potencia 
del BMW hizo imposible su 
detención. 

Robo en el estanco 
del campus 
Pero no fue el umco robo 

cometido en los días pasado 
por la banda del BMW. En la 
madrugada del lunes al mar
tes 5 de octubre cometieron 
otro robo en el estanco del 
campus. Un vigilante jurado 
que patrullaba por el campus 
universitario llegó a ver a los 
individuos junto al estanco 
pero se vio encañonado por 
uno de ellos. Los ladrones 
consiguíeron su propósito de 
consumar su delito. 

Fallecido en accidente de circulación 
Sobre las 11 horas del día 19 

de octubre falleció en acciden
te de cirulación Casildo 
Herranz Moreno, vecino de 
Mesones, al salirse de la carre
tera el vehículo que conducía, 

con matricula de Guadalajara. 
El mortal accidente tuvo lugar 
a la altura del kilómetro 3 de 
la carretera CM-1057, entre 
las localidades de El Casar y 
Mesones. 

CONCECllR - --
GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

949 217612 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 
Tlf.: 91 676 88 11 

, 
En el último vagón ~ 
de un tren de cercanías: 

Robaron a un ioven 
25.000 pesetas 
bajo la amenaza 
de una jeringuilla 

En el cuartel de la Guardia 
Civil de Azuqueca de Henares 
ha sido presentada denuncia 
por un joven de 29 años veci
no de esta localidad, por haber 
sido atracado en un vagón de 
un tren de cercanias cuando 
viajaba a las 9 de la noche 
hacia su domicilio. Según la 
denuncia, el joven viajaba en 
el momento del atraco solo en 
el último vagón de un tren de 
cercanias, desde Guadalajara 
hasta su domicilio en Azuque
ca. Aprovechando que se 
encontraba solo en el vagón, 
fue abordado impunemente 
por dos indíviduos; mientras 
uno lo sujetaba por detrás el 
otro lo amenazó con clavarle 
una jeringuilla si se movía o 
gritaba pidiendo auxilio. De 
esta manera le robaron las 
25.000 pesetas que llevaba. El 
suceso ocurrió el martes día 
19 de octubre. 

Detenidos 
cuatro individuos 
cuando robaban 
en una empresa 

Cuatro individuos de etnia 
gitana fueron detenidos por 
agentes de la comisaria de 
Policía Nacional al ser sor
prendidos en el interior de una 
empresa situada en el polígo
no Azque. Sobre las cuatro de 
la tarde del día 12 de octubre, 
los cuatro individuos introdu
cían en el interior de una fur
goneta unas planchas metáli
cas. Para ello habían saltado 
la valla que circunda las insta
laciones de la empresa Meta
lur y sin llegar a penetrar en la 
nave consiguieron hacerse con 
varias planchas metálicas que 
sacaban al exterior para darse 
a la fuga con ellas. En esos 
momentos llegaron agentes de 
la Policía Nacional que proce
dieron a su detención. 

Los detenidos fueron Alberto 
MM., de 26 años de edad. Gui
llermo B.D., de 19, Carlos 
J.M. , de 36 y Luis J .M., de 22. 
Todos ellos tienen antece
dentes por delitos contra la 
propiedad y fueron traslada
dos a comisaria de Policía en 
calidad de detenidos. 
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sucesos 

El agresor tue detenido por un policía al que dio un cabezazo 

.un rumano agredió a un anciano 
que paseaba por la calle 
Un anciano de 71 años, Antonio Delgado Carvajal, resultó herido al sufrir una agresión cuando pase
aba por el parque que hay junto a Caballería Española en la mañana del domingo día 17 de octubre. 
Su agresor fue un hombre joven, de unos 30 años, que al ser detenido por la Policía Local estaba indo
cumentado, pero al parecer se trata de un súbdito rumano. La agresión sufrida por Antonio Delgado 
fue sin motivo aparente; fuentes policiales comentaron a PUERTA DE MADRID que no medió ningu
na discusión. El anciano fue abordado por detrás, golpeado y derribado al suelo. Se especula con que 
el agresor pudo actuar bajo la influencia de sustancias estupefacientes o que perdió la razón, pero 
también se cree que_ pudo tratarse de un intento de retrasar su extradición a su país de origen, si es 
que se trata de un inmigrante ilegal, al tener que esperar la celebración del juicio por esta agresión. 

El paseo de Antonio Delgado 
concluyó en la casa de socorro 
donde se le atendió de las heri
das y contusiones que sufrió, 
y postertormente en comisaría 
de Policía Nacional para pres
tar declaración. El anciano. 
que se encuentra operado de 
laringe, fue trasladado por la 
Policía Local cuyos agentes 
detuvieron al agresor. En la 
casa de socorro fue atendido 
de las contusiones que sufrió 
en los labios y en la cara. 

El agresor lo abordó por la 
espalda. Fuentes policiales 
confirmaron, a través de testi
gos y de la declaración del 
agredido, que no hubo un 
motivo aparente para la agre
sión. Simplemente el individuo 
se acercó y comenzó a golpear 
al anciano después de derri
barlo. 

Un agente de la Policía Local 
que circulaba con un coche 
radiopatrulla escoltando el 
paso de la marcha cicloturtsta 
del club ciclista Iplacea hasta 
que salieran del término muni-
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cipal de Alcalá, vio el forcejeo 
de dos personas en la calle 
Caballería Española. 

Cuando el agente se acercó 
para separarlos, el individuo 
más joven comenzó a increpar 
al agente y a amenazarle. Por 
su manera de hablar se reco
nocía que era extranjero. En 
un estado muy agresivo, el 
individuo se llevó la mano al 
bolsillo del pantalón y ante la 
posibilidad de que extrajera un 
arma, el policía procedió a 
inmovilizarle el brazo. En esos 

momentos el agresor golpeó 
con su cabeza el rostro del 
agente policial. Con todo y con 
ello el policía logró reducir al 
individuo y pedir el refuerzo de 
sus compañeros. 

Los policías comprobaron 
que el agresor estaba indocu
mentado aunque se cree que 
es rumano. El individuo fue 
trasladado a la casa de socorro 
para la preceptiva revisión_al 
detenido y de allí a la comisa
ria de Policía, donde se le ins
truyeron diligencias por agre
sión y atentado a la autortdad. 
En todo momento se comportó 
de manera muy agresiva. 

El hecho de que no mediara 
entre agresor y agredido nin
gún tipo de discusión, ningún 
hecho que pudiera explicar el 
comportamiento violento del 
extranjero, hizo pensar que 
pudiera haber actuado bajo la 
influencia de sustancias estu
pefacientes. En cambio no 
parecía estar ebrto por lo que 
otra explicación que se apunta 
seria la de la pérdida de razón 

Sobre estas lineas, Antonio 
Delgado. A la izquierda, los 
policías detienen a su agresor. 

por l,lila alteración psiquiátri
ca. De todos modos otra de las 
explicaciones que se estudian 
es la de que ante una posible 
situación de inmigración ilegal 
en la que pudiera encontrarse 
el agresor, lo cual supondría 
su inmediata extradición en el 
caso de que fuera interceptado 
por la policía, el inmigrante 
podría haber tratado de retra
sar su extradición ya que aho
ra tiene abierto un proceso 
judicial que se puede demorar 
bastante tiempo. 

La víctima todavís: 
no se ha recuperado 
del susto 

PUERTA DE MADRID con
tactó con el anciano agredido, 
Antonio Delgado, que no se 
explica lo sucedido. Antonio, 
que asegura que no conocía de 
nada a su agresor, confirmó 
que fue atacado por la espalda 
sin ningún motivo, mientras 
pasea.ha plácidamente. El ata
que le pilló por sorpresa y le 
fue imposible defenderse por la 
violencia que demostraba el 
atacante, · no porque fuera 
demasiado fuerte o alto. Tres 
dias después de la inexplicable 
paliza a AntoI1io aún le dolía el 
cuerpo de los puñetazos y 
patadas que recibió, pero en 
general su estado fisico era 
bueno. De lo que todavía no se 
había recuperado del todo era 
de la impresión y es que a 
Antonio jamás en su vida le 
había ocurrido algo así. 

La víctima no tiene la menor 
-idea de lo que motivó al joven a 
liarse con él a golpes. Lo prt
mero que se le ocurre es que 
estuviera drogado y no fuese 
consciente de sus actos. Su 
hermana apuntó que el agre
sor quizás hubiese confundido 
a Antonio con otra persona. 

PUERTA de Madrid 
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Alfredo Pérez Rubalcaba y Manuel Gala 

la cumbre socialista del corredor del Henares 
sitúa el desempleo como principal problema de la comarca 

·"Os Pido que echéis del PSOE a 
los indecentes", diio Rubalcaba 
El dirigente socialista, secretarlo de comunicación de la comisión ejecutiva federal del PSOE, 
Alfredo Pérez Rubalcaba, pidió a los alcaldes y militantes socialistas del corredor del Henares 
que "echéis al que sea indecente. Seamos drásticos con este asunto. No nos podemos permi
tir un solo fallo más. Los indecentes no caben en el PSOE ni en sus gobiernos". El erministro 
Pérez Rubalcaba presidió la cumbre socialista que reunió en Alcalá el domingo 17 de octubre 
a alcaldes, concejales y militantes del PSOE en el corredor del Henares con los principales 
dirigentes de la Federación Socialista Madrileña y diputados regionales y nacionales para ana
lizar la situación del corredor del Henares, sus problemas y lineas estratégicas a desarrollar. 

Alfredo Pérez Rubalcaba, que 
mantuvo una animada conver
sación al término del acto con 
el rector de la universidad de 
Alcalá, Manuel Gala, en el patio 
del centro municipal de salud, 
en cuyo salón de actos se cele
bró la convención, pidió a los 
alcaldes y concejales socialistas 
'.'que hagáis de los ayuntamien
tos en esta etapa, la caja de 
resonancia de las políticas que 
si ganamos las elecciones 
vamos a poner en marcha des
de el gobierno de España. Os 
pido que seáis nuestra punta 
de lanza en las políticas que 
creemos que hacen falta para 
hacer de este país un país más 
habitable y más solidario". 

Pérez Rubalcaba añadió que 
"estas políticas tienen que ver 
con nuestros valores. Desde 
luego el primero es el de la 
decencia. Os pido que al que 
sea indecente lo echéis y que 
seamos drásticos, drásticos y 
drásticos con este asunto. No 
nos podemos permitir un solo 
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Pilar Lledó también asisitió a la reunión socialista 

fallo más. Los indecentes no 
caben en el PSOE ni en sus 
gobiernos". 

El exministro también pidió a 
alcaldes y concejales "que seáis 
sensibles a lo que piden los ciu-

dadanos. Os pido que os cen
tréis en políticas sociales y de 
solidaridad". 

En la cumbre socialista estu
vieron presentes el alcalde de 
Alcalá, Manuel Peinado, que 

,.. __ _ 
centró su discurso en la pro
puesta cultural de la ciudad 
complutense, la alcaldesa de 
Torrejón de Ardoz, Trinidad 
Rollán, el alcalde de Coslada, 
Juan Granados, granadino 
como Peinado, y los portavoces 
socialistas de San Femando de 
Henares y Rivas Vaciamadrid, 
así como concejales de todos 
los municipios de la comarca. 
Todos ellos realizaron interven
ciones públicas en la cumbre 
socialista en las que pusieron 
énfasis en los problemas que 
vive el corredor del Henares y 
las soluciones que propone el 
PSOE para solventarlos. El acto 
fue presentado por el secretario 
general de la Agrupación Socia
lista de Alcalá, Miguel Buenes
tado. 

Por lo que se refiere a dirigen
tes de la FSM estuvieron el 
secretario general, Jaime Lissa
vetzky, y la presidenta, Cristina 
Alberdi. También estuvo en el 
acto el guerrista José Acosta, 
así como diputados regionales 
y nacionales. 

El paro, 
principal problema 
del corredor 
del Henares 

El secretario general de la 
Federación Socialista Madrile
ña, Jaime Lissavetzky, mani
festó a PUERTA DE MADRID 
que existe coincidencia entre 
alcaldes, concejales y demás 
cargos públicos, y entre los 
dírigentes del PSOE a nivel 
regional y federal en diagnosti
car que el principal problema 
que afronta el corredor del 
Henares es el del desempleo. 

Lissavetzky manifestó que se 
encontraba muy satisfecho por 
el desarrollo del acto: "Además 
de haber hecho una reflexión 
sobre los problemas del corre
dor del Henares, hemos coinci
dido con el diagnóstico de la 
situación. Existen problemas 
pero existen posibilidades de 
arreglarlos. Y lo más ímportan
te es que nos hemos puesto de 
acuerdo en que existen esas 
soluciones". 

El secretario general de la 
FSM aseguró que "me ha agra
dado oír a todos los alcaldes y a 
la alcaldesa decir que esta 

- comarca tiene que tener una 
identidad propia. La unión 
hace la fuerza y si se llevan 
planteamientos supramunici
pales conjuntamente, se van a 
obtener resultados positivos. 
Dicho de otra manera, es nece
sario tener un plan estratégico 
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Miguel Buenestado, 
secretario general de los 

socialistas alcalaínos 

para el corredor del Henares 
porque hay muchos problemas 
que son comunes. Esto no sig
nifica romper la identidad par
ticular de cada municipio. Yo 
creo que en esa linea hoy se ha 
dado un paso muy importante". 

Lissavetzky afirmó que "tam
bién estamos de acuerdo en lo 
que puede ser un desarrollo 
desde el punto de vista urba
nístico e industrial o empresa
rial para crear empleo. Tam
bién hemos hablado de cómo se 
pueden aumentar esos servi
cios para llegar a un mayor 
número de personas; hemos 
hablado de la extensión de la 
universidad de Alcalá a otros 
municipios. Hemos hablado 
también de un plan medioam
biental específico para esta 
zona y de los temas tan funda
mentales como son los trans
portes y comunicaciones". 

El secretario general de la 
FSM aseguró que "en el aero
puerto de Barajas hay un tre
mendo lío que afecta a esta 
zona, y hay un problema de 
comunicaciones evidente. Se 
necesita la M-45 y la M-50 así 
como la radial Il alternativa. Yo 
creo que a partir de aquí va a 
haber una unidad de acción 
para defender este territorio". 

Lissavetzky afirmó que "el 
problema del paro es el princi
pal problema de la comunidad 
de Madrid y también aquí tiene 
gravedad. Para corregir la 
situación de paro es necesario . 
que haya unas políticas ade
cuadas desde el punto de vista 
de lo que es la actividad empre
sarial, industrial, que tiene que 
ser apoyada con políticas urba
nísticas. Una vez que se solu
cionen esos problemas estruc
turales, que también tienen 
que ver con las infraestruc
turas, por ejemplo de comuni
caciones, esta comarca va a dar 
un salto muy importante por
que tiene potencialidades a 
diferencia de otras comarcas". 

PUERTA de Madrid 

El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado junto al secretario general 
de la Federación Socialista Madrileña, Jaime Lissavetzky 

Peinado dicen que el anntamiento v la universidad no van a espenr más a la CAi 

"El día 2 de diciembre constituimos el consorcio 
sobre el patrimonio caiga quien caiga" 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, manifestó en la cumbre socialista del domingo 17 
de octubre en el centro municipal de salud de Alcalá, que el día 2 de diciembre se cons
tituirá el consorcio urbanístico del casco histórico entre el ayuntamiento y la universi
dad "caiga quien caiga", manifestó Peinado haciendo alusión a la comunidad de Madrid, 
"que no sabe y no contesta sobre la constitución del consorcio". De esta forma ayunta
miento y universidad de Alcalá van juntos de la mano en la formación del consorcio 
urbanístico que regulará todo el desarrollo y el cuidado del centro histórico declarado 
precisamente el 2 de diciembre de 1998 patrimonio de la humanidad. Y lo harán, en 
principio, sin la comunidad de Madrid e incluso con el gobierno regional enfrentado. 

Peinado explicó que "el vier
nes 15 nos reunimos la comi
sión de seguimiento sobre el 
patrimonio de la humanidad 
que formamos el ayunta
miento y la universidad. 
Pasan los meses y aunque los 
dos tenemos la voluntad de 
ponerlo en marcha, la comu
nidad de Madrid no sabe o no 
contesta. Por eso hemos deci
dido ponernos una fecha, 

que es el día 2 de diciembre, 
fecha en la que caiga quien 
caiga constituiremos el con
sorcio urbanístico". 

El alcalde manifestó que va 
a escribir al presidente regio
nal, Alberto Ruiz Gallardón, 
"en nombre mío y en el del 
rector, para decirle que cons
tituiremos el consorcio, y que 
si la comunidad de Madrid 
no está a favor de la ciudad, 
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que lo diga claramente". 
Manuel Peinado dijo que "si 

la comunidad de Madrid no 
está frenando el consorcio, al 
menos no le está dando la 
importancia que esto tiene. 
En Alcalá hay una expecta
ción con el desarrollo y trata
miento del casco histórico y 
todo el mundo mira al ayun
tamiento y mira a la universi
dad diciendo que somos inca
paces de poner en marcha el 
consorcio. Nuestra voluntad 
es la que hay. El ayunta
miento tiene reservadas par
tidas presupuestarias para el 
consorcio, la universidad 
también las tiene reservadas, 
pero la comunidad de Madrid 
ni sabe ni contesta. Lo que 
vamos a hacer es meter un 
poco de presión para que al 
menos conteste". 

Peinado añadió que "pode
mos trabajar perfectamente 
solos pero el coste político 
que eso tiene para la comuni
dad de Madrid es enorme". 
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Buenestad1 allviene que 1an111mé G1nzález cebra 
del avuntamient1 de Alcalá v c11rdinará 118 puebles para el PP: 

"Renuncie a su sueldo aquí v cobre del PP" 
El secretarlo general del PSOE en Alcalá, Miguel Buenestado, criticó la incompatibilidad 
temporal que a su juicio hay con la labór de Bartolomé González como portavoz del PP en 
el ayuntamiento de Alcalá, quien tiene un sueldo por su dedicación municipal, y la nueva 
responsabilidad que le ha encomendado el presidente regional del PP, Pío García Escudero, 
como coordinador de pueblos. Buenestado aseguró que "me parece una frivolidad cobrar el 
sueldo del ayuntamiento de Alcalá y dedicarse a coordinar 178 pueblos para el PP'. El secre
tarlo general de los socialistas alcalaínos le pidió a través de PUERTA DE MADRID a Barto
lomé González que renuncie a su sueldo en el ayuntamiento de Alcalá y que cobre del PP'. 

Según la opinión de Bue
nestado, "1 78 pueblos son 
muchos pueblos para coordi
nar en cuatro horas que te 
quedan por la tarde después 
de dedicar tu trabajo al ayun
tamiento puesto que cobras 
por ello. Si Bartolomé Gonzá
lez cobra un sueldo municipal 
como liberado, se debe a la 
gestión de Alcalá desde la 
oposición. Él lo sabe de sobra. 
Por eso me parece una frivoli
dad cobrar dinero del ayunta
miento y dedicar las mañanas 
a coordinar 178 pueblos". 

Miguel Buenestado dijo que 
"o bien no se va a dedicar a 
los 178 pueblos o no se va a 
dedicar al ayuntamiento de 
Alcalá, una de las dos cosas 

El secretario general del 
PSOE afirmó que "si esto lo 
hiciéramos nosotros, nos 
estarían todo el día crucifi
cándonos, es decír, que cada 
uno aguante su vela". 

"El PP utiliza 
los fondos públicos 
para su beneficio 
personal" 
Y es que, según Buenesta

do, son varios los ejemplos de 
utilización por parte del PP de 
los fondos públicos en benefi
cio personal: "El PP trata de 
mantenerse de forma leonina 
en los cargos públicos. No se 
puede ir utilizando el dinero 
de todos los ciudadanos para 

mantener contra viento y 
marea un cargo público, como 
por ejemplo la alcaldía de 
León. Este tipo de talantes y 
comportamientos tienen que 
desaparecer. Los ciudadanos 
se dan cuenta y en las elec
ciones generales el PP va a 
tener cumplida respuesta. Si 
ganan las elecciones va a ser 
de un forma tan ridícula que 
va a saber a derrota". 

Buenestado manifestó que 
"es una burrada dedicar 
250.000 millones de ínversio
nes en León desde el Estado a 
fin de mantener al alcalde de 
León en su puesto. Se utilizan 
los fondos públicos para 
beneficio del PP. En León se 
iba a hacer una moción de 
censura contra el PP. pero 

Miguel Buenestado 

para que no la hubiera, el se
cretario general del PP, Javier 
Arenas, ha convencido a la 
concejal de Unión del Pueblo 
Leonés prometiendo ínversio
nes en León por valor de 
250.000 millones de pesetas". 

"El PP está muy nervioso ya 
que piensa que puede perder 
las elecciones generales. Por 
eso actúa de esta manera. Si 
han nombrado a Bartolomé 
González coordinador de pue
blos es porque necesitan 
recuperar la alcaldia de Alca
lá", concluyó Buenestado. · no va a poder hacerla. Me 

parece respetable que su par
tido en Madrid le haya enco
mendado esa responsabilidad 
pero yo lo que le pediría es 
que renunciara a la liberación 
del ayuntamiento de Alcalá y 
que le pague su sueldo el PP". 

las i1rnadas se celebraren en la tacubd de Ecanómicas v Empresariales 

El problema, según Buenes
tado, es que "ya me han dicho 
que no asiste a las comisiones 
del ayuntamiento. ¿Por qué? 
Posiblemente porque ya esté 
dedicado a otras funciones. A 
mí me parece que Bartolomé 
González es una persona 
honesta y trabajadora. Cuan
do fue alcalde estuvo besando 
a todos los niños que iban por 
la calle y participó yo creo que 
hasta en los concursos de 
chapas. Por eso yo creo que se 
equivoca como jefe de la opo
sición". 

Buenest ado añadió que 
"Bartolomé González está 
cometiendo errores de princi
piante político, y éste es uno 
más de los que ya ha cometi
do. Él debe asumir la respon
sabilidad, como jefe de la opo
sición, y dedicarse a hacerla, 
porque se les ha dado los 
medios suficientes para ello. 
Se les ha liberado muchas 
personas y se les ha concedi
do mucho dinero de los pre
supuestos municipales para 
que puedan hacer una oposi
ción que redunde en una 
mejor gestión para los alcala
ínos. El problema es que si se 
le ha concedido ese dinero no 
es para que se lo conceda al 
PP". 

2J de octubre de t999 

El director general de Industria, Energía v Minas 
clausuró un seminario sobre co1n1etitividad industrial 
El director general de Industria, Energía y Minas, José Eugenio Martínez Falero, clau
suró el jueves 14 de octubre un seminario celebrado durante dos días en la facultad de 
Ciencias Económicas y Empresariales de la universidad de Alcalá sobre competitividad 
industrial y medio ambiente. Martínez Falero clausuró el seminario con el vicepresi
dente de la confederación empresarial de Madrid (CEIM), Enrique Martínez Piqueras. 

Los objetivos de este semi
nario celebrado los dias 13 y · 
14 de octubre fueron los de 
informar de la normativa 
existente y futura que impli
que al sector industrial en 
materia medioambiental, defi
nír los instrumentos técnicos 
necesarios para incorporar la 
gestión ambiental al ámbito 

productivo y analizar los apo
yos institucionales y econó
micos para lograr la adecua
ción ambiental. 

Las organizaciones empre
sariales UNICEM, CEIM y 
AEDHE, organizadoras del 
seminario consideran que 
contaminar no es rérítable. 
Desde una perspectiva legal 
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es preciso considerar que las 
administraciones velan más 
por el cumplimiento de la nor
mativa ambiental. Al mismo 
tiempo, los ciudadanos y con
sumidores en suma, exigen 
cada vez más productos cuya 
generación no haya compro
metido la calidad del medio 
ambiente, por tanto los em
presarios comprenden cada 
vez más que la contaminación 
es perjudicial para sus íntere
ses. De hecho, según asegu
ran las organizaciones empre
sariales y la administración, 
el medio ambiente se convier
te, así considerado, en un ín
mejorable aliado empresarial. 

Así, por el aula magna de la 
facultad de Económicas pasa
ron diversos representantes 
de las organizaciones empre
sariales, docentes, represen
tantes de empresas y sindica
listas. 
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La posición del PSOE local es 
la de respeto a las decisiones 
judiciales: "Viene bien retrotraer
nos a lo que ocurrió en aquella 
época, cuando el PSOE goberna
ba en minoría con 13 concejales. 
Entonces la oposición estaba for
mada por el PP e IU, que suma
ban 14 concejales. Entre ellos 
estaban Bartolomé González, 
Esther García Romero-Nieva, 
Gustavo Severién y Luis Vargas 
y algunos destacados militantes 
de IU. Sus votos echaron hacia 
atrás un proyecto socialista de 
ciudad, el del aparcamiento sub
terráneo de la calle Corinto, que 
ya estaba adjudicado por pleno. 
En el pleno se advirtió que votar 
en contra de la construcción de 
ese aparcamiento era una ilegali
dad. A pesar de advertirles de que 
incurrían en ilegalidad, hay gente 
que piensa más en hacer daño a 
los que gobiernan que en ser 
constructivos con su ciudad. Lo 
cierto es que no escucharon las 
razones que los socialistas dába
mos a favor de la construcción de 
ese aparcamiento, que eran razo
nes que se ajustaban a derecho". 

El secretañ11111ra11111 PSIE no quiere que el avumamiento 
111u11a sellllCll sobre la calle Coñmo 

te crucificados desde el alcalde, 
Manuel Peinado, que posible
mente en esos momentos no era 
ni militante del PSOE, hasta yo 
mismo, que estaba tranquilamen
te en mi casa sin tener ninguna 
responsabilidad política. Además 
se habría montado una campaña 
contra el PSOE poniéndonos de 
corruptos y sinvergüenzas. Nos 
estarían bombardeando seis 
meses con el tema de la calle 
Corinto hasta que hubiéramos 
pagado la última peseta de la sen
tencia". 

1ienen que na1ar los responsables 
del voto conua la legalidad" 

La Agrupación Socialista de Alcalá cree que no debe ser el ayunta
miento quien pague los más de cien millones de pesetas que puede 
costar la sentencia sobre el aparcamiento de la calle Corinto. El 
secretario general del PSOE en la ciudad complutense no tiene 
dudas: "Quienes tienen que pagar son los que votaron contra la lega
lidad". Buenestado no cree que este planteamiento ponga en peligro 
el acuerdo de gobierno entre PSOE e IU porque en el asunto hay 
implicados miembros de IU: "Tampoco el caso Ferrer pone en peli
gro el acuerdo de gobierno. Nosotros acataremos lo que digan los juz
gados, sin que eso ponga en peligro el actual gobierno municipal". 

El secretario general del PSOE 
aseguró: "Hasta ahora ésta es la 
única sentencia relacionada con 
Alcalá que nos da la razón. Pero 
es que la siguiente seguro que 
dará también la razón a la mayo
ría de las actuaciones del PSOE", 
dijo haciendo referencia al caso 
Ferrer, y añadió: "A nosotros se 
nos ha atacado mucho bajo la 
premisa de 'difama que algo que
da' . Se nos ha hecho mucho 
daño, aunque luego se nos reco
nozca judicialmente que tenía
mos razón, pero eso ya no lo cura 
nadie. Al PSOE le ha quedado 
imagen de corrupto porque 
hemos tenido un sinvergüenza o 
dos, y eso ha parecido que era 
mucho más grave que los cuaren
ta o cincuenta casos que tiene el 
PP" . 

Irresponsabilidad de la oposición 

Buenestado manifestó: "El 
resultado de la irresponsabilidad 
de la oposición en aquellos 

momentos es que hay una sen
tencia por la cual hay que pagar 
más de 100 millones de pesetas. 
Puesto que la sentencia obliga al 
ayuntamiento a pagarla, yo creo 
que se debería recurrir contra las 
personas que en su momento 
decidieron que esa actuación se 
llevara a cabo, es decir, que 
paguen los responsables del voto 
en contra de la construcción del 
aparcamiento sabiendo que ese 
voto incurría en ilegalidad. Nues
tra postura va a ser ésa, pedir que 
quienes votaron en contra asu
man su responsabilidad. Todo 

llPORTUTE INDUSTRIA DE UTES GúFICAS 

necesita 

MECANICO 
MONTADOR 

* Se requiere: 

- Amplia experiencia en el montaje de maquinaria 
industrial. 

* Se valorará: 

- Conocimiento de tomo y fresa 
- Experiencia en el sector de Artes Gráficas. 

* Lugar de trabajo: ALCALÁ DE HENARES. 

* Contrato indefinido. 

Interesados, 
llamar al teléfono 91.882.39.36, Srta. Silvia, 

de 10 h. a 13 h. y de 15 h. a 17 h. 
Se garantiza absoluta discreción. 

PUERTA de Madrid 

aquel que votó en contra de la 
construcción del aparcamiento 
debe asumir la responsabilidad y, 
si tiene algún atenuante, que los 
exponga. Hay que tener en cuen
ta que cuando un gobierno 
gobierna en minoría, gobierna lo 
que le dejan. Son las mayorías 
las que toman las decisiones 
importantes, como ocurrió en 
este caso. Por eso ahora tienen 
que asumir su responsabilidad". 

Buenestado dijo que no quiere 
pensar qué hubiera ocurrido si la 
ilegalidad la hubiera cometido el 
PSOE: "Estaríamos posiblemen-
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Sus educadores llevan 15 años ayudando a los más ióvenes 

El colectivo GAJE celebró su IV Aniversario 
El Colectivo de Acción para 

el Juego y la Educación orga
nizó el sábado día 16 de octu
bre en el salón de actos del 
Instituto Mateo Alemán una 
pequeña fiesta con motivo de 

2! de octubre de 1999 

la celebración de su XV ani
versario. CA.JE lleva en fun
cionamiento en el distrito El 
Juncal de Alcalá de Henares 
desde el año 1984, con el 
objetivo de prevenir proble-

mas en los más jóvenes a tra
vés del tiempo libre. 

El equipo de educadores de 
CA.JE celebró el pasado fin de 
semana sus quince años de 
"andadura en lo social" -como 

así lo denon1inan ellos mis
mos-. A la pequeña fiesta rea
lizada por este colectivo asis
tieron diversas personas que 
han colaborado con la aso
ciación y otras muchas vin
culadas actualmente a CA.JE. 

Durante el transcurso de la 
fiesta se mostró a los presen
tes la trayectoria que CAJE 
ha tenido en estos quince 
años de existencia. 

CAJE trabaja con niños de 
edades comprendidas entre 
los cuatro y los dieciséis 
años, con el fin de prevenir 
problemas como puedan ser 
toxicomanías o fracasos esco
lares, a través de la utiliza
ción del tiempo libre. Los 
educadores de este grupo se 
encuentran también apoya
dos por una treintena de 
padres, que prestan su ayt.!da 
en las actividades y en los 
programas de intervención 
realizados por esta aso
ciación. 

Desde sus comienzos en el 
año 1984 han ayudado a 
CAJE alrededor de doscientos 
educadores, y muchos niños 
y familias han pasado por sus 
locales pidiendo consejo, ayu
da, o simplemente con la 
necesidad de que alguien los 
escuchara. Excursiones, 
charlas. grupos de autoayuda 
y otras actividades son pro
movidas por CAJE a lo largo 
del año. 
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la conseiería de Cultura abrirá la casa de Cervantes 
cuando termine la polémica fachada 

Del 'roio alcalaíno' al ocre v sin troneras 
La consejería de Cultura de la comunidad de Madrid ha remitido al ayuntamiento de Alcalá 
la propuesta de nueva fachada para la ampliación del museo casa natal de Cervantes en la 
calle Imagen. Seis meses después de concluirse la polémica actuación y de que cientos de 
alcalaínos manifestaron su protesta por la polémica rehabilitación, la CAM ha enviado su 
propuesta de nueva fachada realizada por el arquitecto Enrique de Teresa. Durante este 
tiempo la rehabilitación ha permanecido oculta detrás de unas lonas, pero también la casa 
de Cervantes ha estado cerrada -lleva en total más de un año sin abrirse al público- a pesar 
de que en el interior no se están realizando actuaciones arquitectónicas. De todos modos, 
según la concejal de Cultura, Pilar Fernández, la CAM no pretende abrir la casa de Cervan
tes hasta que se haya concluido la rehabilitación de la fachada de la ampliación del museo. 

De todos modos la nueva pro
puesta puede volver a producir 
polémica. Sí es cierto que del 
color 'rojo alcalaino' que originó 
tantas protestas ya que en rea
lidad a efectos de los viandantes 
es un color rosa sin correspon
dencia alguna con ningún edifi
cio del entorno, se ha pasado en 
la propuesta de Enrique de 
Teresa a un tono ocre en el revo
co. La idea del arquitecto es la 
de incluir estas bandas de revo
co con tono ocre, resaltadas 
sobre fondo rojizo que rememo
ran la construcción tradicional 
de los muros alcalainos, según 
se manifiesta en el proyecto. En 
este fondo general destaca un 
paño de piedra caliza donde se 
enmarca el hueco de la puerta 
de acceso, forrada con tablones 
de madera natural. 

No parece que ahí vaya a estar 
la polémica puesto que según la 
propuesta "el tratamiento de la 
fachada recurre a la manera 
tradicional con que los edificios 
de uso colectivo o público de 
Alcalá resuelven su imagen 
urbana: énfasis en el sistema 
constructivo de cajones de 
mampostería entre verdugadas 
y machones de ladrillo, con la 
acentuación expresiva de su 
portada en piedra caliza". 

También desaparecen las tro
neras que fueron tan protesta-
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La CAM no quiere abrir el museo de la Casa de Cervantes hasta 
que estén finalizadas las obras de ampliación. 

Lleva más de un año cerrada al público. 

das, pero, y ahí sí que puede 
volver a haber polémica, no se 
reintegran las antiguas cinco 
ventanas ni los balcones, es 
decir, que si se exceptúa la 
puerta de acceso, la fachada se 
convertirá en un muro. De 
hecho la actuación de la amplia
ción estableció que la precaria 
situación en que se encontraba 
el muro de fachada supuso 
entonces una necesaria consoli
dación mediante un muro de 
hormigón que lo trasdosa en su 
cara interior. Dicho muro apoya 

la configuración de los nuevos 
espacios dedicados a exposición . 
bibliográfica. 

La CAM pretende también 
enterrar las instalaciones de 
electricidad, telefonía y alum
brado público que recorren 
actualmente la fachada. 

Explicación histórica 
En la memoria del arquitecto 

autor de la ampliación se esta
blece una explicación histórica 
para la desaparición de las ven
tanas y balcones. Si la comisión 

Proyecto de la nueva fachada 

local de patrimonio estableció la 
recuperación de la fachada ori
ginal, el arquitecto manifiesta 
que "estas consideraciones de la 
comisión local de patrimonio 
sobre el edificio como acreedor 
de una protección estructural 
no parecen apoyadas por un 
soporte documental preciso, ya 
que la construcción, como ha 
podido comprobarse en las 
obras realizadas contradice la 
datación y el carácter de los ele
mentos constructivos". 

El arquitecto explica en su 
memoria que "al abordar el 
mantenimiento del muro de 
fachada original se ha constata
do cómo la composición del 
muro presentaba diferencias 
notables en sus distintas zonas. 
Diferencias que pueden ayudar 
a una consideración más preci
sa de las épocas de, su construc
ción y del carácter y usos de la 
misma". 

Y es que según estos datos 
aparecidos en la rehabilitación 
de la fachada a través de sus 
materiales constructivos, la 
CAM está segura de que había 
una parte levantada con 
anterioridad al siglo XIX cuyo 
uso podría estar vinculado a un 
corral o huerto al que se acce
dería desde la propia calle Ima
gen. Fue posteriormente cuando 
se levantó todo el resto de la 
fachada hasta llegar a la prime
ra planta al objeto de crear allí 
una vivienda. 

Oposición de 
la concejal de Cultura 
La concejal de Cultura, Pilar 

Fernández Herrador, aseguró al 
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conocer el proyecto que no le 
gustaba pero que en cualquier 
caso la decisión que se tome al 
respecto será después de cono
cer la opinión de los alcalaínos 
que deseen manifestarla: "La 
dirección general de Archivos, 
Museos y Bibliotecas de la 
comunidad de Madrid, ha llega
do al acuerdo de que la reforma 
de la fachada de la calle Imagen 
sea un muro ciego con una 
puerta. Ellos pretenden que 
haya un consenso con el ayun
tamiento para que se inicien las 
reformas propuestas por ellos". 

Pilar Fernández aseguró que 
"nosotros no estamos dispues
tos a participar de ese consenso 
sin que la propuesta sea conoci
da por los alcalaínos. En primer 
lugar a nosotros no nos gusta 
en exceso esa propuesta. Quizá 
en su momento la explicación 
sobre que aquello era un muro 
sin valor y que la primera plan
ta se construyó a principios de 
siglo hubiera servido, pero aho
ra, después de la polémica crea
da, esta solución no va a dejar 
contento a nadie. Nosotros 
apostamos porque la fachada 
vuelva a estar arquitectónica
mente tal y como los alcalaínos 
la hemos conocido". 

La concejal de Cultura Pilar Fernández, ante las obras de la fachada de la ampliación del museo 

La concejal de Cultura añadió 
que "si los alcalaínos quieren 
que la fachada siga como estaba 
antes de la ampliación, nosotros 
seguiremos apostando por ello y 
se le dé ese tratamiento". 

La edil de IU afirmó que "le 
hemos pedido al arquitecto que 
nos coloree los planos para que 

nos hagamos una mayor idea de 
cómo seria la fachada. Nuestra 
idea es convocar un acto públi-
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co para que todos los alcalaínos 
interesados tengan oportunidad 
de opinar". 

LaCAM 
no quiere abrir 
la casa de Cervantes 

Pilar Fernández explicó que 
"el único problema que existe es 
que la Comunidad de Madrid se 
niega a abrir el museo mientras 
la fachada esté sin arreglar. Por 
eso nosotros nos estamos plan
teando el abrir la casa de Cer
vantes desde nuestra propia 
responsabilidad. Lo hariamos 
con guias de Alcalá porque al fin 
y al cabo es como se ha estado 
haciendo por la falta de dota
ción de personal que tiene la 
casa de Cervantes. Por eso no 
hariamos nada que no hemos 
hecho ya". 

ESPECIAllSTAS EN El 
CASCO HISTÓRICO 

1 PISOS El ll PllZl IE CERVllTES 1 

•PISO LUJO, 2 DORMITORIOS ;;OPORTUNIOJID!I 
• ESTUDIO CON AIRE ACONDICIONADO 
•PISOS! DORMITORIOS ;;INMIJORJIBLIS l/f5fJl5!1 
• PISO 2ª PLANTA 

1 Teléf.: 629 85 24 18 
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El grupo Alhambra, de la Casa de Andalucía, 
representó la obra "Las Entretenidas", de Miguel Mihura 

El Teatro Independiente Alcalaíno (T.1.A.) 
puso en escena la obra "Fuera de Quicio" 

Gran élho de interaretación v asistencia de público 

111 Ciclo de Teatro del Centro 
Castilla-la Mancha de Alcalá 
Con la obra de Miguel Mihura "Las entretenidas", a cargo del Grupo "Alham.bra" de la Casa de 
Andalucía de nuestra ciudad, el viernes día 15 dio comienzo el tercero de los ciclos de teatro que 
anualmente organiza el Centro Castellano-manchego, dentro de su programación cultural, y que 
se desarrolla en el transcurso de los dos fines de semana centrales del mes de octubre. 

La experta dirección de Car
men Jabonero se dejó sentir 
durante la representación de 
la divertida comedia que, den
tro de su sencillez, ofrece mar
gen suficiente para el luci
miento de Laura González en 
el papel de Fany, que borda, y 
para el no menos lucido acom
pañamiento del resto del gru
po, del que cabria destacar la 
actuación de Ana Belén Galia
no como Cloti. Encomiable el 
trabajo del equipo técnico que 
con escasos recursos consi
guió una buena ambientación. 

Pasadas las 20 horas del 
sábado 16, después de la feli
citación (la primera que reci
ben) tributada a los miembros 
de la ONG "Médicos sin Fron
teras" presentes en la sala, 
con motivo de la concesión a 

la citada organización huma
nitaria del Premio Nobel de la 
Paz 1999, dio comienzo la fun
ción a cargo de la Asociación 
Cultural "Teatro Independien
te Alcalaíno" (T.l.A.) que repre
sentó la obra de José Luis 
Alonso de Santos "Fuera de 
Quicio", en la que la veterana 
compañía -veinte años sobre 
las tablas- magistralmente 
dirigida por Luis Alonso, estu
vo a la altura que cabía espe
rar de ella. 

Todo el cuadro de actores y 
actrices hizo gala de una gran 
preparación, entusiasmo y 
casi se podría decir profesio
nalidad, para sacar adelante 
esta divertida, compleja y lar
ga obra que pone a prueba no 
sólo sus resortes y recursos 
interpretativos, sino que tam-

bién lo hace con la resistencia 
fisica de algunos, de lo que 
podrían dar fe Maribel Rollón 
y Ana García, casi insupera
bles en sus papeles protago
nistas, seguidas muy de cerca 
por sus compañeros Javier 
Ríos y Javier Blasco y por 
todos los demás, encabezados 
por José Laso, tan convincen
te en su petición de voto que 
arrancó el aplauso de algunos 
espectadores que se creyeron 
realmente en un "mitin", Gem
ma Martinez de ?aragoza y, 
cómo no, Miguel Angel Pérez, 
protagonista de la jornada por 
dos motivos: por su actuación 
en la obra teatral y por su con
dición de presidente para 
España de la premiada "Médi
cos sin Fronteras", lo que le 
llevó a ser el receptor del 

merecido y entrañable home
naje que los asistentes dedica
ron a la humanitaria labor que 
esta organización realiza allí 
donde la desgracia se enseño
rea y de la sincera felicitación 
que por la concesión del Pre
mio Nobel de la Paz le trans
mitió el presidente del Centro 
y organizador del ciclo de tea
tro Antonio Parra. 

Finalizó esta primera parte 
del III Ciclo de Teatro, que ten
drá su continuación durante 
los días 22, 23 y 24, con la 
obra de Juan Alonso Mlllán 
"Tratamiento de choque" 
puesta en escena por el Taller 
de Teatro "Punto y Aparte", de 
Alcalá de Henares, dirigida por 
Pedro Saiz de la Cruz e inter
pretada, entre otros actores y 
actrices, por Saúl Rodríguez, 
Carlos Ruf, Sergio Medina, 
Patricia Cuesta y Marta Fuen
tes. En el momento de redac
tar estas lineas la representa
ción no ha terminado, por lo 
que el próximo día daremos 
puntual noticia de la misma. 

Recuerden que las próximas 
funciones serán los días 22, 
23 y 24 de octubre a las 20 
horas en el Salón de Comuni
dades de los Centros Regiona
les de Alcalá, Ronda Pescade
ría (antiguo matadero). 

El Taller de Teatro "Punto y Aparte" representó la obra de J. Alonso Millán "Tratamiento de choque". 
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bcursión 
de la Casa 
de Asturias 
a Galicia 

Dentro de las actividades que 
tiene programadas la directiva 
de la Casa de Asturias organi
zamos una excursión, esta vez 
a Galicia con motivo del Xaco
beo 99; y para conocer o, como 
en mi caso, volver una vez más 
a esa preciosa región. 

Esta vez, como siempre, íba
mos no sólo los asturianos, 
sino además acompañados de 
gente de las otras casas regio
nales. por ejemplo del Centro 
Extremeño, ya que nuestras 
excursiones están abiertas a 
todas las personas, aunque no 
sean nuestros socios, ya que 
de lo que tratamos es de am
pliar cultura y a la vez amistad. 

Salimos en la madrugada del 
día 9 y, después de un largo 
viaje, llegamos a Lugo, llamada 
ciudad del Sacramento por su 
exposición continua en su 
catedral del Santísimo. Desta
can sus murallas y antiguas y 
blasonadas casonas. 

Betanzos fue otra de nues
tras paradas. Alli nos llamó la 
atención un mercadillo de pro
ductos de la región y verduras 
recién cogidas de la huerta. 

A Coruña, la ciudad de cris
tal gracias a sus fachadas de 
cristaleras a lo largo del Paseo 
de los Cantones, una maravi
lla. Vimos las playas de Riazor, 
Orzán y la impresionante Torre 
de Hércules, único faro romano 
que existe en funcionamiento 
en el mundo; data del siglo II, 
tiene 242 escalones (damos fe 
porque muchos los subimos); 
desde arriba se divisa una 

magnífica vista de A Coruña y 
el océano Atlántico. Visitamos 
el castillo de San Antón, museo 
arqueológico y, cómo no, la 
famosa calle de la Estrella, de 
tapeo y buen vino del país. Al 
día siguiente nuestra visita fue 
a Santiago de Compostela, cen
tro de peregrinación, bajo un 
calor de verano. Y luego dícen 
que en WSantiago chove". Fui-
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mos recorriendo las principales 
rúas, plazas, iglesias, etc. Una 
una ciudad tan guapa y monu
mental que da la impresión de 
estar en otra época. Y como 
colofón la misa en la catedral y 
el abrazo al Santo, el que pudo, 
dada la gran cantidad de gente 
que había. 

Ya de regreso, el lunes estu
vimos en Combarro, pueblo 

típico de hórreos y cruceiros. 
Da la impresión de que los pri
meros caen al mar al subir la 
marea. 

Polo, donde se encuentra el 
convento de San Juan, en el 
claustro hay confeccionado un 
gran mosaico del camino fran
cés de Santiago y en la expla
nada el hórreo mayor de Gali
cia llamado el WEscorial", tiene 
una superficie de unos 123 
metros cuadrados y 51 postes. 

Sanxenso, villa marinera y 
turistica; Portonovo, playa de A 
Lanzada y llegamos a la isla de 
La Toja. Visitamos el balneario 
capilla de la conchas y pedimos 
los tres deseos sin respirar 
algunos, al pasar el puente. Y 
ya para finalizar estuvimos en 
la feria del maricsco en O'Gro
ve. Alli se puede degustar todo 
el marisco de temporada, con 
viño Ribeiro; pasamos por Pon
tevedra, Vigo, Orense y brinda
mos con la wqueimada", porque 
este viaje yo lo definiría así: 
waunque conozcas bien Galicia 
siempre te irás con momna 
porque algo te quedará por 
descubrir" . 

Mª Teresa SANTOS 
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c/ Mayor, 11 - 1 º - Alcalá de Henares 
le otrece lo úmmo en peluquerta 

YA PUEDE USTED UEVU: 
• Tren.zas • Richis DESPUES 

• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas esculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

, PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para ás información, llamar al 111.: 91 889 28 56 
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Enlace Osma AParicio · Cazarla Prieto 
El sábado 9 de octubre contrajeron matrimonio en la ermita de 

San Isidro la pareja formada por Antonio Osma Aparicio, de 31 
años de edad, y Virginia Cazorla Prieto, de la misma edad. El 
novio es profesor y la novia es peluquera. 

Actuaron como padrinos el padre de la novia, Manuel Cazorla, 
que entró en la ermita acompañando a su hija hasta llegar jun
to al altar, y Carmen Aparicio, madre del novio. La pareja invitó 
a continuación a familiares y amigos en un banquete nupcial 
que tuvo lugar en un cercano restaurante. En total hubo unos 
270 invitados. Antonio Osma y Virginia Cazorla llevaban dos 
años de noviazgo hasta contraer matrimonio. Les casó el párro
co de la ermita, el sacerdote don Julián. Los novios partieron de 
viaje de luna de miel a Canarias. 

La anécdota del día fue que los familiares del novio, proceden
tes de Valencia, llevaron consigo una gran traca con la que reci

. bieron a los novios después de casarse. La traca medía 70 
metros de largo. 

Enlace Fernández Díaz · lípez Velasco 
Silvia López Velasco y Miguel Ángel Fernández Díaz unieron 

sus vidas en matrimonio el pasado 9 de octubre, en la parroquia 
alcalaína de San José, en el barrio de Nueva Alcalá. Los padri
nos de la boda fueron Luisa Díaz, madre del novio, y Luis López. 
hermano de la novia. Silvia lucía un precioso vestido del que 
destacaba un favorecedor escote bordado. Miguel Angel iba tam
bién muy elegante, con un traje de chaqueta oscuro. 

Al término de la ceremonia y después de que los novios se 
hicieran las fotos para el recuerdo, se sirvió el convite nupcial en 
el restaurante Los Hueros, al que asistieron los 230 invitados de 
la pareja, familiares y amigos que compartieron con ellos este 
día tan especial. 

Los recién casados han disfrutado de su viaje de luna de miel 
realizando un recorrido por el norte de España. A su regreso 
ocuparán su nuevo domicilio, en Alcalá, ciudad en la que se 
conocieron e iniciaron relaciones hace cinco años. 

Silvia tiene 28 años y trabaja como secretaria de dirección. 
Miguel Angel tiene 30 años y es técnico informático. 
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Enlace Arrovo Del Castillo· Castuera Aguado 
El sábado 9 de octubre, en plena fiesta local complutense, 

contrajeron matrimonio en la iglesia parroquial de Santa Maria 
la Mayor, en la calle Libreros, la pareja formada por Juan Car
los Arroyo del Castillo, de 25 años de edad, y Mercedes Castue
ra Aguado, de 25. El novio trabaja en un establecimiento comer
cial dedicado a la pescadería, mientras que la novia es propieta
ria de una peluquería. 

La pareja llevaba ocho años de noviazgo hasta contraer nup
cias y formalizar su propio libro de familia. En la ceremonia 
actuó como padrino el padre de la novia, Antonio Castuera, 
quien entró en el templo tomando a su hija del brazo e hizo el 
recorrido con ella hasta llegar al altar mayor donde le esperaba 
Juan Carlos Arroyo, acompañado por su madre, la señora Del 
Castillo, quien actuó como madrina. 

Los novios invitaron a familiares y amigos a un banquete nup
cial que se celebró en un restaurante de Arganda. La pareja dis
frutó de su luna de miel durante doce días en Cancún (Méjico). 

Enlace Fernández Meco· Mova Beades 
Maria Teresa Moya Beades y Justo Gregorio Fernández Meco 

se unieron en matrimonio el pasado sábado 16 de octubre en la 
Capilla del Colegio Mayor de San Ildefonso, después de seis años 
de noviazgo. Los padrinos del enlace fueron Maria Luisa Meco, 
madre del novio, y Orlando Moya, padre de la novia. 

Maria Teresa eligió un sencillo traje de novia, con manga cor
ta y escote redondo. Justo optó por el clásico traje de chaqueta. 

Tras la ceremonia religiosa, las felicitaciones y las pertinentes 
fotos de la pareja bajo el incomparable marco de la Universidad 
Cisneriana, Maria Teresa, de 27 años de edad y Justo, de 34 
años, se desplazaron junto a sus doscientos invitados para la 
celebración del convite nupcial. 

La pareja se encuentra en estos momentos disfrutando por 
Centro-Europa de una maravillosa y merecida luna de miel. 

Maria Teresa, que trabaja en unos laboratorios farmacéuticos, 
y Justo, que es biólogo, ambos residentes en Alcalá de Henares, 
han decidido establecer su nueva vivienda en la ciudad complu
tense. 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tlf.: 91 882 15 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... ª'' fi i h'i c·f-t ii 1: [·11A1 •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 
ARTICULOS DE RECALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tif. : 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 91 879 26 98 

FlORISTERIA fflti'd h¡ 
RIMOS DE NOVIA · ~ 

DECORICION DE COCHES E IGlESllS ~ 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

AllANZAS IOro 18 lts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

RmlADO DE FOIOGWIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPELERIA·UBRERIA 1 

R REPORTAJES DE 

~'l§§OJb ::~:'.so! ~~':~~·.~'!~ss 
e/ Mayor, 17 y 25- Tifs.: 91889 64 07 -91888 31 09 -ALCAIA 

e/ Mayor, 43-Tif.: (949) 2147 28 -GUADAIAJARA 

~~·t'º ... ~· mUEBlEI y DECORACIOn ~\~ -\t\G _,,,,,,,., 

~''"'' &\º' --~'""'·-· ,-~ ,t.<'\~ 
.~ ... ~ - PROMOCION 302 ANIVERSARIO -

e/ Miguel de Moneada, 4 (junto Galenas Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También ;;¡;· y Sola Chollo 
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M1 Ángeles Plaza, ganadora lnterclubs 

Campeonato de inlanUles v cadetes, el sábado, v el 
domingo el de interclubes contn la B.A. de Torreiín 

Jornada frenética e 
intensa en Valdeláguila 

.Jornada frenética e intensa la vivida el pasado fin de semana en 
las instalaciones del club de golf Valdeláguila con motivo de la 
disputa el sábado del Campeonato de infantiles y cadetes, y el 
domingo del interclubes contra la B.A de Torrejón. 

El campeonato oficial de la 
federación de infantiles y 
cadetes tuvo una participación 
de 50 jugadores con niños en 
edades comprendidas entre 
los seis y los dieciséis años 
como tope y demostraron un 
nivel espectacular. 

Los ganadores finales en las 
modalidades Scracht y Hándi
cap fueron los siguientes: 

9 hoyos: José Constanza, 
Luis Ulloa e Isabel Núñez. 

Infantiles: Inés Muñoz, Jor
ge Cantera (éste en un iguala
dísimo desempate con el juga
dor de Valdeláguila Daniel del 
Río), Adriana Zwanck, Alberto 
Doniga y Alberto Ortiz. 

Cadetes: Nuria Pérez y Enri
que Santos (éste del club Val
deláguila). 

En definitiva, multitud de 
trofeos en un día bastante 
agradable. 

Ya el domingo se jugó el par
tido de vuelta contra los juga
dores de la B.A. de Torrejón, 
devolviendo la visita que ya 
realizó Valdeláguila hace algu
nos meses con victoria para 
los torrejoneros por un amplio 
margen de diferencia, pero 
que en esta ocasión se cam
biaron las tomas y fue Valde
láguila el que casi "aplastó" a 
sus rivales copando los prime
ros puestos tanto en caballe
ros como en damas. 
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Tanto es así que de las seis 
copas en disputa, cinco se 
quedaron en casa (Manuel 
García Romero, Sergio Tello y 
Pedro Huarte, ganaron en 
caballeros, y Mª Ángeles Plaza, 
Mari Cruz Fariñas, ésta de la 
B.A., y Juliana Hernández 
hicieron lo propio en damas). 

En el cómputo general, Val
deláguila se alzó con la victo
ria, pero con una diferencia 
insuficiente con respecto al 
partido de ida, con lo cual la 
copa del club se la quedaron 
los jugadores de la B.A. de 
Torrejón. 

La comida que se celebró a 
continuación no hizo más que 
unir las ya de por sí amistades 
existentes entre ambos clubes. 

Y el domingo 1 7 de octubre 
la locura colectiva por el golf 
se apoderó de todos los juga
dores con la celebración de la 
6ª edición del premio "Borja 
Cid" con un récord sin prece
dentes en la historia del club, 
con nada más y nada menos 
que ¡¡ 120 participantes!! que 
prácticamente colapsaron el 
campo desde las primeras 
horas del día hasta ya casi 
entrada la noche. 

La modalidad de juego en 
esta ocasión fue la contra par, 
es decir, que todos los jugado
res jugaban, como su nombre 
indica, contra el par del cam
po hoyo por hoyo, así que si 

El general recibiendo de Carlos Hernando la Copa del lnterclubs 

Francisco Núñez, ganador del Borja Cid 

un jugador ganaba algún 
hoyo, se apuntaba en su tarje
ta 1 punto positivo, si lo igua
laba, O puntos y si lo perdía, 1 
punto negativo. 

Hubo emoción, incertidum
bre, mucho nivel y sobre todo 
grandes sorpresas. 

En caballeros se produjeron 
las primeras, donde un ines
perado Francisco Núñez, con 
un juego sorprendente incluso 
para él mismo, presentó una 
tarjeta de 7 puntos positivos, o 
sea, que ganó al campo 7 de 
los 18 hoyos, algo totalmente 
impensable al principio de la 
jornada. Gran eficacia la de 
este jugador. 

El segundo en discordia, fue 
también otra sorpresa, Máxi
mo Ederra, que con el poco 
tiempo que lleva en el mundi
llo del golf, consiguió ganar 6 
hoyos al campo (+6), siendo 
tercero el contundente Fran
cisco Palomar con +5. 

En cuanto a damas, la exce
lente y habitual Juliana Her
nández se hizo con el primer 
puesto de manera muy sutil 
con un juego totalmente prác
tico desbancando a la segunda 
posición a la joven y muy 

regular jugadora Esther Juá
rez, quedando tercera la cono
cida Rosario Martínez. 

Los resultados en damas 
fueron +3, +2 y +l , respectiva
mente. 

Borja Cid Pertierra, patroci
nador del evento, orgulloso del 
éxito de su premio, dio las gra
cias a todos los participantes 
prometiendo una nueva edi
ción en el año 2000. 

La semana próxima se dis
putará en las instalaciones del 
club otro de los premios que 
atrae a numeroso público 
como es el "Furimpex", donde 
se espera superar la centena 
de jugadores. 

"Diccionari_o del golf' 
Seguimos con el alcance de 

los palos. 
fierro 1. Su distancia 

alcanza entre los 180 y 200 
metros. 

fierro 2. Entre 170 y 185 
metros. 

fierro 3. Entre 165 y 175 
metros. 

Fernando PALACIOS 

PUERTA de Madrid 



Fernando Gil: "El depone uniVersttaño es 11 reneJo del depone de la ciudad" 

La Universidad de Alcalá mueve 
más de 2.500 deportistas al año 
El Servicio de Deportes de la Universidad de Alcalá de Henares mueve al año a más 
de 2500 aficionados al deporte entre las diferentes actividades que ésta ofrece. Com
peticiones internas. externas. escuelas deportivas y asignaturas de libre elección 
relacionadas con el deporte. conforman la amplia gama de actividades en las que los 
universitarios alcalaínos pueden participar a lo largo del curso. 

No todo es estudiar una vez 
que se entra en la universidad, 
sino que dentro de ésta, y 
también cómo no en la Univer
sidad de Alcalá, el mundo del 
deporte cumple una función 
muy importante, con una am
plia gama de deportes y activi
dades de las que los universi
tarios pueden aprovecharse. 
Una de ellas, y donde mayor 
participación hay, son los 
campeonatos internos. Para 
dar la posibilidad a todos los 
estudiantes de poder partici
par en estos campeonatos in
ternos, se realizan dos duran
te el curso, la liga en el primer 
cuatrimestre y la copa en el 
segundo. Fútbol-sala, fútbol-
7, fútbol sala mixto, fútbol 11, 
baloncesto masculino, balon
cesto femenino, baloncesto 
mixto, voley 4 y balonmano 5, 
en deportes colectivos, y tenis, 
ajedrez, judo, frontenis, tiro 
con arco, squash, bádminton, 
tenis de mesa y golf, en depor
tes individuales, es la amplia 
oferta que la Universidad alca
laína ofrece para estos campe
onatos. 

en condiciones, es decir, edu
carlos deportivamente. 

Para Fernando Gil, director 
de la Sección de Deportes de la 
Universidad de Alcalá, el 
deporte universitario alcalaí
no, goza al igual que la Uni
versidad de Alcalá de buena 
salud. Este departamento 
intenta ofrecer servicio a la 
demanda existente en activi
dades deportivas. "Nuestra 
misión es ofrecer deportes al 
universitario" 

Pero las competencias del 
servicio de deportes, no son 
representar a la ciudad de 
Alcalá a nivel federado, sino 
representar a la Universidad 
alcalaína, ante el resto de uni
versidades nacionales. 

El nivel de Alcalá en el 
deporte universitario es muy 
aceptable, y bajo la opinión de 
Fernando Gil, "heredamos lo 
que la ciudad es en ese depor-

te". Pero sin duda, por lo que 
más satisfecho está el director 
de la Sección de Deportes, es 
de las opiniones recibidas por 
otros colegas de profesión 
sobre nuestra Universidad. 
"La Universidad de Alcalá 
cuando sale a otras universi
dades, deja un sello de depor
tividad, y no es que lo diga yo, 
sino que me lo dice mucha 
gente tanto a nivel regional 
como nacional, y eso yo creo 
que es de lo que más orgulloso 
puede estar Alcalá". 

Las expectativas de la Sec
ción de Deportes para este 
curso y en general para todas 
las competiciones, "son ilusión 
y ganas como siempre". 

"Nosotros lo que podemos 
hacer, es que la gente que ha 
dejado de hacer deporte en el 
instituto, vuelva a hacer algo, 
y por eso en nuestra oferta 
deportiva hay actividades que 

Taelrwondo 

Fernando Gil, director de la 
Sección de Deportes de la UA 

no se hacen en la ciudad o en 
el instituto, como son esgrima 
y tiro con arco, siendo nuestro 
objetivo principal movilizar 
deportivamente a los universi
tarios". aseguró Gil. 

La financiación del servicio 
de deportes de la Universidad 
de Alcalá, es llevada a través 
de dos vias, la propia Universi
dad dentro de sus presupues
tos generales y las cuotas que 
los alumnos abonan. 

La oferta deportiva de la 
Universidad de Alcalá se com
pleta con numerosos cursos y 
salidas de senderismo y BTr a 
lo largo del curso. 

Los universitarios alcalaínos 
también pueden representar a 
su universidad a nivel regional 
y nacional, a través de las 
competiciones externas con 
otras universidades en 25 
deportes diferentes. 

En el Campeonato Júnior de Madrid, celebrado en Torres de la Alameda 

Pero si siníplemente, lo que 
se quiere es estar en forma o 
practicar un deporte que nun
ca se había realizado, se pue
de optar por las escuelas 
deportivas. Por un módico pre
cio y con horarios muy flexi
bles y cómodos adaptados a 
los estudios, se puede practi
car una larga lista de depor
tes, desde yoga o gimnasia de 
mantenimiento, hasta rugby o 
artes marciales. 

Tenis, tiro con arco, bádmin
ton, acondicionamiento fisico 
y aikido son los deportes que 
la Universidad de Alcalá oferta 
dentro de las asignaturas de 
libre elección para sus alum
nos que deseen matricularse, 
y además de hacer deporte, 
conseguir dos créditos con 
cada una de ellas. En estas 
asignaturas se enseña cómo 
hacer esos deportes, pero no 
sólo pensando en el cuatri
mestre en el que se realice, 
sino que cuando acaben la 
asignatura sepan practicarlo 
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El Spon cemer Sanabria volvió a de1ostrar su eftcacia 
Otra vez el Sport Center Sanabria demostró su eficacia el pasado día 9 de octubre en el campeo
nato júnior de Madrid, que se celebró en el Polideportivo Municipal de Torres de la Alameda. No 
podía ser de otra forma; esta vez los chicos del Sport Center Sanabria peleaban en casa y tenían 
que dejar claro de qué madera están hechos y lo demostraron ganando. Los cuatro participantes 
consiguieron medalla. Tres fueron de oro y una de plata. de esta forma se hicieron con el tercer 
puesto por equipos. masculino. algo que con sólo tres competidores 'es realmente dificil. 

Los responsables de tan 
buenos resultados fueron: 

Mercedes Carmona. Única 
chica del grupo, que se hizo 
con la medalla de oro impo
niéndose claramente en los 
tres combates que realizó. 

Antonio Rodríguez. Tuvo 
dos combates en los que 
demostró su superioridad. No 
disputó la final por abandono 
de su oponente, por lesión, y 
se llevó su medalla de oro. 

Manuel Casquero. Salió del 
pabellón con la medalla de 
oro, aunque no tl,\yo en su 
peso ningún con ~11cante, lo 
cual no es de extrañar debido 
a que en peso pesado en cate
goria júnior, suele haber pocos 
participantes y en ;,ste caso 
debido al puente del Pilar, fue 
el único en presen~se. 

Javier Alcaraz. Consiguió la 
medalla de plata tras ganar el 
primer combate con clara 
superioridad. En la final se 
enfrentó al campeón de 
Madrid, de la pasada tempora
da pero aunque realizó un 
buen combate, no consiguió 
hacerse con la victoria. 

Con estos resultados en el 
primer campeonato de la tem
porada, parece que nuestros 
cuatro júnior prometen. Les 
animamos a que continúen 
entrenando como hasta ahora, 
para que en los próximos cam
peonatos consigan más éxitos. 

Hasta el momento los resul
tados obtenidos por los alum
nos de José Sanabria son muy 
satisfactorios ya que, en gene
ral, el número de medallas es 
muy elevado. Hay que tener en 

cuenta también que el gimna
sio S.C. Sanabria tiene un 
gran número de alumnos en el 
equipo de Madrid en diferen
tes categorias. Una de ellas, 
Laura Alcántara, consiguió la 
medalla de Plata en un campe
onato interprovincial, celebra
do el mismo día, 9 de octubre, 
con la selección de Madrid. 
Aunque quedó en segundo 
puesto, en este caso, sabe a 
victoria ya que la final la reali
zó con la castellano-leonesa, 
que quedó bronce en el cam
peonato de España absoluto la 
pasada temporada, y aún así, 
empataron. 

Esperamos seguir esta linea 
de éxitos que es fruto de bas
tantes años de entrenamiento 
y dedicación. 
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El cadete masculino sorprendió en su añmer partido 

Una de cal v una de arena 
1ara los euui1os del c.v. Alcalá 
Una de cal y una de arena el pasado fin de sem ana para los 
e quipos del C.V. Alcalá. Cal para lo s e quipos c ade te mas
culino y c adete femenino A que vencieron en sus e n cuen
tros. la arena para los equipos juveniles que c ay eron de 
forma c lara ante s us respectivos rivales . 

Sorprendió el equipo cadet e 
masculino en su primer parti
do, no sólo por la victoria ante 
el C.V. Majadahonda por 3- 1, 
sino también por el buen jue
go mostrado en gran parte del 
encuentro. La mayoría de los 
jugadores, algunos proceden
tes de las escuelas de ini
ciación, se enfrentaban a un 
nuevo sistema de juego, pero 
no hubo ningún problema, 
todos lo entendieron desde el 
principio. Los alcalaínos se 
mostraron muy superiores 
técnicamente al Majadahonda, 
y sobre todo en ataque marca
ron las diferencias con su 
rival. Una grata sorpresa, los 
jugadores nuevos respondie
ron bastante bien. Los parcia
les finales fueron 25- 13, 25-
11, 18-25, 25-19. 

El C.V. ALCAIÁ cadete lo 
forman: Pacheco, Juárez, Gal
ván, Amosa, Falcón, Gómez, 
Paccini, Pascual, San Nicolás, 
Martínez y Tejedor. 

Victoria apurada pero al fin 
y al cabo victoria del cadete 
femenino A contra Rívas B. 
resultado 2-3 para las alcalaí
nas. 

Un muro es lo que se encon
traron las chicas de Juan 
Antonio Rivas, un equipo que 
defendía a muerte y que hacía 
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necesario varios ataques para 
terminar los puntos. Los 16 
fallos al saque que cometieron 
en el partido las alcalaínas 
hicieron peligrar la victoria. 
Esta faceta y la recepción son 
los puntos débiles de este 
equipo, que a pesar de todo va 
mejorando jornada a jornada. 
Por el momento dos victorias 
en dos partidos jugados. 

El A.D. Recuerdo sigue 
demostrando ser el mejor club 
masculino de Madrid. No dio 
ninguna opción al C.V. Alcalá 
al que venció en su cancha de 
Chamartín por un rotundo 3-
0. Los chicos de Germán no 
jugaron su mejor encuentro y 
cometieron muchos errores no 
forzados. De todas formas no 
es éste el rival que le tiene que 
preocupar al Alcalá ya que sus 
opciones pasan por superar a 
otros rivales como Leganés, 
Alcorcón o Coslada. 

Doble jornada la disputada 
por el equipo juvenil femeni
n o el pasado fin de semana. 
Victoria el sábado por la 
mañana a domicilio por 2-3 
ante el A.D. Bernardette y cla
ra derrota por la tarde por 0-3 
ante el C.V. Leganés en parti
do aplazado de la jornada 
anterior. 

Muchos problemas ha teni
do el equipo alcalaíno en estos 
dos partidos sobre todo por 
culpa de las lesiones, que 
afectan a algunas de sus 
mejores jugadoras. Su técnico 
Nacho está satisfecho con el 
trabajo realizado: "El sistema 
de juego es nuevo y poco a 
poco van entendiendo lo que 
se quiere de cada una de ellas. 
Al equipo le falta muy poco 
para coger el nivel ideal". 

Tiene que tener cuidado el 
equipo juvenil, que suma ya 
dos derrotas, si quiere tener 
opciones al final de la primera 
fase. 

También se ha disputado 
este fin de semana una nueva 
edición del Tomeo Ciudad de 
Alcalá en categoría juvenil y 
sénior. El club invitado fue el 
Campus Universitario de Ciu
dad Real. 

Los equipos del C.V. Alcalá 
no tuvieron ningún problema 
en superar a su rival, dema
siado flojo para poder inquie
tar a los alcalaínos. Los juve
niles y el primera división 
femenino vencieron sus 
encuentros por un contunden
te 3-0. El sénior masculino 
(combinación de jugadores de 
segunda y primera división) 
cayó derrotado en un igualado 
partido por 1-3 (15-25, 28-30, 
25-14, 24-26) . 

El próximo fin de semana 
comienza la competición de 
primera división. Todos los 
alcalaínos tienen ocasión a 
partir del próximo día 24 de 
ver voleiJ:t 1 de gran nivel. 

El equipo femenino jugará 
sus encuentros los domingos 
a las 11 '00 h . y el equipo mas
culino los domingos a las 
13'00 h . 

Manuel URETA RUBIO 

LIS mas•••• Jesí 11r1 .......... 
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1114-55 el C.B. mcalí 
apabullado 
en Salamanca 

Juan José Moro, encontró 
un mal momento para iniciar 
su etapa como entrenador al 
frente del C.B Alcalá de liga 
femenina. Nad a más y nada 
menos que contra el Sala
manca Halcón Viajes, uno de 
los favoritos a conseguir el 
titulo a final de temporada. 
El Salamanca, muy superior 
al equipo alcalaíno, aprove
chó sus bazas, barriendo 
literalmete de la cancha a las 
jugadoras del C.B. Alcalá. 

Ya decíamos la semana 
pasada, que iba a ser muy 
dificil que se cumpliera eso 
de "entrenador nuevo, victo
ria segura". Y así sucedió. 
Poco pudieron hacer las 
jugadoras complutenses 
ante un dificilísimo rival;-que 
cuenta con grandes jugado
ras muy expertas dentro de 
esta categoría. 

El C.B. Alcalá vio cómo su 
rival lo superaba en todos los 
aspectos. El rebote fue uno 
de los puntos donde el equi
po complutense vivió con 
impotencia la superioridad 
aplastante de las salmanti
nas. Un total de 42 rebotes -
27 defensivos y 15 ofensivos
del Salamanca, por tan sólo 
ocho de las alcalaínas mues
tra la clara diferencia 
existente entre ambos con
juntos. 

A esta superioridad hay 
que sumar la falta de efecti
vos del C.B. Alcalá, que no 
pudo contar con los servicios 
de su jugadora "techo", Ellen 
Bayer. A la falta de la nortea
mericana, Beatriz Sánchez, 
que reaparecía tras una 
lesión, jugó limitada fisica
mente. 

La primera victoria de las 
jugadoras de Juan José 
Moro puede estar cerca. En 
la sexta jornada se enfrenta
rán al equipo que actual
mente cierra la clasificación, 
el C.B.N., que, al igual que el 
Alcalá, aún no sabe lo que es 
ganar en la máxima catego
ría del baloncesto femenino. 

PUERTA de Madrid 
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Ambos equipos rememoraron Vieios duelos 
en los aue se enfrentaron en categoría superior 

98·92, el e.e. Alcalá venció 
al Ravet Guadalaiara 
El pabellón Ruiz de Velasco, vivió el pasado sábado 16 de 
octubre en la jornada cuarta de la liga E.B.A. un espléndido 
partido entre dos viejos conocidos · de esta región, el C.D. 
Alcalá y el Rayet Guadalajara. En un partido muy vibrante 
y lleno de emoción, el equipo complutense se hizo con la 
victoria final por un ajustado marcador, que no se vio 
decantado hacia el lado de los alcalaínos hasta los últimos 
segundos. El pívot del Alcalá, Marino Rodríguez, que fue el 
dueño bajo los tableros, y el base Marcos Gumiel que dirigió 
con maestría a su equipo, fueron los mejores del encuentro. 

Baloncesto de alto nivel fue el 
que se pudo ver en el pabellón 
Ruiz de Velasco, en todo un clá
sico del baloncesto regional, con 
jugadores complutenses en las 
filas del Rayet Guadalajara, y 
con jugadores alcarreños en las 
filas del C.B. Alcalá. 

El Guadalajara llegaba a la 
cancha alcalaína sin conocer la 
derrota, tras realizar un muy 
buen comienzo de temporada y 
situado en los primeros puestos 
de la clasificación general. Por 
su parte, el C.B. Alcalá venía de 
perder frente al Hoya Pozuelo 
Las Palmas, en un mal partido 
de los alcalaínos, que habían 
mantenido en sus anteriores 
encuentros una buena linea. Y 
el último sábado volvió a recu
perar la linea de juego, la inten
sidad y la actitud ganadora mos
trada en las dos primeras jorna-. 
das, dejando muy claro que pue
den vencer a cualquier rival. 

El partido tuvo alternativas en 
el marcador y no fue hasta los 
segundos finales cuando todo se 
decidió. El entrenador complu
tense, Francisco Diéguez, plan
teó un encuentro muy basado · 
en el juego interior, que con la 
gran actuación de Marino Rodrí
guez bajo los tableros, dio los 
resultados esperados. 

El Guadalajara en una prime
ra parte que inició muy igualada 
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en el marcador, consiguió su 
mayor ventaja a falta de seis 
minutos para el final de la pri
mera mitad. Diéguez con un 
tiempo muerto, volvió a situar 
las cosas en su sitio y el C.B. 
Alcalá se marchó a los vestua
rios con una ventaja de tres 
puntos, 40-37. 

La segunda parte comenzó 
con mucha rapidez por parte de 
ambos equipos, y el marcador 
reflejó la igualada durante la 
mayor parte del tiempo. A falta 
de cinco minutos, los jugadores 
complutenses consiguieron una 
ventaja de ocho puntos, que 
aunque se vio reducida en los 
últimos minutos poniendo 
mayor emoción al partido, per
mitió a los complutenses, gra
cias al acierto en los tiros libres 
hacerse finalmente con la victo
ria por 98-92. 

Al término del encuentro, los 
jugadores del C.B. Alcalá reci
bieron en el centro de la cancha 
una merecida ovación por parte 
de los aficionados que presen
ciaron el espectáculo ofrecido 
por complutenses y alcarreños. 

En la próxima jornada, los 
pupilos de Francisco Diéguez 
deberán enfrentarse al Adecco 
Estudiantes en su cancha, don
de una victoria podria auparles 
a las posiciones altas de la 
tabla. 

Un empate conua el Meioreño hubiera sido 
un resultado más Justo 

1·0 el Alcalá B perdió un valioso 
punto en los minutos nnales 
RESULTADO: Mejoreño, 1 (Mi11án, min. 89); Alcalá B, O. 
MEJOREÑO: Lanas, Hugo, Félix, Susarte, Fernando, Cho
pi, Pino, Cotorro (Edu, min. 90), Moisés, Carlos (Pedro 
Luis, min. 45) y José Mari. 
ALCALÁ B: Oliver, Palacios, Lolo, Martínez, José Luis, Ser
gio, Pelu, Sedano, Joaquín (Nacho, min. 74; sustituido por 
David en el min. 86), Iván y Guti (Pablo, min. 80). 
ARBITRO: Ángel Luis Martínez. Amonestó a los jugadores 
del Mejoreño, Félix y Pino y a los complutenses Palacios, 
Martínez y Pelu. 
INCIDENCIAS: Unos doscientos espectadores en el Muni
cipal de Mejorada. 

El Alcalá B dejó escapar en el 
campo del Mejoreño, tercer cla
sificado de la tabla y uno de los 
veteranos de la categoría, un 
punto que hubiera dado mucha 
moral a los jugadores, tras 
haber obtenido dos victorias 
consecutivas en las anteriores 
jornadas ligueras. Y cerca estu
vo de conseguirlo, ya que no 
fue hasta el minuto 89 cuando 
el equipo de la localidad de 
Mejorada se adelantó en el 
marcador, estableciendo el defi
nitivo 1-0. 

El partido fue bastante emba
rullado durante los 90 minutos 
reglamentarios, sin claras oca
siones de gol por parte de nin
guno de los equipos. El Alcalá 
B comenzó el partido con un 
ligero dominio sobre su opo
nente, en una primera parte 
que resultó muy igualada, y 
donde Carlos, por parte de los 
locales y Guti por los complu
tenses, estrellaron sendos balo
nes en los palos de las porterí
as defendidas por Lanas y Oli
ver respectivamente, convir
tiéndose en las jugadas más 
claras de gol de todo el primer 
período. La tónica del partido 
en la segunda parte no varió, 
con un juego falto de claridad. 

Los alcalaínos, muy ordena
dos y disciplinados, se dejaron 
dominar durante gran parte del 
encuentro, para intentar salir 
jugando a la contra y aprove
char la lentitud de la defensa, 
pero la estrategia les salió mal, 
y en los últimos minutos en los 
que el equipo se encerró dema
siado atrás, el jugador mejore
ño, Millán, que había salido 
minutos antes, batió al portero 
alcalaíno en el minuto 89, sin 
posibilidades de remontada 
para el Alcalá B. 

Para el entrenador complu
tense, Juan José Almeida, el 
Alcalá B hizo más méritos que 
su rival para haber conseguido 
un mejor resultado. 'Yo creo 

que por ocasiones y por juego, 
como mínimo habíamos mere
cido el empate". Almeida se 
mostraba satisfecho con su 
equipo: "Estoy contento por el 
desarrollo del encuentro por
que se ha jugado ordenado y 
quizás haya sido el partido más 
serio que hemos hecho, pero en 
el que nos hemos quedado sin 
premio". 

"Es duro perder así, pero lo 
que sí se ha visto es que en los 
tres últimos partidos se está 
progresando. No es la idea de 
juego que yo pretendo, pero al 
menos a nivel defensivo se ha 
ganado en seguridad", comentó 
el entrenador complutense, el 
cual sabía que su misión en 
esta semana iba a ser animar a 
sus jugadores. 

En la próxima jornada, el 
Alcalá B, situado en el puesto 
número once de la tabla, se 
enfrentará al EF Concepción en 
el municipal del Val. El Concep
ción se encuentra igualado a 
puntos con los complutenses, 
pero tres posiciones por debajo. 
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Ningún representante del avuntamiento acudió 
a la cena de la peña alcalaína, cosa que no había sucedido ames 

la peña Ricardo Flores 
celebró su IX Aniversario 
La peña de fútbol de la R.S.D. Alcalá, Ricardo Flores, celebró el pasado sábado 16 de 
octubre su IX Aniversario con una cena en el restaurante alcalaíno Tupamaro. En la 
cena, a la que no acudió ningún representante del gobierno municipal, estuvieron pre
sentes setenta comensales, entre ellos el presidente de la Deportiva, Rodolfo Gómez, 
que acompañado de su esposa, aprovechó la ocasión para anunciar a los peñistas que 
los partidos en casa volverán a disputarse los domingos por la mañana. 

La peña del que fuera uno de 
los grandes jugadores del Alca
lá, Ricardo Flores, ha celebrado 
en esta edición su noveno año 
dentro de las peñas futbolísti
cas vinculadas a la RS.D. Alca
lá. 

La cena, prevista inicialmente 
para las 22'00 horas de la 
noche del pasado sábado, 
comenzó con retraso. El alcalde 
de la ciudad, Manuel Peinado, 
junto al concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela, habí
an sido invitados por la directi
va al aniversario de la peña. El 
alcalde sí había confirmado la 
tarde anterior, que no iba a 
poder asistir, pero Pezuela no 
había hecho lo propio hasta 
última hora, por lo que se estu
vo esperando por si aparecía 
algún representante del ayun-
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tamiento complutense. "Del 
alcalde sí tenía noticias, pero el 
concejal de Deportes llamó a 
última hora a Ricardo Flores y 
le dijo que no iba asistir. Las 
invitaciones van hacia ellos 
porque son los mandatarios, 
pero siempre se tiene a alguien 
para que represente al ayunta
miento", comentó a PUERTA 
DE MADRID el presidente de la 
peña, Fernando Femández. 
Este percance disgustó inicial
mente a la peña, percance que 
"en los ocho años restantes no 
nos había pasado". 

Al final del acto se realizó la 
entrega de diferentes trofeos 
correspondientes a la tempora
da anterior. El capitán de la 
RS.D. Javier Moreno, recibió el 
premio al mejor jugador del pri
mer equipo. La cantera com-

plutense también tuvo su pre
mio. El capitán del juvenil del 
Alcalá, Sergio, recogió en nom
bre de todo su equipo, el galar
dón por el ascenso a la división 
nacional de juveniles en la 
campaña 98/99. 

Los toreros alcalaínos tam
bién tuvieron su apartado en la 
conmemoración del noveno 
Aniversario de la peña Ricardo 
Flores . En esta ocasión, el 
matador que asistió a la cena y 
al que se le reconoció su labor 
como torero, fue Jesús Romero. 
"Como mucha gente dice que el 
fútbol y los toros están reñidos 
y eso no es verdad, y como 
nosotros apreciamos mucho a 
los toreros de Alcalá, queremos 
otorgarles un pequeño trofeo", 
comentó Femando Fernández. 

La nueva derrota del Alcalá, 

el pasado sábado ante el Naval
camero dejó un sabor agridul
ce entre los peñistas, dado que 
se jugo mejor que en anteriores 
partidos, pero finalmente se 
perdieron los tres puntos. 

Para el presidente de la peña 
del mítico jugador compluten
se, el estado de las peñas está 
muy basado en el estado en el 
que se encuentre el equipo. 
"Las peñas funcionan depen
diendo de cómo juegue el equi
po. Si el equipo aquí, que es 
sobre todo donde se le ve más, 
no juega bien, pues hay gente 
que se desanima, y yo lo veo 
lógico porque cuando haces un 
partido tan malo como contra 
el Cercedilla es normal". 

El presidente de la peña y 
todos sus socios, veinticinco en 
total, poseen las mismas expec
tativas que la directiva del 
Alcalá, es decir, el ascenso a la 
segunda división B. Fernando 
Fernández quiere que el núme· 
ro de peñistas aumente, si las 
cosas mejoran y el equipo 
alcance un buen nivel en la 
presente temporada. "Estoy 
esperando para ver si el equipo 
va bien, y entonces, quiero 
subir más gente a la peña, y 
sobre todo gente joven que se 
ilusione con el equipo. El obje
tivo de la segunda B hay que 
intentarlo de todas las maneras 
posibles, eso seria muy impor
tante", concluyó Femández. 

PUERTA de Madrid 
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R.S.D. Alcalá 

El Navalcarnero arrebató los tres últimos puntos del Val 
que se disputaran en jornada de sábado 

0· 1 el Alcalá nelve a perder en su feudo 
La directiva ha cedido y los partidos volverán a jugarse los domingos por la mañana 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, O; Navalcarnero, 1 (Melo, min. 52) 
ALCALÁ: Yuste, Recio (Riki, min. 55), Dado (García, min. 82), Diego, Valentín (Pedro Ruiz, 
min. 76), Alberto, Piru, Martín, Montero, Lozano y Cobos. 
NAVALCARNERO: Raúl, Meleiro, Úbeda (Óscar, min. , 63), Ángel, Jaime, Ernesto, Sergio 
(Maestre, min. 55), Vallejo (Víctor, min. 85), Rojo, Santi y Melo. 
ARBITRO: Martínez Sánchez. Amonestó al alcalaíno Recio y a los jugadores del Navalcarne
ro, Úbeda, Sergio y 6scar. 
INCIDENCIAS: Unos 400 espectadores en el municipal del Val. 

La R.S.D. Alcalá no acaba 
de cuajar en el municipal del 
Val. Los aficionados complu
tenses esperaban que éste 
fuera el partido en que su 
equipo explotara definitiva
mente en su campo, ya que 
venían de ganar en el campo 
del Aranjuez, en un partido 
en el que mostraron el juego 
que son capaces de realizar. 

El encuentro contra el 
Navalcarnero, empatado a 
puntos con el Alcalá antes 
del comienzo del partido, 
parecía que iba a ser el de la 
unión entre afición y equipo, 
público que en el último par
tido en casa había pitado a 
sus jugadores por su mal 
juego. 

Los jugadores alcalaínos 
saltaron al terreno de juego 
con la clara misión de ganar· 
y agradar a su afición. Con 
un equipo muy ordenado 
sobre el campo y sin el ner
viosismo mostrado en ante
riores jornadas, el Alcalá rea
lizó una muy buena primera 
mitad. Con una entrega total 
de los jugadores y una feno
menal actitud, la Deportiva 
pudo marcharse al descanso 
con una clara ventaja, pero 
los goles no llegaron y el 0-0 
fue el resultado que quedó 
reflejado en el marcador al 
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término de la primera mitad. 
En el segundo periodo 

sufrió un cambio total res
pecto a lo visto en los prime
ros cuarenta y cinco minu
tos. Un gol tempranero del 
jugador del Navalcarnero, 
Melo, en el minuto 52, tras 
un semifallo de Yuste, provo
có que la buena imagen dada 
en la primera mitad por los 
complutenses, desapareciera 

del municipal del Val. Los 
visitantes, viéndose por 
delante en el marcador, 
empezaron a tocar el balón y 
realizar el juego que más le 
convenía, perdiendo el mayor 
tiempo posible. Por su parte, 
los alcalaínos, sin tener en 
cuenta que quedaba aún 
mucho tiempo para intentar 
la remontada, se pusieron 
nerviosos y aparecieron las 

C.D.A. Navalcarnero 

temibles prisas. Todo esto, 
unido a la presión del públi
co, provocó que el Alcalá 
jugara más con el corazón 
que con la cabeza, sin crear 
claras ocasiones de peligro, 
llegando al pitido final con el 
ya sabido resultado final de 
0-1. 

En la próxima jornada el 
Alcalá B se desplazará hasta 
el campo de La Mina, para 
enfrentarse a un colista 
Carabanchel, que aún no 
sabe lo que es ganar en la 
presente temporada. 

El Alcalá 
volverá a jugar 
los domingos 

El presidente, Rodolfo 
Gómez y la directiva del Alca
lá, tras pedir un año de con
fianza para el nuevo horario 
de partidos de la temporada 
99/00, es decir, los sábados 
por la tarde, finalmente han 
tenido que ceder y la R.S.D. 
Alcalá volverá a su horario 
habitual de los domingos por 
la mañana. 

Muchas cosas han sido las 
que se han unido contra las 
jornadas de los sábados. Las 
protestas de parte de los afi
cionados alcalaínos, la falta 
de resultados en las expecta
tivas levantadas por la direc
tiva en cuanto afluencia de 
público -que no ha variado 
excesivamente respecto a 
temporadas pasadas-, y 
sobre todo el mal juego de la 
Deportiva en su feudo , que 
más de uno lo ha hecho reca
er sobre el gafe de los sába
dos, han llevado a que el Val, 
a partir de la próxima jorna
da que se juegue en casa, 
vuelva a vivir los partidos del 
Alcalá los domingos, en su 
clásico horario de las 12'00 
horas de la mañana. 

2J de octubre de '1999 
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Cicloturistas del e.e. lplacea que participaron en la marcha La lluvia en la primera hora de la mañana restó participacion 

A las 1 O horas se dio la 
salida del velódromo muni
cipal Casimiro de Pablo a 
los 75 valientes participan
tes que, con impermeables 
y bien abrigados, fueron 
dirección Meco, Azuqueca 
de Henares -donde cuen
tan con un buen concejal 
de Deportes, Isidro Rodrí
guez, que gracias a él pode
mos contar la realización 
de este evento (sin comen
tarios). "Gracias"-. A conti
nuac1on Alovera, Quer 
"tachuela" que salvan 
todos por el eficaz ritmo de 
marcha llevado por el buen 
trabajo en la cabeza del 
grupo por los cicloturistas 
de !placea. Después de 
pasar por Torrejón del Rey, 
en el lugar donde está la 
cruz en recuerdo de Casi
miro de Pablo, se hizo la 
tradicional ofrenda de un 
ramo de flores por una 
representación de "ilustres 
cicloturistas". El alto de 
Las Castillas sirvió de rea
grupamiento y avit ualla
miento así como para 
comentar lo bien que se 

El trofeo al cicloturista más 
joven fue para Enrique Martos 

Jurado (C.C. lplacea) 
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A pesar del mal uempo, aue aunó participación 

Otro éxito del C.C. lplacea en el 
111 Memorial Casimiro de Pablo 
Los 75 participantes que tomaron la salida en el Campeona
to Social e.e. !placea - XIl Marcha eicloturlsta Memorial 
Casimiro de Pablo no tuvieron miedo al mal tiempo del 
domingo, donde una hora antes de la salida llovía "chuzos de 
punta", ni tampoco a los 65 kilómetros de la tradicional mar
cha, teniendo la suerte de llevarse un gran premio al estar 
todo el recorrido sin una gota de agua del cielo. Enhorabue
na, valientes (cuando hay voluntad se abre el camino). 

estaba comportando el 
tiempo. 

Tras el aviituallamiento, 
los cicloturistas partieron 
hacia Ribatejada, Daganzo, 
Alcalá sin ningún inciden
te. Una vez, Policía Local y 
Protección Civil escoltaron 
a los "esforzados" de la 
"serpiente multicolor". 
siendo la admiración de la 
organización del e.e. !pla
cea, así como de los parti
cipantes locales y foráneos 

que vieron cómo se unía la 
cantidad y calidad de los 
"ángeles de la guarda" en 
su paso por la ciudad 
Patrimonio de la Humani
dad. (El fruto del trabajo es 
el más dulce de todos los 
placeres) . 

A la llegada al velódromo 
municipal Casimiro de 
Pablo, final de esta bonita 
marcha federada, se hizo el 
último aviituallamiento. La 
entrega de trofeos a todos 

"Ilustres" cicloturitas depositaron un bonito ramo de flores donde 
cayó el padre del cicloturismo del e.e. lplacea, Casimiro de Pablo. 

los participantes corrió a 
cargo de José Luis de 
Pablo, hijo de nuestro 
desaparecido Casimiro. 
Los trofeos de la F.M.C. los 
entregó Félix Merino, en
cargado de la sección ciclo
turista de la Federación, al 
club más lejano y al más 
numeroso para la P.C. 
Cedena de Fuenlabrada; al 
más veterano, Pablo Tole
dano, también de P.C. 
Cedena, y al más joven 
para Luis Enrique Martas 
Jurado, C.C. Iplacea. ("La 
cortesía es por sí sola una 
fuerza". Voltaire). 

El C.C. Iplacea termina 
con este evento su tempo
rada ciclista deportiva. 
Ahora a esperar su asam
blea para el próximo 13 de 
noviembre y. cómo no, la 
suerte de la lotería, donde 
el e.e. Iplacea juega con 
ilusión el bonito número 
63.915, que por supuesto 
tocará a los que jueguen. 

L.S.T. 

La P.C. Cedena de Fuenlabrada 
fue el club más numeroso 

y más lejano 
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Matías Tejela en la novillada de Leganés con la que remató esta temporada 

Buen año para el novillero alcalaíno, que ha sido el triunfador del Bolsín 
de Ciudad Rodñgo v de las ferias de novilladas de Hervís v Arauzo de Miel 

latías Teiela finaliza la temporada 
con 35 novilladas toreadas 
El novillero alcalaíno Matías Tejela. de 16 años. ha finalizado la t emporada con un posi
tivo balance: 35 novilladas toreadas e importantes éxitos. c om o por ejemplo haber sido 
el triunfador del Bolsín de Ciudad Rodrigo. en Salamanca. o el t riunfador de las ferias 
de novilladas de Hervás. en Cáceres. y Arauzo de Miel. en Burgos . 

El primero participó en seis 
novilladas, el segundo die
cinueve y el tercero volvió a 
aumentar la cifra hasta 
treinta y cinco. Si sigue así, 
en un par de temporadas 
podría estar preparado 
para debutar con caballos 
primero y tomar la alterna
tiva después. No tiene prisa 
porque su objetivo es 
hacerlo bien. 

El deseo del joven noville
ro para este año es que sur
ja alguien que pueda ayu-

darle, facilitándole corridas 
para torear y así no dejar de 
entrenarse de cara a la pró
xima temporada. De 
momento cuenta con el 
apoyo de la Escuela Tauri
na de Madrid, con la que 
lleva desde sus inicios. 

Matias dedica todo su 
tiempo al toreo, algo por lo 
que está dispuesto a sacrifi
carse cuanto haga falta y 
que para él es mucho más 
que una profesión: "Es un 
arte, algo que se lleva den-

Matías Tejela 

tro". Todavía no ha tenido 
oportunidad de torear en 
Alcalá pero confia en que 
no tardando mucho pueda 
demostrar en su ciudad "su 
arte". 

Tejela triunfó en el Bolsín 
de Ciudad Rodrigo a princi
pios de a:ño , lo que resultó 
ser un buen augurio de lo 
que le depararian los rue
dos en los meses siguien
tes. No defraudó el joven 
alcalaíno, que ha demostra
do por toda España, desde 
febrero hasta octubre, sus 
ganas de llegar a ser una 
figura. Zamora, Burgos, 
Cádiz, Sevilla, Madrid . . ., 
han sido algunas de las 
provincias donde se le ha 
visto torear y donde ha 
dejado muy buen sabor de 
boca. En Leganés toreó la 
última novillada de la tem
porada, el pasado 11 de 
octubre, cortando dos ore
jas en los dos novillos que 
le correspondían. 

En una novillada que toreaba en un pueblo de Guadalaiara 

Sobre la temporada recién 
finalizada, Tejela declaró 
sentirse muy satisfecho, 
especialmente porque el 
haber toreado una treinte
na larga de novilladas le ha 
permitido "sentirse más 
seguro y suelto en el oficio". 
El objetivo es ahora seguir 
en la misma línea, sin dejar 
de torear para continuar 
puliendo la técnica y el esti
lo. 

Matías Tejela, primo del 
también torero compluten
se Regino Ortés, empezó en 
esto del toro hace tres años. 
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El novillero 'Paquiro Chico' 
recibió un puntazo en los testículos 

El novillero alcalaíno 
'Paquiro Chico' recibió un 
puntazo en los testículos 
cuando toreaba una novi
llada en Malacuera, pueblo 
de la provincia de Guadala
jara. Después de haber cor
tado una oreja en el primer 
novillo, llegó el segundo y a 
los segundos de brindarlo 
le pegó el empentón. El 
novillero tuvo que ser tras-

ladado rápidamente a la 
enfermería de la plaza don
de se le dieron algunos 
puntos. Afortunadamente 
la cosa no pasó del susto, 
aunque el joven no pudo 
regresar al ruedo a cumplir 
con su tercer novillo. 

Este es el segundo punta
zo que una vaca le da a 
'Paquiro Chico', además de 
muchos revolcones, pero, 

según el novillero , "uno 
quiere ser torero y lo que 
hace falta es arrimarse y 
arrimarse, mañana otra vez 
y pasado también", siempre 
sin perder de vista al ani
mal porque Jorge es cons
ciente de que una mala 
cogida, si no se cura bien, 
puede dejar secuelas para 
toda la vida y arruinar la 
mejor de las carreras. 

PUERTA de Madrid 



Reunidos en el 11 Congreso Internacional RESER 

140 exnenos europeos debaten en la UA 
la imponancia del Sector servicios En el conjunto de sesiones 

referidas al comercio exterior 
de servicios se señaló que a 
pesar de las dificultades que 
entraña su medición, el comer
cio de intangibles gana progresi
vamente peso en las balanzas 
comerciales de los países que 
integran la Unión Europea, 
habiéndose registrado un incre
mento de más de 4 puntos por
centuales en su participación en 
los últimos diez años. 

Alrededor de 140 expertos procedentes de Universidades, instituciones y empresas de 
diferent es países europeos participaron en el IX Congreso Internacional RESER (Red 
Europea sobre Servicio s y Territorio) que, baj o el título "Los servicios en el umbral del 
s iglo XXI: Crechniento, globalización y la Unión Económica y Monetaria", se celebró en 
la Universidad de Alcalá los pasados 7 y 8 de octubre. El congreso ha sido organizado 
por Servilab, laborat orio de investigación de las actividades de servicios, dependiente 
de la Universidad de Alcalá y la Cámara de Comercio e Industria de Madrid. 

Los congresistas debatieron 
las cuestiones más relevantes 
en el estudio de la actividad 
económica general y del papel 
central que los servicios de
sempeñan en la misma. A pe
sar de la importancia que las 
actividades terciarias tienen 
en las economías europeas, 
con un peso que según el país 
de referencia se sitúa entre el 
60 y el 70%, tanto en volumen 
de empleo como en valor aña
dido, las estadísticas y estu
dios sobre esta cuestión son 
todavía relativamente escasos. 

En el curso de los debates 
destacaron, por la especial 
atención que se les prestó, 
cuestiones como la regulación 
de empleo, la competitividad, 
el desarrollo de nuevas tecno
logías y el comercio exterior. 
La regulación de empleo fue 
tratada en la sesión inaugural 
del congreso por Amadeo 
Petitbó, presidente del Tribu
nal de Defensa de la Compe
tencia, y por Juan Mato, presi
dente de la Cámara de Comer
cio de Madrid, quienes aporta
ron distintos puntos de vista 
respecto al funcionamiento de 
los mercados de servicios des
de el acuerdo común de la 
necesidad de proseguir con los 
actuales procesos de liberali
zación. En este mismo senti
do, una ponencia destacó la 
importancia que tiene la libe
ralización de los mercados en 
la mejora de la eficiencia de 
los sistemas económicos. Un 
ejemplo importante lo consti
tuye el sector de las telecomu
nicaciones, tanto por su papel 
estratégíco como por los fuer
tes procesos de desregulación 
llevados a cabo. 

Diversas ponencias hicieron 
referencia al tema del empleo 
en el sector servicios , desta
cando la importancia de la 
participación femenina en este 
sector, la alta cualificación de 
su ocupación y su estratégica 
posición dentro de lo que pue
den ser las futuras oportuni
dades de crecimiento de 
empleo. 

Otro bloque temático desa
rrollado durante el Congreso 
fue el relativo a los servicios a 
empresas, destacándose de 
forma unánime el importante 
papel que este tipo de servicio 
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desempeña en las mejoras de 
productividad. 

El comercio electrónico e 
Internet fueron temas tam
bién tratados en varias ponen
cias. Este tipo de servicios son 
utilizados por millones de per
sonas en todo el mundo. De 

hecho, las transacciones co
merciales electrónicas alcan
zarán en 1999 los 11.000 
millones de dólares a nivel 
mundial, estimándose que 
esta cifra puede situarse en 
los 31.000 millones de dólares 
antes del año 2003. 

EDICTO 

En definitiva, el IX Congreso 
RESER ha mostrado la impor
tancia del sector servicios en 
las nuevas tendencias de com
petitividad y globalización. 

Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía de fecha 13 de octubre de 1999 Padrón 
correspondiente al TERCER TRIMESTRE DE 1999, de la Tasa por abastecimiento domici
liario de AGUA, DEPURACION y tasa de RECOGIDA DE BASURA, se comunica para general 
conocimiento, lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en periodo voluntario, del 15 de octubre de 1999 al 20 de 
diciembre de 1999, o inmediato día hábil posterior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en la oficina del SelVicio de 
Gestión de Abonados SERAGUA, C/ Nebrija nº 3 , en horario normal de atención al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos mediante la 
publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a través de 
edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el artículo 124,3 de la vigente 
Ley General Tributaria. 

Recursos: Contra dichos recibos se podrá presentar, durante el periodo voluntario, la recla
mación que a su Derecho estimen oportuna ante la Empresa Adjudicataria, que dispondrá del 
plazo de un mes para resolverla, y quince días más para notificar la resolución que corres
ponda; si aún así persiste la disconformidad, el interesado podrá optar entre interponer 
recurso Contencioso Administrativo ante el Juzgado de lo Contencioso Administrativo de 
Madrid, en el plazo de dos meses a contar desde la recepción de la notificación de la resolu
ción o, en el plazo de tres meses a contar desde la citada notificación, acogerse al sistema 
arbitral ante la Junta Arbitral de Consumo de la Comunidad de Madrid, presentando el 
correspondiente escrito. Dicha oficina citará a las dos partes, siendo su decisión vinculante, 
y ante la que no cabe recurso alguno, todo ello según lo dispuesto en la Ley 36/1988 de régi
men Jurídico del Arbitraje y el Real Decreto 636/1993, que regula el sistema arbitral de Con
sumo. 

Por otra parte, contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo 
de un mes, ante el Ilmo. Sr. Alcalde, a contar desde el día siguiente al de finalización del perí
odo de exposición al público del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar desde el siguien
te al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los efectos de recla
maciones por las personas interesadas. 

Alcalá de Henares, a 13 de octubre de 1999 

EL ALCALDE 
Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. lnntamiento 
de Alcalá de Henares 
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AURA: Hembra. 
BABAS: Macho. Mastín. 

Un año y medio. Muy buen carácter. 
Tamaño mediano. 1 año. 

Ideal para familia con niños 
FIONA: Hembra. Adulta. Ideal para hacer compa

ñía a una persona mayor. 

Miles de animales son sacrifi
cados cada año en la Comuni
dad de Madrld. Los que fueron 
acogidos en albergues tuvieron 
más suerte. Pero eso no es su
ficiente. Ahora estos animales 
necesitan un nuevo hogar, una 
familia que los adopte. 

En el refugio de la Sociedad 
Protectora de Animales de Al
calá se acogen perros de dife
rentes tamaños y edades, por lo 

Monitores 
de tiempo libre 

Con el objetivo de formar 
a personas capacitadas de 
diseñar, organizar y poner 
en marcha acciones y pro
gramas que potencien la 
participación y el desarrollo 
personal y social, el Centro 
de Formación, Recursos y 
Actividades Juveniles 
(FRAC), de la concejalía de 
Juventud, que dirige la edil 
Beatriz de Miguel, abre el 
plazo de inscripciones del 
Curso de Monitores de 
Tiempo Libre correspon
diente al año 2000 que se 
desarrollará del 15 de ene
ro al 24 de junio. 

El programa del curso 
consta de una fase teórico
práctica en la que se estu
diarán los conceptos de la 
animación sociocultural y 
tiempo libre, psicopedago
gía para la animación, so
ciología, organización de 
actividades, técnicas y re- · 
cursos y educación am
biental. Asimismo, tiene 
una fase de prácticas que 
consiste en la realización 
de una actividad intensiva 
durante quince días (cam
pamento o similar) y 3 
meses de actividad conti
nuada. 

Las inscripciones se pue
den realizar en la Casa de 
la Juventud de lunes a 
viernes de 18'00 a 22'00 h. 

PUERTA de Madrid 

¡somos chuchos chachis! 
iAdóptanos! 

cual seguramente encuentras 
alguno afin a tus deseos y que 
se pueda integrar en tu vida y 
costumbres. También para vigi
lar tu empresa, finca, etc. 

Los animales pasan un rigu
roso control veterinario. Se en
tregan desparasitados, esterili
zados, vacunados e identifica
dos. La cuota a abonar para 

Fiesta a benencio del albergue 
para perros abandonados 

La Protectora de Animales 
de Alcalá de Henares ha orga
nizado la ya tradicional fiesta 
a beneficio del albergue para 
perros abandonados, que este 
año cumple su sexta edición. 
La cita es el domingo 31 de 
octubre, a partir de las 23 
horas, en la sala de fiestas 
NIDO (Camino de los Afligidos, 
s/n). Durante la fiesta actuará 

el grupo "SÜ". 
Las entradas, con consumi

ción, se venderán al precio de 
1.600 pesetas. 

Hay que recordar que la sala 
de fiestas no permite el acceso 
con calzado deportivo. Ade
más, la organización ruega no 
acudir a la fiesta con abrigos 
de pieles. 

Desole de moda para Tallas Especiales 
La Asociación Española de 

Enfermos de Obesidad Mórbi
da, con sede en Alcalá, ha 
organizado un pase de mode
los para recaudar fondos con 
los que mantener sus activida
des. El alíciente del desfile es 
que se mostrará ropa de Tallas 
Especiales, porque tener unos 
kilos de más no tiene que 
estar reñido con ir a la moda. 

La cita es el viernes 22 de 

octubre, a las 20'30 horas, 
en la cafetería VERSUS sita 
en la calle Trinidad. La entra
da cuesta l. 000 pesetas e 
incluye consumición. Cuatro 
tiendas alcalaínas especializa
das colaboran desinteresada
mente en esta iniciativa, entre 
ellas "Moda Femenina en 
Tallas Grandes". situada en el 
número 7 del Paseo de la Ala
meda. 

El domingo 24 de octubre, Día del DOMUND 
El día del DOMUND (Domin

go Mundial de Propagación de 
la Fe) se celebra este año el 
domingo 24 de octubre. En 
Alcalá, como en el resto del 
mundo, bajo el lema "Los 
misioneros, hermanos de to
dos", se recaudará donativos 
para que los misioneros que 
dedican su vida a ayudar a los 
más desfavorecidos cuenten 
con fondos con los que aten-

der las necesidades urgentes 
de los pueblos en desarrollo. 

En la campaña del DO
MUND 98 se recaudó en la 
Diócesis de Alcalá algo menos 
de 16 millones y medio de 
pesetas, lo que supone una 
media por persona de 24 pese
tas, muy por debajo de la 
media nacional que se cifra en 
85 pesetas por persona. 

cualquiera de ellos es de 7.500 
pesetas. 

Además te aconsejaremos de 
los cuidados necesarios, de su 
incorporación al hogar, empre
sa, finca, etc. y de todas las du
das que te surjan al respecto. 

Para más información llamar 
al teléfono 639 10 00 08. 

Las fotografías muestran 
algunos de los animales que 
están listos para la adopción. 

El Club notario 
de Alcalá celebra 
la ·ceremonia 
de Entrega 
de Banderas' 

El Club Rotario Alcalá de 
Henares-Complutense cele
brará su "Ceremonia de 
Entrega de Banderas" el 
viernes 22 de octubre, a 
partir de las 21 '30 horas, 
en su sede social sita en el 
Restaurante La Cúpula (c/ 
Santiago 18). Al acto han 
sido invitados: el general 
jefe de la BRIPAC, José Sie
rra Tabuenca, a quien 
corresponderá entregar la 
bandera española; un 
miembro del gobierno de la 
Comunidad de Madrid, que 
entregará la bandera de la 
CAM; el primer teniente de 
alcalde del Ayuntamiento 
de Alcalá, Luis Suarez, que 
hará entrega de la bandera 
de la ciudad complutense; 
y presidenta del Club Rota
rio de Alcalá, Paquita Gon
zález Martín, que entregará 
la bandera rotaria. 

Asimismo se otorgará la 
credencial de Socio de 
Honor del Club Rotario 
Alcalá de Henares-Complu
tense al rector de la Univer
sidad de Alcalá, Manuel 
Gala. 
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El rector y el alcalde de la ciudad recibieron a los tunos y posaron con ellos en el patio Trilingüe 

lo único que no gustó al público fue la descaliftcación de las 
ues tunas favoritas para los premios del ·111 Cenamen de Tunas de Alcalá' 

Alcalaínos v tunos de toda España 
companieron un fin de semana inolvidable 
El ·m Certamen de Tunas de Alcalá de Henares', celebrado los pasados 15 y 16 de octu
bre en la ciudad complutense, se saldó con un impecable éxito de organización por el 
que hay que felicitar a la tuna anfitriona, la de la Universidad de Alcalá. Sólo la con
cesión de los premios, al resultar descalificadas las tres tunas favoritas, contrarió a 
tunos y espectadores, que con una soberana pitada expresaron su contrariedad. 

Aunque las actividades del cer- de la Universidad Cisneriana. los Santos Niños hasta la plaza de 
tamen no comenzaban hasta el Ya por la tarde y después de la Cervantes, donde las tunas ronda
día 15, la noche anterior ya se comida, que los tunos aprovecha- ron a las jóvenes estudiantes de 
pudo ver a algún grupo de tunos ron para empezar a con.fraternizar Turismo de la escuela de Guadala
recorriendo Alcalá. El viernes por o reencontrarse con viejos amigos, jara de la UA, que les acompaña
la mañana, y tras explicar a los daba comienzo el certamen pro- ron y atendieron durante los dias 
medios de comunicación en qué piamente dicho con el primero de que duró el certamen. La ronda de 
iba a consistir el certamen, parte los pasacalles que se ofrecieron los centros regionales, que no se 
de las tunas participantes eran por el centro de la ciudad y con la celebra en ningún otro sitio de 
recibidas en tono distendido y cor- actuación de la mitad de las tunas España y de la que disfrutaron 
dial por el alcalde de la ciudad, participantes en el salón de actos por igual tunos y socios de las 
Manuel Peinado, y el rector de la de la antigua Universidad Laboral. casas regionales de Alcalá, ocupó 
UA, Manuel Gala, en el Paraninfo El pasacalles salió de la plaza de gran parte de la noche. 
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Nuestra compañera 
María Luz Sevilla presentó el 

111 Certamen de Tunas de Alcalá 

Es11e11•1res ·--· 11 lllCIW 
111Tm111 llalí ... ........ 

Al día siguiente, sábado 16, con 
pocas horas de sueño pero el mis
mo entusiasmo, las tunas com
partieron unas cervezas y produc
tos típicos alcalaínos con los que 
quisieron sumarse a ellos en el 
Huerto de los Leones, y por la tar
de de nuevo pasacalles, con más 
público que el dia anterior, y ac
tuación en la antigua UIA, rema
tando con la entrega de premios. 

Las tunas participantes, des
pués de que fallaran casi a última 
hora las procedentes de Perú y 
Méjico, fueron finalmente: Inge
nieros Técnicos de Obras Públicas 
de Madrid, Compostelana, Univer-
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La calle Mayor y la plaza de Cervantes se llenaron de público para presenciar los pasacalles de las tunas. 
sitaria del Distrito de Jaén, Uni- económica, fueron: al 'Mejor Solis- de Minas de Madrid; al 'Mejor García Vivas, agradeciendo la res
versitaria de Almeria, Ingenieros ta' para el dúo de solistas de la Pasacalles', premio que otorga la puesta de alcalaínos y tunas invi
de Minas de Madrid, Universitaria Tuna de Granada; al 'Mejor Pan- Tuna de la UA, para Granada. tadas, dio por concluido el III Cer
Politécnica de Linares, del Distrito dereta' para la Tuna de Almeria; al Unas breves palabras del direc- tamen de Tunas de Alcalá de de las Palmas de Gran Canaria y del Distrito Universitario de Gra- 'Mejor Bandera' para Ingenieros tor de la Tuna de la UA, Carlos Henares. 
nada. Las cuatro primeras actua-
ron en la UlA el viernes y realiza-
ron el pasacalles el sábado y las 
cuatro últimas empezaron el vier
nes con el pasacalles y cerraron el 
certamen el sábado. 

Cuando actuó la última de las 
tunas que participaban en el cer
tamen, salió a escena la Tuna de 
la Universidad de Alcalá deleitan
do a los espectadores con su 
música mientras deliberaba el 
jurado, compuesto por Manuel 
Ruiz, director del Conservatorio de 
Alcalá; Femando Calleja, presi
dente de la Sociedad Lírica Com
plutense; Roque Baños. composi
tor y director de orquesta; Pedro 
Chamorro, catedrático de Plectro y 
Púa del Conservatorio; Caridad 
Simón, catedrática de Púa del 
Conservatorio; José Miguel Peña
rocha, compositor y director de 
orquesta; y Juan Antonio Pérez, 
miembro fundador de la Tuna de 
la UA. 

La resolución del jurado se 
hacía pública poco después, pro
vocando las sonoras protestas de 
los espectadores cuando se dijo 
que, en cumplimiento de las nor
mas de la organización, habían 
quedado descalificadas para los 
tres primeros premios del certa
men, la tuna de las Palmas, por no 
ejecutar una obra instrumental, y 
las de Ingenieros de Minas y Gra
nada, por exceder su actuación 
del tiempo máximo asignado (20 
minutos). Hay que decir que el 
público se enfadó más que las 
tunas descalificadas, que en todos 
los casos conocían las normas ,y 
que, a pesar de todo, quedaron 
encantados de su visita a la ciu
dad complutense. 

El tercer premio, dotado con 
75.000 pesetas, fue declarado 
desierto; el segundo, dotado con 
125.000, fue para la Tuna Com
postelana que lo recibió de manos 
del concejal de Turismo, Francisco 
Calles; y el primero, dotado con 
250.000 pesetas y entregado por 
el Vicerrector de Infraestructuras 
de la UA, Manuel Mazo, fue para 
la Tuna de Jaén. 

Las menciones, sin dotación 
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r SUZUKI GRAND VITARA 1 TURBO DIESEL 

garantía 3 años! asistencia 24 horas 
TODO TERRENO TURISMOS , 

SENTIDO MOVIL 
SI QUEREMOS UN COCHE PARA DISFRUTAR 7 

QUE EL FIN DE SEMANA NOS LLEVE 
FUERA DE COBERTURA. 

-+MOTOR TURBODIESEL DE 87 cv. 
-+ DIRECCION RSISTIDR 
-+ CIERRE CENTRRLIZRDO 
-+ ELEVRLUNRS Y RETROVISORES ELÉCTRICOS 
-+ DOBLE RIRBRG 
-+TRACCIÓN "ORIVE SELECT" 4x4 
-+ RIRE RCONDICIONRDO 

TIE:Mlt &ltNTIOO 

TORREJON DE ARDOZ 
Avda. Constitución, 200 
Tlf.: (91) 656 33 97 QUI LES 

ALCALA DE HENARES 
Ctra. N-11 , km. 31 '600 

Tlf.: (91) 888 49 11 
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la junta direcuva se reunía por primera vez en la ciudad complutense 
para celebrar su sesión ordinaria mensual 

'Médicos sin Fronteras' de España 
recibió en Alcalá la noticia de la 
concesión del Premio Nobel de la Paz 
La junta directiva de la sección española de 'Médicos sin Fronteras' recibió la noticia de la 
concesión del Premio Nobel de la Paz en Alcalá, donde se habían reunido por primera vez 
para celebrar su sesión ordinaria mensual, los días 15, 16 y 17 de octubre. No fue casuali
dad que hubieran elegido la ciudad complutense para reunirse. Algo tuvo que ver su presi
dente, Miguel Angel Pérez, que es alcalaíno de nacimiento, vecino de la ciudad e incluso tra
baja aquí, como médico"de atención primaria del Centro de Salud Reyes Magos. Con él man
tuvimos la siguiente entrevista, para conocer algo más de esta organización humanitaria 
que ha sido merecedora del Premio Nobel de la Paz y que en unos meses iniciará una inten
sa campaña destinada a humanizar el mercado internacional de medicamentos. 

¿Qué labor, merecedora ahora 
del Premio Nobel de la Paz, es la 
que desarrolla 'Médicos Sin 
Fronteras'? 

Después de veintiocho años de 
trabajo y actualmente presentes en 
82 países del mundo ... Es dificil 
resumir nuestra labor. Quizás lo 

~ 
GIMNASIO GIMNASIO 
OLIMPIA OLIMPIA 

que más nos enorgullece y una de 
las razones que ha argumentado 
con más peso la academia, ha sido 
la cuestión de la independencia de 

.,. ...... _ ............ 
··-·........... Nrlz, 

llcllll•' la ............ ......... 
la organización. Desde que se fun
dó MSF, la independencia ha sido 
un elemento que hemos cuidado 
muchísimo. Supongo que unas 
veces habremos conseguido mayor 
grado que otras, pero en cualquier 
caso sí que ha estado latente ese 
pensamiento en cada una de nues
tras acciones: la independencia de 
acción ante los poderes econó
micos, políticos, religiosos, milita
res y de otra índole. 

Nacieron con el objetivo de 
ayudar allí donde hiciera falta 
una intervención sanitaria ... 

Sí, pero con una especificidad: 
el deseo de acompañar toda acción 
de ayuda con el testimonio de lo 
que estaba sucediendo, llegando 
en ocasiones a la denuncia, seña
lando con el dedo a los responsa
bles de las situaciones. Probable
mente ésta sea una de las especifi
cidades de esta organización de 
ayuda humanitaria, sanitaña en 
este caso, pero con el añadido de la 
protección de la población, la 
denuncia de los derechos humanos 
y la defensa del derecho interna
cional humanitario. Eso es todo lo 
que conforma la acción humanita
ria y que a veces no se entiende 
bien, porque el adjetivo humanita
rio se utiliza ahora hasta para tirar 
bombas. 

MSF han sido pioneros en 
muchas cosas, empezando por la 
denominación 'Sin Fronteras' 
que hoy tantas organizaciones 
han adoptado, pero sobre todo 

· Centro Profesional 
PESAS * FITNES * CARDIO-VASCULAR * KARATE . 

AIKIDO * KICK-BOXING * AEROBIC * STEP 
TONIFICACION * GIMNASIA DE MANTENIMIENTO 

BAILES DE SALON *RAYOS U.V.A. 
OPOSICIONES POLICIA Y BOMBERO 

Estamos en el centro de Alcalá 
c/ Infantado, 5 Uunto a la RENFE) - Tif.: 91 880 56 07 
\ºISITF. '\l'ESTF{r\S 1:\ST.\L,\CIO:\ES. ( O\JP,\l~E :\U ESTROS PRECIOS. 

Y DESPUES DECID,\ 
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Tu tienda de Imagen y Sonido especializada 
¡¡A LOS MEJORES PRECIOS!! 

C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 

Tlfno.: 91 881 25 94 
907 180 123 
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Miguel Angel Pérez es presidente de la sección española de 
Médicos Sin Fronteras desde junio de 1998. 

MSF celebró en la facultad de Económicas de la UA una charla 
coloquio con socios y simpatizantes de la organización 

porque con ustedes empezó a 
crecer un movimiento solidario 
en el que cualquier ciudadano 
sentía que debía colaborar de 
una u otra forma. 

Creo que sí. El apellido 'Sin 
Fronteras' dio lugar a un movi
miento internacional que podría
mos llamar el ' Sinfronterismo' que 
tuvo mucho auge sobre todo a 
finales de los años 70. Subyace el 
espíritu de rebeldía contra el poder 
establecido con el que nació MSF 
en el 71, en Francia, después de la 
resaca del Mayo del 68, impulsado 
por un grupo de médicos y perio
distas, con la reivindicación de la 
participación social al margen de 
los canales oficiales. Creo que 
todavía nos mueve algo de eso, a 
pesar de lo mucho que ha cambia
do el mundo desde entonces hasta 
hoy. 

Después de haber estado nomi
nados cinco años consecutivos, 
¿cómo ha recibido MSF el pre
mio de la Academia sueca? 

La realidad pura y dura es que 
para nosotros el día de la conce
sión, el 15 de octubre, era un día 
normal, no teníamos prácticamen
te nada preparado y nos pilló total
mente de sorpresa. A mí concreta
mente me pilló en la calle Libre
ros, en el coche, que se me caló 
incluso porque pensé en lo que se 

nos venía encima. Fue mi primera 
reacción, porque efectivamente 
esto era algo muy gordo. Uno no 
llega nunca a ser consciente de qué 
puede suponer esto, primero para 
la organización y al final, y mucho 
más importante, para las poblacio
nes para las que trabajamos, por
que todo nuestro afán y toda nues
tra preocupación es que el benefi
cio de este premio recaiga en las 
víctimas. 

¿De qué sirve este premio, 
aparte del reconocimiento al tra
bajo desarrollado? 

Primero para hacer un ejercicio 
de humildad y saber seguir traba
jando cada día como hasta ahora, 
como si nada hubiera pasado. En 
segundo lugar, el aumento de cre
dibilidad que puede suponer el 
premio nos preocupa mucho el 
saber gestionarlo, precisamente 
para que el beneficio que de ello se 
derive vaya a parar a las víctimas 
que son las que nos interesan, son 
nuestra razón de ser y de existir. 

¿Cambia en algo las cosas ser 
Premio Nobel de la Paz? 

Desde el dia 15 soy un hombre a 
un teléfono pegado, nunca me 
habían hecho tantas entrevistas en 
mi vida. En ese sentido sí que 
cambia, pero las conversaciones, 
discusiones o debates en el seno de 
la organización no han cambiado 

de momento y si no lo han hecho 
ya, no creo que lo hagan después. 
Lo que sí es cierto es que proba
blemente ahora estemos en el pun
to de mira, al menos durante una 
temporada, lo que produce una 
sensación de responsabilidad que 
apabulla. En cualquier caso mis 
mensajes constantes a todos los 
miembros de la organización son a 
favor de seguir manteniendo la 
humildad que nos ha caracterizado 
siempre, y que no se nos ' suba el 
pavo' porque podemos perder el 
norte. 

¿Cuántos colaboradores tiene 
MSF en Alcalá? 

Actualmente tenemos alrededor 
de 450 socios, de los que colabo
ran con aportaciones económicas, 
pero con fidelidad y compromiso. 
Y expatriados -personas que han 
salido a trabajar sobre el terreno-, 
creo que sólo yo. También hay 
algún voluntario de los que cola
boran con la organización cuando 
hay algún evento y sin los que no 
podríamos hacer todas las accio
nes de sensibilización que hace
mos. El premio es de todos ellos y 
sobre todo de las víctimas. 

¿Todos los que forman parte 
de MSF son médicos? 

A pesar del nombre, sólo somos 
médicos el 20% de la gente que 
está trabajando en el terreno, un 

40% es personal de enfermería y el 
resto son arquitectos, abogados, 
economistas, especialistas en agua 
y saneamiento, logistas . . . Parece 
que el nombre asusta a la gente 
que no es sanitaria, cuando casi la 
mitad de los que trabajamos en el 
terreno no son sanitarios, cientos 
de personas sin los que sería impo
sible funcionar. 

¿Dónde tienen presencia? 
Tenemos 18 secciones en 18 paí

ses distintos, la mayoría europeos 
pero también de EEUU, Canadá, 
Japón, Hong Kong y Australia. 
Estarnos presentes a nivel interna
cional en 82 países, prácticamente 
en todos los países del mundo. La 
sección española está presente en 
Africa y en menor medida en Lati
noamérica, por proximidad cultu
ral e histórica, y en la cuenca del 
Mediterráneo. En el sureste asiáti
co no trabaja la sección española. 
Allí tienen otras secciones una pre
sencia muy importante y cuando 
necesitan nuestro apoyo, como 
ahora en Timor, se lo darnos. Tra
bajamos en casos puntuales de 
necesidad, corno conflictos bélicos 
o desastres naturales, pero nuestra . 
presencia es constante, lo que nos 
da una capacidad rápida de reac
ción en situaciones de crisis. 

Mª Luz SEVILLA 

(¡¡NACE UNA NUEVA TIENDA CON LOS MEJORES SEMINUEVOS!!) 
Toda la tranquilidad que le ofrece una 
compra inteligente por ... 

•Precio. 
•Seriedad. 
•Atención personalizada 
•Amplio surtido. 
• Revisados y garantizados. 
• Financiación a su medida. 
• La confianza del mejor consejo. 

LA NUEVA FORMA DE ENCONTRAR TU COCHE. NUESTRO COMPROMISO ES LA CALIDAD. 
Paseo de los Curas, 13 - Teléf.: 91 883 28 74 - Teléf. y Fax: 91 883 18 61 - 28801 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Viernes, 22 - 20'00 horas 

MÚSICA 

cuaneto Pomorski 
Waldemar Kosmieja (violín) 

Dorota Gajek (violín) 
Zbigniew Milewski (viola) 

Malgorzata Weglerska 
(violonchelo) 

Precio de las localidades: Butaca 
d e Patio : 1.450 ptas. (8'7 1 Eu .), 
Butaca de Anfiteatro : 1.250 ptas. 
(T5 1 Eu.). Silla de palcos: 1.0 50 
ptas. (6 '31 Eu.). 

~~~~- @) ~~~~-

Sábado, 23 y Domingo, 24 

20'00 horas 

TEATRO 

ftlAllA presenta 

Con: Juan F. Ramos, Joe O'Curne
een, Raúl Cano, Fidel Fernández 

Dirección: David Ottone 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.450 ptas. (8'71 Eu.) . 
Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
(T 51 Eu.) . Silla de palcos: 1.050 
ptas. (6'31 Eu.). 

11 UI iifili 6tJ1t\1:!®'ít1l1M11!11 
Asociación GRUTEAR 

Viernes, 22 - de 18 a 21 h. 
Sábado, 23 - de 12 a 14 h. 

Salón de actos del 
Centro Municipal de Salud 

(e/ Santiago, 13) 

VIERNES, 22 
- " Apertura de lás 11 Jorna
das'', por Salvador Guardiá 
Vida!, concejal presidente de 
Ciudad Saludable. 
- " Alcoholismo femenino" , por 
el Dr. Rubio Valladolid, doctor en 
medicina, psiquiatría y presiden
te de Socidrogalcohol-Madrid. 
- " Nuevos tratamientos farma
cológicos", por el Dr. Pascual 
Arriazu, doctor en medicina, psi
quiatría y vicepresidente de Soci
drogalcohol-Madrid. 
- " Publicidad y alcoholismo", 
por María Cruz Alvarado López, 
publicista del Colegio Universita
rio de Segovia, de la Universidad 
de Madrid. 

SÁBADO, 23 
- " Disertación" de los represen
tantes de los municipios de 
Meco, Torrejón y Alcalá. 
- "Alcoholismo en familia", por 
el Dr. Yela López, psicólogo 
especialista en alcoholismo. 
- " Clausura de las 11 Jorna
das'', por el presidente de GRU
TEAR, José Macías Soto. 

Presenta y modera: 
José Macias Soto 

2:5 de octubre de ,999 

ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 27 y jueves, 28 
18'30 y 21'00 horas. 

"llluminata" 
Dirección: John Turturro 

Guión: 
John Turturro y Brandon Cole 

Intérpretes: John Turturro, Ka
therine Borowitz, Christopher 
Walken, Susan Sarandon 

Estados Unidos, 1998 - 120 min. 
Versión Original en inglés 

con subtítulos en castellano 

Jiü Ft1M:1 ¡rn:! ¡Ji i:t:o ¡1a11 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Sábado, 23 y Domingo, 24 
20'00 horas 

DANZA ESPAÑOLA 

Jorge Perláñez 
v su ballet 

presenta 

.. Hechizo" 
Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas tercera edad, 
parados, entidades culturales y 
ciudadanas y amigos de la Fund a
ción y niños menores de 14 años. 
4 0 0 p esetas afiliados a CC.0 0 . 
En las funciones irúantlles todos 
los niiios serán obsequiados con 
un chocolate 

EXPOSICIONES 

Museo de la Catedral 
de Alcalá 

(entrada por los portones del patio) 

Hasta el 19 de Diciembre 

1 euosición 
"El Mundo Andino, 

avervHoV" 
Muestra de la cultura y 

artesanía peruana 
en su rica diversidad 

Horario: Mañanas de 10'30 a 13'30 h. 
Tardes de 16'00 a 18'00 h. 
(excepto lunes no festivos) . 

~~~~- @) ~~~~-

GUADAWARA 
Uceo caracense 

Octubre 
Lunes a viernes, 

de 10 a 14 h. 

..Ciencia v Técnica 
enue el Vleio 

v el Nuevo Mundo, 
s111os D-11111" 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 1 de Noviembre 

El 1ar11és de SanDllan 
vsuépoca 

Exposición conmemorativa 
del sexto centenario 

de su nacimiento 
A través de esta exposición, una 
de las actividades programadas 
en conmemoración del Sexto 
Centenario del nacimiento de 
Íñigo López de Mendoza, primer 
marqués de Santillana, recupe
ramos una de las figuras más 
sobresalientes del siglo XV, tan
to por su influencia en la política 
y la cultura castellanas, como 
por su importante obra literaria. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 1 de Noviembre 

Minaote, 
Fin de siglo 
Entre el humor 

vlaternura 
Con motivo de la entrega del Pre
mio Iberoamericano de humor 
Gráfico "Quevedos" a don Antonio 
Mingote Barrachina. Es la mues
tra antológica más importante rea
lizada sobre este autor. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

CASA DE lA JDEITUD 
(Avda. del Val, 2) 

RED DE ARTE JOVEN 

Hasta el 31 de Octubre 

Rita Niño [Pintura) 

GUTEMBERG 
C/ Cruz de Guadalajara, s/n 

(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Hasta el 30 de Octubre 

Juan Grande le111SJ 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

111•¡t:tJ:te•lfJ111:111 tt 
Servicio Municipal 

de Archivos y Bibliotecas 

Biblioteca Central. 
Edificio Caracciolo 

(Plaza de San Julián, 1) 

Hasta el 22 de Octubre 

11 Encuentra 
lntemaclonal 

.. Hlspanla en la 
anUgüedad tardía" 

111 Ciclo de Teatro 
del Centra Castilla la 

Mancha de Alcalá 
Salón Alcalá 

Centro de Comunidades 
(c/ Pescadería, s/n) 

20'00 horas - entrada libre 

Viernes, 22 

Casa de Valladolid en Madrid 

lm•• "'José ZOnlllan 
presenta 

.. la 111rca sin peSC1d1r" 
de Alejandro Casona 

Sábado, 23 

Casa de Guadalajara en Madrid 

Grupo ··auero va11e10--· 
presenta 

.. Plsho de sonera" 
de Jaime de .Armiñán 

Domingo,24 

Centro de Castilla La Mancha 
en Alcalá 

Duelos v Quebrantos 
presenta 

"Siete Gritn en el lar'' 
de Alejandro Casona 

~~~~- @) ~~~~-

Te a tra Unhrersharlo 
lAGAlERA 

(C/. Santo Tomás, s/n) 

Viernes, 22 y Sábado •. 23 
20'00 horas 

la Barca - Teatro 
presenta 

'-Yodo va bien" 
Autor: Javier de Dios 

Dirección: Javier de Dios 

Intérpretes: Esther Ramos, 
Juanma López, Verónica 

Rodríguez, Jorge Cachero, 
David Díaz y Francisco Bueno. 

PUERTA de Madrid 



CARTElERA- CINES ----
Programación del 22 al 28 de octubre de 1999 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Novia a la fuga". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30, 8,00 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "El guerrero núme
ro 13". (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 3: "Un papá genial" . 
(Tolerada). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "La hija del gene
ral" . (18 años). Todos los 
días: 5'15, 7'45 y 10'15. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 5: "El sueño de una 
noche de verano" . (Tolerada) 
Todos los días: 5'15, 7'45 y 
10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Austin powers-2 
(La espía que me achuchó)" . 
(13 años). Todos los días: 
6'00 y 8'00. "Existenz". (13 
años). Todos los días: 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 
~~~~- @) ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de información: 883 18 04 

Sala 1: "Abierto hasta el 
amanecer 2": 17'45, 20'15 y 
22'30. 

Sala 2: "Novia a la fuga": 
17'15, 19'45 y 22'30. 

Sala 3: "La guarida": 
17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 4: "Un papá genial": 
17'30, 20'00 y 22'15. 

Sala 5: "El guerrero núme
ro 13": 17'30, 20'00 y 22'30. 

Precios Localidades: 
Laborables y festivos: 750 pts. 

Miércoles (no festivo) 
Día del Espectador: 550 pts. 
~~~~-@> ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Una terapia peli
grosa". 17'30, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "American pie" . 
(18 años). 17'30 y 19'15. 
"Eyes Wide Shut". 21'15. 

Sala 3: "El secreto de la 
inocencia" . 17'30, 20 y 22. 

Precios Localidades: 
Laborables y festivos: 700 pts. 
Miércoles Día del Espectador: 

550 pts. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Conedor 
Teléfono información: 

656 8110 

Sala 1: "La guarida". (13 
años). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 2: "Austin powers-2. 
(La espía que me achuc
hó)". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6'00. Sába
dos y festivos: también a las 
4'00. "Una terapia peligro
sa". (Todos los públicos). 
Todos los días: 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 3: "Abierto hasta el 
amanecer". (18 años). To
dos los días: 6'00, 8'00 y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'30. 

Sala 4: "American Pie". 
(18 años). Todos los días: 
6'00, 8'05 y 10'10. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'30. 

Sala 5: "Un papá genial" . 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'15, 8'35 y 10'50. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 6: "Novia a la fuga". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'15, 8'35 y 10'50. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sáb .. 
pase de madrugada: l '05. 

Sala 7: "El sueño de una 
noche de verano" . (Todos 
los públicos). Todos los 
días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 8: "El guerrero 
número 13". (13 años). 
Todos los días: 6'10. 8'25 y 
10'40. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'55. 

Sala 9: "La hija del gene
ral". (18 años). Todos los 
días: 6'20, 8'40 y 10'55. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 1'10. 
Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sáb., Fest. y Golfa: 800 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

625 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años. 625 pts. 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

los días 23 v 24 de ocblbre, en la sala ·1aruarita lirgú' 

El bailarín Jorge Periañez 
estrena en Alcalá "Hechizo" 
su tercer montaie es una obra adaptada a la danza. 
escrita v coreoaranada por él mismo 

El bailarín alcalaíno Jorge 
Periañez estrena este fin de 
semana en la ciudad complu
tense su tercer espectáculo, 
con el que pretende innovar el 
panorama de la danza en Alca
lá. "Hechizo", titulo del monta
je, es una obra adaptada a la 
danza que cuenta la historia 
de amor de una pareja de jóve
nes, Manuel y Pastora, y los 
intentos de la gitana Gezabell 
por malograr el romance. El 
estreno será el sábado 23 de 
octubre, a las ocho de la tarde, 
en el salón de actos de la sala 
'Margarita Xirgú' (sede de 
CCOO en Vía Complutense), 
ofreciéndose una segunda 
representación al día siguien
te, domingo 24, a la misma 
hora y en el mismo escenario. 

Periañez es autor del argu
mento, coreografia y puesta en 
escena de "Hechizo". La músi
ca es original de autores espa
ñoles pero mezclada para la 
ocasión por el bailarín, que 
también ha colaborado en el 
diseño del vestuario, obra de 
Maria Rosa Castilla y realizado 
por la tienda 'El Mantón'. En 
el espectáculo actúan junto a 
Jorge Periañez las bailarinas 
de su ballet Ruth Jiménez, 
Cristina Vieco, Susana Bene
gas, Mari Carmen Aranda, 

Jorge Periañez ha puesto 
mucha ilusión en su 

tercer montaje, "Hechizo" 

Elsa García y Eva Arroyo; las 
actrices Mercedes y Virgina 
Llamas; un grupo de niños de 
figuración compuesto por Isra
el Pascual, Luis Manuel Mar
tín, Alba Pascual y Raquel 
Romero; la cantaora Virgina 
Alcón y el guitarrista Juan 
Carlos. 

Jorge Periañez está encanta
do de estrenar espectáculo en 
su ciudad y confia en que gus
te a los espectadores. 

La[iJPllmltlva 
Jueves, 14 de octubre: 1 o - 16 - 32 - 35 - 39 - 48 

C-44 R-4 
Sábado, 16 de octubre: 2 - 3 - 10 - 16 - 34 - 46 

C-43 R-1 

Domingo, 17 de octubre: 4 - 11 - 13 - 20 - 43 - 46 
C-40 R-0 

Bono(l\C]Loto 
Lunes, 18 de octubre: 4 - 16 - 35 - 37 - 39 - 42 

C-5 R-6 
Martes, 19 de octubre: 1 - 6 - 23 - 34 - 46 - 48 

C-26 R-4 
Miércoles, 20 de octubre: 3 - 7 - 16 - 39 - 41 - 43 

C-17 R-1 

2J de octubre de 1999 



A tu edad, 
no.deberías preocuparte 

por las entradas. 

Te financiamos un Cio RN 1.2 3p con una entrada 
igual a las .cuotas: 25.300 pts. Plan. Prever incluido. 
TAE 6,03% · en financiaciones a 5 años . . 

Cuando uno es joven hay ciertas cosas en las que no quiere ni pensar. Las entradas. por ejemplo. @ 
Por eso. hemos dejado al valor de la entrada Igual a las cuotas para que te lleves un Cllo con dlreccl6n asistida, 
doble alrbag y paragolpes del color de la carrocerla. Ven a por tu Cllo y qultate las entradas de la cabeza. 

Oferta Rend fim;ia;iones ~en PertisUa y Balecres hasta el 31.11.99. PVP C1io RN 1.2 3p con Plé'l1 Pre\ter 1.365.<XXJ ¡is, irdll)'e IVA. transporte, e in1¡:Aiesto ele R~•TAUIJ' 
m<iricu1a:i6n. Entrada y 60 cootas ele 253)() ¡is. Con1si6n de apertlla 2 %. Precio trul a plazos: 1.570.094 pis. Intereses SlilYel1cionalo por RECSA. RBE: rf- 935/99 .c..J.,.. 

..... 1 rtem!NAIJIZ 

AIJTOCARPE 
Paseo de los Curas19-21. Tel. 91882 42 39 

C.C. El Val c~s/n. Tel. 9188819 99 
Polígono A7Aiue-Jián:ela U. Tel. 91889 23 89 

Paseo de láEstución, 2. Tel. 918881915 
AUAIADEBF&\DS 
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